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Cercle Concorde: du poker et beaucoup de mauvais coups 
Par Ian Hamel (Journaliste)    21H20    30/12/2007  

 

(De Genève) Que faut-il pour concocter un bon polar? Des bandits corses, des cadavres, beaucoup d’argent, un banquier suisse. Et 

en prime un ancien gendarme. Il y a toute cela dans l’affaire du cercle Concorde, cette maison de jeux installée rue Cadet à Paris. 

Depuis la fermeture de l’établissement fin novembre, une douzaine de personnes ont été mises en examen. Plusieurs sont incarcérées 

à Marseille. Parmi elles, Roland Cassone, 63 ans, souvent présenté comme l’un des parrains du milieu marseillais; Paul Barril, 61 ans, 

ancien officier de gendarmerie reconverti dans la sécurité; et François Rouge, principal actionnaire de la Banque de patrimoines privés 

(BPP) à Genève. 

Que reprochent les juges Charles Duchaine et Serge Tournaire à la plupart d’entre eux? Blanchiment d’argent et association de 

malfaiteurs. Paul Barril, lui, se voit accuser d’"extorsion en bande organisée", d’"assassinat" et de "corruption". 

Très clairement, la Juridiction interrégionale spécialisée (JIRS) de Marseille soupçonne le Cercle Concorde de servir de lessiveuse au 

milieu corso-marseillais.  

Une association à but non lucratif... mais un juteux bénéfice mensuel 

Commençons par le début. Le Cercle Concorde est… une association à but non lucratif, qui oeuvre pour "promouvoir l’idéal 

républicain" et "pour la réalisation des Etats-Unis d’Europe". Toutefois, pour obtenir l’autorisation d’ouvrir un cercle de jeux, il faut subir 

une enquête très serrée des renseignements généraux. Et décrocher le feu vert du ministre de l’Intérieur.  

C’est chose faite par arrêté le 19 juillet 2005, révèle le site Backchich.info, le premier à s’intéresser à l’affaire. Le Cercle Concorde 

ouvre en septembre 2006. 1 500 m2 sur quatre étages attendent les joueurs de poker. Bénéfice mensuel espéré: 200 à 250 000 euros 

par mois. 



De quoi éveiller beaucoup d’appétits, surtout de la part des Corses, qui “animent“ la petite dizaine de cercles de jeux de la capitale. 

Mais pas seulement. Le banquier suisse François Rouge se lance, lui aussi, dans l’aventure, via une société genevoise, Sextius SA. 

Rouge détient 25 % d’un petit établissement de la Cité de Calvin, la Banque de patrimoines privés (BPP), et a la réputation de prendre 

plus de risques que ses collègues banquiers. 

En 2005, il s’est fait taper sur les doigts par la Commission fédérale des banques, qui lui demandait d’être un peu plus prudent à 

l’avenir avec ses clients à risques. Mais rien de très méchant.  

Tué par deux faux médecins dans une clinique d'Aubagne 

François Rouge ne cache pas ses amitiés, même sulfureuses. Il s’affiche avec Paul Lantieri, 43 ans, un homme d’affaires corse que la 

presse qualifie parfois de "parrain". Paul Lantieri, qui assistait au mariage de François Rouge en 2001, est actuellement en cavale, 

inculpé pour "recel de criminel et association de malfaiteurs", suite à une tuerie dans un bar marseillais en avril 2006. 

Lantieri est étroitement associé aux affaires du banquier suisse. Outre le Cercle Concorde, François Rouge a mis autour de 3,3 

millions d’euros dans trois restaurants, le Rich, attenant à l’établissement de jeux (actuellement fermé) à Paris, et à Aix-en-Provence, 

la Rotonde et les Artistes. Cette dernière brasserie doit ouvrir en janvier. 

Alors, que s’est-il passé? Selon Marc Bonnant, l’avocat de François Rouge, son client se serait fait piquer la gestion du Cercle 

Concorde en mai 2007 par une clan corse rival. Au passage, le 20 septembre, Marc Ciappa, un homme lié à Paul Lantieri, est abattu 

par deux faux médecins dans une clinique d’Aubagne, où il était soigné pour une fracture de la jambe. 

"Paul Barril nie farouchement les faits qui lui sont imputés" 

Le défenseur du banquier suisse explique: 

"Mon client a pris contact avec Paul Barril afin que celui-ci lui suggère des mesures légitimes pour récupérer son bien. Toutefois, il n’y 

a pas eu d’accord avec Paul Barril. Celui-ci n’a pas perçu un centime. Je ne comprends pas sa mise en détention." 

Le 24 décembre dernier, l’ancien membre de la cellule antiterroriste de l’Elysée a pourtant rejoint derrière les barreaux François 

Rouge, incarcéré, lui, depuis début décembre, accusé de "blanchiment" et d’"association de malfaiteurs". 

Paul Barril a été mis en examen pour "association de malfaiteurs en vue de la commission d’extorsion en bande organisée, en vue de 

la commission d’assassinat et en vue de la commission de corruption". 

Sophie Jonquet, l’avocate de l’ex-super gendarme, se contente de répéter que "Paul Barril nie farouchement les faits qui lui sont 

imputés". 

François Rouge a pu utiliser "un vocabulaire viril et martial" 

En fait, les enquêteurs, qui avaient mis tout ce beau monde sous écoutes, auraient intercepté en septembre une conversation plutôt 

"musclée" entre François Rouge et Paul Barril.  

Protestations de l’avocat Marc Bonnant, qui a eu accès partiellement aux écoutes. Il reconnaît que François Rouge a pu utiliser un 

"vocabulaire viril et martial", mais que son intention n’était que d’intimider le clan corse adverse, pas de l’expédier dans un monde 

meilleur. 

L’avocat genevois Bénédict Fontanet, vice-président de la Banque de patrimoines privés, et administrateur de la société Sextius SA, 

s’attend à une convocation de la justice française.  

Il continue à apporter son soutien à François Rouge:  



"Je le connais depuis l’adolescence. Il est riche, il a réussi, il est intelligent, il a une jolie famille. J’hallucine quand je lis dans la presse 

tout ce que l’on raconte sur lui." 

Un quotidien régional français est allé jusqu’à traiter François Rouge de "banquier suisse de la pègre". En Suisse, alors que la presse 

ne doit pas donner le nom d’une personne mise en examen, par respect de la présomption d’innocence, les médias ont non seulement 

communiqué son patronyme, mais aussi publié sa photo. 

Deux établissements ouverts aux Bahamas 

Dès son incarcération à la prison des Baumettes à Marseille, François Rouge a quitté la présidence de la BPP, "le temps d’assurer sa 

défense". Claude Brechbühl, l’actuel président du conseil d’administration, a tenu à nous préciser que cette affaire "ne concerne pas la 

Banque de patrimoines privés, mais, cas échéant, Monsieur François Rouge à titre personnel". 

Même si la place financière ne goûte qu’avec modération les méthodes quelque peu "agressives" de François Rouge, ce dernier est 

considéré comme un excellent professionnel. 

Depuis le 1er avril 1998, une loi contre le blanchiment d’argent en Suisse oblige les banques à signaler aux autorités les opérations 

suspectes et à bloquer immédiatement les fonds douteux. 

Aussitôt, François Rouge a acquis deux établissements aux Bahamas pour y réceptionner les avoirs de certains clients en quête de 

discrétion. Dans cet archipel caribéen, trahir le secret bancaire est passible d’une peine de prison. 

Il y a quelques années, François Rouge m'avait déclaré: 

"Savez-vous que mon propre directeur général à Nassau ne me répond pas si je lui demande le nom d’un client?"  

Sur les bords du lac Léman, cette culture de la confidentialité s’enseigne dès le biberon. 

Quand on sait qu’un banquier suisse n’écrit jamais le nom d’un de ses clients dans son agenda et ne prononce pas son nom au 

téléphone, on comprend mal que François Rouge ait pu prendre autant de risques dans cette affaire qui ne porte que sur quelques 

millions. 

A titre de comparaison, la filiale de la BPP gère 130 millions d’euros de l’Etat angolais aux Bahamas. 

"Il voulait s'encanailler avec la pègre. Il est servi" 

On peut imaginer que le banquier genevois ait reçu des garanties en béton avant de se lancer dans les jeux de poker. Ne se murmure-

t-il pas que l’autorisation d’ouverture du Cercle Concorde aurait été obtenue de haute lutte en 2005 par un proche de l’Elysée? 

Curieusement, l’établissement a vu son autorisation prorogée le 25 septembre 2007… 

Pour prouver sa bonne foi, François Rouge ne s’opposerait pas à la transmission à la justice française des documents saisis lors de la 

commission rogatoire internationale exécutée récemment à Genève. Or, une opposition permet de bloquer le dossier pendant des 

mois, sinon des années. 

Concernant cette prise de participation dans un cercle de jeux parisien, l’un des anciens amis du banquier formule une autre 

hypothèse: 

"Je crois plutôt que Rouge a pété les plombs. Il est devenu l’un des plus gros contribuables du canton de Genève. Je pense qu’il lui 

manquait une dernière sensation, celle de s’encanailler avec la pègre. Il est servi". 

Photo: Paul Barril, ancien membre de la cellule antiterroriste de l'Elysée (John Schults/Reuters). 
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En notant les commentaires pour leur pertinence, vous en facilitez la lecture. Les moins bien notés se replient d'eux-même mais 
peuvent s'ouvrir d'un clic. Pour pouvoir commenter et noter, merci de vous inscrire. Les commentaires sont fermés après sept jours. 
Pour en savoir plus, lire la charte des commentaires. 
 
 

   
banastere  
21H53 30/12/2007  
Les Irlandais de Vincennes, les écoutes de l'Elysée,l'opération insecticide au rwanda...quel brave homme ce Barril. Il va bien encore se 
sortir de ce guépier avec tout les dossiers qu'il collectionne sur les petites affaires de l'état. 

13 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
lamichael (émmigré)  
04H52 31/12/2007  
le veau français de gaullien est depuis longtemps devenu une vache. 
ah,elle est jolie la meuh-meuh Française! 
et courageuse avec cela. 
donc forcément elle fait beaucoup de lait. 
pour la soulager de ces litres d'or blanc,deux entreprises se sont charger du délestage. 
il y a la machine a traire de marque Mafia. 
et son seul concurent la marque Gouvernement. 
que c'est beau de les voirs s'enlasser.fusionner. 
les ennemis d'hier faisant la paix.et travaillant main dans la main pour s'assurer que personne d'autres ne touche a NOTRE précieux 
liquide. 
c'est touchant autant de tendresse de leur part. 

MERCI a Nous Françaises,Français d'etre aussi con 
-sentant.merci aussi de ne pas etre tous des truands. 
comme disait pépé: 
"des mains salent,c'est plus propres que des sales mains." 
les sales mains devront payer un jour. 
enfin...c'est pas pour demain 
mais on y vient:) 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Xa_chan ((doctorant en Histoire médiévale - entre...)  
22H40 30/12/2007  
Marrant quand même comme on retrouve toujours les mêmes dans les affaires bien puantes... Ils n'apprennent jamais, ces gens-là ? 

D'un autre côté, c'est le Ministère de l'Intérieur qui doit se sentir un peu gêné aux entournures : accorder une autorisation à un potentiel 
repaire de malfaiteurs, ça fait plutôt tache sur le bilan de certaines personnes... 

10 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 



   
DBL8 (Retraité)  
08H09 31/12/2007  
si ils apprennent, d'ailleurs c'est pour ça qu'ils sont encore là !! 

6 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
André Dupneu (chef du contentieux)  
12H48 31/12/2007  
Etonnant que le médéviste n'ose développer un parallèle avec le degré de conscience de la notion d'État ou de Nation que colportaient 
très mollement, mais suavement, les rois fainéants. 
Luxe, calme et volupté comme sels de bain de notre classe dirigeante ? Surtout mépris et ignorance. 
Quant à la conscience de nos hommes de pouvoir, c'est une marchandise de pacotille monnayable en bulletins de vote, qu'on se le 
dise ! 
Triste époque, tristes sujets de sa majesté. Y compris les épistoliers, mués en vicomtes de la courbette par duplicité... 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
gigayoux (glandeur)  
14H30 31/12/2007  
de certaines personnes??? Des noms (ou un!) 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Charles Bukowski  
23H13 30/12/2007  
La limite entre l'homme d'affaire et le mafieux est bien maigre… Le premier fait fructifier son capital en exploitant à bas prix la force de 
production des salariés selon le réglement que sa classe sociale a imposé, le second impose la loi du plus fort par la violence pour 
voler le fruit du travail. 

Le premier fait le malin : il met de la nuance alors que le second y va franco de porc… 

Mais le premier et le second marchent main dans la main puisque leurs intérêts sont les mêmes : s'enrichir au détriment des plus 
faibles. 

Les attitudes mafieuses ne prolifèrent que dans les sociétés capitalistes parce que l'engrais est bon. 

Notre omniprésident ne peux que saluer de tels "risquophiles" décomplexés, mais en sourdine, dans les salons de l'Elysée, pas devant 
les caméras de la propagande. 

Va t-il pousser des cris d'orffraie à propos de cette affaire ? Comme il sait le faire pour dénoncer tous ces ringards qui ne parlent que 
de solidarité parce qu'ils ont compris qu'ils vivent en collectivité et pas seulement dans le culte de leur nombril. Je ne pense pas. 

12 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
jissé (ingé retraité)  
05H11 31/12/2007  
Dormez tranquilles, braves gens (La 'belote d'en bas').  

Le gouvernement veille.  



Laporte aurait été chargé du dossier, mais les gens s'en footent.  

Ce n'est pas un Barril de poudre .. 
Qui va faire tout sauter!  

L' "Ile de Beauté", Marseille, la Suisse et les paradis fiscaux exotiques ne sont pas Villiers-le-Bel.  

Bonne année avec/malgré le "Joker" et son "Carré de Dames". 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Avril  
23H48 30/12/2007  
j'adoooore. Tout y est. Bravo pour l'article...et belle plume, par dessus le marché (si je puis m'exprimer ainsi, hé hé) ! 

Comment une association à but non lucratif à la recherche de l'idéal républicain a t-elle pu obtenir une licence de casino du Ministère 
de l'intérieur ? la réponse sur Bakchich, ça vaut le coup d'oeil. 

http://www.bakchich.info/article1886.html 

Pour apprendre par exemple la relation entre le Cercle Concorde et... «l'Association des anciens combattants engagés volontaires 
hellènes dans l'armée française de Penestin-sur-Mer» ! si si ! 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
00H41 31/12/2007  
Cette phrase m'a bien fait rire aussi 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Charles Bukowski  
12H21 31/12/2007  
C'est tellement absurde et réaliste à la fois cette histoire d'ancien combattant qu'on la croirait sortie tout droit d'une nouvelle de Buko. 
ça m'a également bien fait marrer. 

5 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
king selewa  
00H27 31/12/2007  
magouiller plus pour gagner plus!! 
ça devrai plaire à quelqu'un ça... 
www.myspace.com/kingselewa 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
00H40 31/12/2007  



C'est curieux les journalistes se réveillent un an après la mise en examen pour recel de criminels de Paul Lantieri, à l'époque où 
l'autorisation du cercle de jeux pouvait géner Sarkozy personne n'a ouvert sa gueule chez les grands intellectuels du 4eme pouvoir. 
Il a fallu l'incarcération de Barril pour lire des articles, vs savez pourtant faire beaucoup de bruit autour des arbres... 
Où sont passés les grands spécialistes comme Pontault-Pelletier ? 
Pontault et Pelletier les deux "spécialistes " de l'Express sont devenus subitement silencieux 
-l'Express fait de la publicité pour le cercle concorde et les autres cercles tenus par les corses. 

Je dis tant mieux (pour le réveil tardif ) bien que vous n'ayez pas approfondi alors qu'il y a matière... 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
ericj (ni courageux, ni anonyme !)  
00H42 31/12/2007  
Qu'elle serait belle l'Europe sans la Suisse, Monaco, le Luxembourg, le Vatican, Andorre, San Marin, le Liechtenstein, les Îles Anglo-
Normandes... 
Un banquier en prison est un banquier à sa place ! 

16 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
00H52 31/12/2007  
lool il est en train de se taper une partie de poker au quartier d'isolement 

mais non il ne faut pas être mauvaise langue ce pauvre banquier, imaginait tuer ses adversaires juste par réaction virile 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Servais-Jean  
01H03 31/12/2007  
Moi quand j'entends parler de casinos, je pense à celui de Gujan-Mestras, dont l'affaire n'est pas encore élucidée et au casino 
d'Annemasse dont l'affaire est en cours. 
Et les protagonistes, eux, courent toujours. 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Valhöll  
10H58 31/12/2007  
Cet article est plus complet que celui que vous avez fait paraître dans Le Matin (Suisse) mais il me semble que vous y défendez avec 
autant de complaisance le banquier François Rouge. 
Pourquoi? 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
11H30 31/12/2007  
j'ai lu cet article dans le temps.ch là il n' y a rien de complaisant et le journaliste a fait paraitre un article complet en suisse alors que ce 
journaliste a fait paraitre un article assez court et laissant penser qu'il défend le banquier  



http://www.letemps.ch/template/economie.asp?page=9&article=222227 

6 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
11H27 31/12/2007  
J'ai aussi eu l'impression qu'en suisse ce journaliste défendait le banquier pour ne pas avoir fait paraitre cet article complet en suisse ? 
Et pourquoi ne pas avoir "souligné" après les propos de Benedict Fontanet MANDATAIRE DE LA SOCIETE SEXTIUS ET VICE 
PRESIDENT DE LA BTP que Benedic FONTANET est le mandataire d'une société anonyme la société sextius qui a 3 sociétés en 
France et qui employait PAUL LANTIERI fiché dans le rapport du Procureur LEGRAS édité en 2OOO sur grand banditisme en corse ? 
Rapport où la famille Lantieri est cité ayant des liens avec la mafia italienne et la mafia corso africiane, en 2OOO 5 jours avant un 
contrôl fiscal la boite de nuit de paul lantieri explosait  

Benedict FONTANET joue la vierge effarouchée qu'il ns explique donc qui sont les clients qui se cachent derrière cette société 
fiduciaire, quand on s'occupe de l'argent EN PLACANT COMME GERANT DES TYPES CITES DANS UN RAPPORT SUR LA 
GRANDE CRIMINALITET ET FICHES PAR LES RG LES FLICS dans des sociétés fiduciares on a la pudeur de fermer sa gueule ! 

d'autant que francois rouge a fait appel à un certain olvier bazin pour trouver une équipe de tueurs, cet olivier bazin exerçant ses 
activités en Afrique et impliqué dans un trafic d'or en 2OO4 et selon l'investigateur dans l'assassinat du journaliste de RFI Jean 
HELENE 
Ce n'est pas pour rien qu'un banquier s'occupe de l'argent de L'Angola alors qu'aucune banque suisse ne veut toucher à cet argent 
SALE 
des corses, l'Angola, des tueurs fossoyeurs de l' Afrique , un cercle de jeux ouvert sous l'autorisation du fils spirituel de pasqua, jean 
batispe lantieri frère d'antoine lantieri incarcéré ce jour a donné sa signature à sarkozy alors que son cousin paul lantieri était déjà mis 
en examen pour recel de criminels et associations de malfaiteurs, tout ce shéma ça ne vs rappelle pas la Maison Pasqua ? 
Parce s'il n'y avait pas eu meurtres tous ce beau monde aurait continué leur activité tranquillos comme dans les autres cercles de jeux 
! 

10 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Jan Hamel  
12H04 31/12/2007  
Je ne défends pas François Rouge, j'essaye simplement de ne pas écrire n'importe quoi. Les banquiers suisses sont réputés pour leur 
extrême prudence. Depuis dix ans, les clients "douteux" ne sont plus traités par les banques suisses mais par leurs filiales dans les 
paradis fiscaux, comme aux Bahamas. Pourquoi dans cette affaire du Cercle Concorde, François Rouge n'a-t-il pas pris autant de 
précautions? De plus, il aurait investi son propre argent dans l'affaire, autour de 2,5 millions de francs suisses (1,6 million d'euros), plus 
de l'argent de ses clients. 
Soit François Rouge a reçu des garanties à un très haut niveau en France comme quoi il ne risquait rien, soit il a pété les plombs, ce 
qui est écrit dans l'article. Je ne pense pas que ce soit des propos très complaisants. 
Enfin, à 46 ans, François Rouge a un casier judiciaire vierge. Il bénéficie de la présomption d'innocence. Mais peut-être avez-vous des 
éléments à charge contre lui? 
Ian Hamel 

7 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
Valhöll  
12H13 31/12/2007  
Je n'ai aucun élément à charge et ce n'est pas mon métier. 
Vous avez peut-être des éléments à "décharge"? 

Voici le lien de votre article dans le Matin pour ceux que cela intéresse: 

http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 



   
pomponette  
12H46 31/12/2007  
merki j'ai déjà, celui du temps est le plus complet puisque le journaliste explique cet arrêt de la cour fédéral qui a contraind la BTP de 
restreindre ses relations d'affaires avec l'ANGOLA, le temps a calculé les pertes de la banque du patrimone etc pour rappel le fils 
Pasque, FALCONE et ses accolytes sont rentrés au pays aprs l'élection de SARKOZY, et le canard enchaïné sous la plume de 
Monsieur ANGELI ns apprend que SARKOZY A DEALE le retour de FALCONE pour reprendre des relations "d'affaires avec l'Angola 
ce pays riches en tout où les gens crèvent avant 30 ans mais où des salopards mafieux politiques via des réseaux corsos africains se 
remplissent les poches 
continuez vs taire et à jouer les hypocrites alors que vs êtes tous en train d'observer la recomposition du grand banditisme Toi Jean 
Marie pontault avec ton accolyte Eric Pelletier tu suis ces histoires depuis 3O ans mais là gros silence depuis janvier 2007  

Pontault a même écrit que la rotonde au main de sexitus a ce jour appartenait à Tany ZAMPA il y a 30 ans dans le livre Les secrets de 
Marseille, mais si vs la fermez c'est parce que ça doit vs géner mais ne vs inquétiez pas je pense bien fort à vs 
L'Express ne peut pas faire la publicité du cercle concorde et des autres cercles corses parisiens 
et un article de fond l'express allez tapez lantieri cercle de jeux barril une petite dépeche sur barril et silence bouche cousue sur le 
reste 
Si cette affaire avait génée Chirac Pontault se serait empressé d'écrire hein Pontault le sarkozyste ! 
Et toi Dusquesnes comment elle se passe ta promotion chez europe 1 ? 
tu ne reviens pas ns parler du grand banditisme sur FRANCE 2 en lançant ton émission avec un terme injurieux et en faisant parler 
des concombre masqués ? 
en faisant sous traiter ton reportage par tony comiti l'accolyte de charles villeneuve le grand pote à pasqua, tu n'envoies pas une 
équipe d enculés filmez les tombes ? 
Tu as perdu ta langue DUSQUESNES ?vs verrez bandes de manipulateurs je vais faire votre portrait à mon tour comptez sur moi ... 

12 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
PierreAdrien06 ( )  
16H40 31/12/2007  
pomponette CHAPEAU, enfin de la bonne lecture !!! 

peuchère ça c'est de l'info !!! J'adore, mais pas tout le mode ? 

Merde je n'aurais pas du écrire cela, mon texte va peut être se replier tout seul !!!  

Et oui la démocratie commence ici, une bonne et belle image de ces ex libération !!! 
Au lieu de te censurer si c'est illégal ou injurieux, ils t'inventent un vote... même pas de C.......... 

Bon je me tire dans le Var passer les fêtes de fin d'année, dans les vignes... 

A tous bonnes fêtes de fin d'année 
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pomponette  
20H25 31/12/2007  
Bonne année mais tu sais tous ce beau monde "les caniches du 4eme pouvoir, savent tout ce que j'écris 
Mais ils ont bien fait de pratiquement tous fermer leurs grandes gueules 
Ils m'ont donné des arguments ils ont le revers de la médaille, trop de bruit pour cacher la forêt et trop de silence pour cacher les 
arbres ... 
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Valhöll  
13H28 31/12/2007  
Quelle est la différence entre un traitement par une banque suisse et par sa filiale dans un paradis fiscal? 
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pomponette  
13H38 31/12/2007  
La différence est qu'un banquier a tous les codes pour blanchir de l'argent qu'il réinjecte ensuite dans des affaires, comme l'indique 
bakchich.info ce banquier a repris la banque de loge P2 pour une bouchée de pain, ET IL N INVESTIT JAMAIS SON PROPRE 
ARGENT donc on peut supposer que ce banquier aime l'Italie comme Antoine Lantieri qui faisait des affaires avec un troisième 
couteau de la mafia italienne Lillo LAURICELLA assassiné en 2002 
http://www.investigateur.info/affaires/corse/articles/santoni_brug.html 

Pour information un homme Marcel Chiappa a été assassiné à la clinique Casamance à Aubagne cette homme serait un proche de 
Paul Lantieri 
Comme l'indique la Provence cet hommme était hospitalisé sous un faux prétexte on peut supposer qu'il était soigné pour une blessure 
par balle 

Cette clinique a soigné le chef de la mafia italienne, et le médecin opérant de l'assassin Ange Toussaint FEDEICI Monsieur Navarro 
travaille et à la Clinique Clairval et à la clinique Casamance le monde est petit n'est pas et il parait que dans chque coincidence il faut 
voir la main de Dieu ! 
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PierreAdrien06 ( )  
16H43 31/12/2007  
Très bonne question... 

Toi tu vas être replié !!! 
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pomponette  
12H21 31/12/2007  
Monsieur Hamel 

vs êtes bien mignon mais la cour fédérale suisse a déjà sanctionné la BTP en 2006 en contraignant cette banque par une 
jurisprudence à n'avoir quasi plus de relation d'affaires avec l'Angola en ayant estimé que les comptes angolais n'étaient pas clairs 
comme l'indique un article du temps.ch , bakchich a révélé que ce banquier suisse était un proche de Sirven et que la BTP avait été 
racheté à une banque proche de la loge P2, et que ce banquier n'investissait jamais son argent 
De plus pour votre gouverne dans des affaires de blanchiment la tactique est un investissement en cascade que seul un banquier peut 
détecter et vs savez très bien vs qui travaillez pour le pays où l'argent sale n'a pas d'odeur que ce banquier avait énormément de 
compte avec l'angola, et ce n'est pas un hasard  

de plus comme je vs l'ai indiqué pourquoi avoir fait un compte rendu du rôle de la vierge éffarouchée Benedict FONTANEL qui feint de 
découvrir qui il a placé comme gérant dans toutes les affaires de la société sextius SOUS ORDRE DES PATRONS DE CETTE 
ANONYME ET FIDUCIAIRE quand on fait du journalisme cher monsieur on va au bout du sujet 
QUE MONSIEUR FONTANEL NS DONNE LES NOMS DES GENS POUR QUI IL TRAVAILLE A QUI APPARTIENT SEXTIUS ? ça 
c'est normalement votre travail de journaliste MONSIEUR 
vs me faite bien rire vs les journalistes avec votre présomption d'innoncence vs appliquez la règle selon mais c'est un autre débat qui 
aura lieu plus tard ;;; 
En tous les cas votre article sur la suisse ne vaut pas celui de votre confrère et je le trouve assez frileux et très raccourci on a vraiment 
l' impression que vs suggérez que ce brave banquier est juste la victime de ces mauvais placements dans un cercle de jeux autorisé 
par le ministre de l'intérieur de l'époque nicolas sarkozy président de la REPUBLIQUE française à ce jour 
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kaliman (Caen)  



12H25 31/12/2007  
En tant que joueur de poker je suis déçu de l'amalgame entre ces réseaux maffieux et ce jeu... 
il est déjà très difficile en France de pouvoir pratiquer, mais là !!! 
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pomponette  
12H48 31/12/2007  
Vs tombez de votre nid ? lisez les parrains corses les cercles de jeux sont donnés uniquement aux corses, à l'époque Gaston 
DEFFERRE qui haissait le jeu car son père mangeait sa paye, a été condamné pour difffamation quand il a accusé Chirac de se faire 
financer par le biais de l'argent des cercles 
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pomponette  
13H24 31/12/2007  
Bonne année aux journalistes planqués derrière leur pc qui observent en silence 
alors les taiseux vs n'avez pas essayé les pastilles au miel pour soigner vos angines blanches... 
Et vs Follourou le grand spécialiste du banditisme corse qui a la réputation de la jouer "perso" en faisant de la rétention d'informations 
envers ses confrères vs avez aussi une angine persistante depuis janvier 2007, on ne vs entend plus vs qui avez écrit l'article le retour 
de la mafia corse en annonçant la future nomination de Paul Lantieri comme "directeur artistique, titre auquel avait droit la femme de 
Zampa ! 

à tchao et remember pour certains "taiseux et enculés professionnels de la presse française, ils se reconnaitront 
quant aux assassins d'un triple meurtre vs avez vu rien ne sert à tuer ils vs niquent bien outre tombe tous vos chefs sont au QI et je 
compte les points car vs allez vs entretuez pour l'oseille elle est belle votre solidarité insulaire ! 

Quand à toi journaliste suisse ça ne te semble pas anormal qu'un banquier puisse cherchez des tueurs pour régler ses problèmes et 
se protéger ce n'est pas l'hypocrisie qui vs étouffe au sein du club du 4eme pouvoir  

on a un organigramme qui démontre que des gens infiltrés au sein de l'Etat on leurs tueurs, leurs flics, leurs RG, leurs politiques, leur 
banquier et l'autre il ns pond un article gentillet en suisse en alléguant la "présomption d'innoncence" 
Heureusement qu'il y a quelques journalistes honnêtes et professionnels qui font leur travail 
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Valhöll  
13H33 31/12/2007  
Monsieur Hamel, 
je me demande comment il se fait que votre article soit publié dans le Matin puis sur Rue89. 
Je ne connais pas les conditions de publication dans Rue89 mais je me doute qu'elles sont plus souples et abordables que dans - au 
hasard - le Monde, le Figaro, Libération et tant d'autres. 
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teenaa (employée a l entretien d une mediatheque)  
13H39 31/12/2007  
a pomponette.salut a toi et a tous! malheureusement,on dispose de moins en moins de vraies informations en france,et si ce site et 
quelques autres n existaient pas,il faudrait se ruiner en journaux,conjectures et recoupements pour juste une esquisse de verité.cette 
histoire n est pas recente,et je trouve que depuis quelques années,on voit bien souvent s intercroiser pegre et politique.ils se 
melangent si facilement les uns aux autres que cela pourrait laisser supposer que les deux mondes sont moins eloignés que notre 
milieude la politique.grave et bientot irreversible.poutinien pour tout dire,avec une louche de berlu pour la bonne bush? 
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pomponette  
13H54 31/12/2007  
Bonjour Teeenaa 

Au delà du mal journalisme, de la recheche de sensationel, du manque de professionalisme d'investigation d'honneteté intellectuellle, 
de la rétention 
d'information selon leurs accointances avec le pouvoir il y a plus grave dans ce pays 
tu as en France des journalistes comme Marc Francelet proche de Paul Lantieri qui agissaient sous la plume de leurs mules dans des 
rédactions comme LE POINT LE MONDE L EXPRESS 
pour faire des articles de complaisances dans l'affaire qui m'intéresse concernant la presse ce Marc Francelet a chargé et sali 
quelqu'un de cher via le nouvel observateur , le point 
Ce même journaliste touchait de l'argent des frères Safa les libanais impliquait dans l'affaire Falcone (ils ont viré des millions d'euros 
sur le compte du préfét de la République MARCHIANNI) 
ils ont viré 250 000 euros sur les comptes de MARC FRANCELET ET SON FILS APRES DES ARTICLES DE COMPLAISANCES AU 
SEIN DES BONNES REDACTIONS DE FRANCE 
Ce MARC FRANCELET est aussi impliqué dans l'affaire pétrole contre nourriture 
lISEZ LES ECOUTES TELEPHONIQUES FRANZ OLIVIER GILBERT SAVAIT BIEN QUEL ROLE JOUAIT MARC FRANCELET 

http://tempsreel.nouvelobs.com/speciales/medias__pouvoirs/20070430.OBS48... 

ET LA LISEZ L ARTICLE OU MARC CAVIGLIOLI JOURNALISTE CORSE DU NOUVEL OBS QUI SALI LES MORTS DEFENDS SON 
AMI LE POTE DES LANTIERI ET DE Johnny Hallyday DONT LE BEAU PERE TENAIT LES AMNESIA BIS  

http://tempsreel.nouvelobs.com/speciales/medias__pouvoirs/20070531.OBS95... 

http://www.bakchich.info/article987.html 

http://www.bakchich.info/article987.html 

http://tempsreel.nouvelobs.com/speciales/medias__pouvoirs/20070531.OBS95... 
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pomponette  
14H01 31/12/2007  
PS C EST PAS LA PEINE DE MAL ME NOTER POUR QUE MES COMMENTAIRES SOIENT REPLIES LES TAISEUX 

merki j'ai déjà, celui du temps est le plus complet puisque le journaliste explique cet arrêt de la cour fédéral qui a contraind la BTP de 
restreindre ses relations d'affaires avec l'ANGOLA, le temps a calculé les pertes de la banque du patrimone etc pour rappel le fils 
Pasque, FALCONE et ses accolytes sont rentrés au pays aprs l'élection de SARKOZY, et le canard enchaïné sous la plume de 
Monsieur ANGELI ns apprend que SARKOZY A DEALE le retour de FALCONE pour reprendre des relations "d'affaires avec l'Angola 
ce pays riches en tout où les gens crèvent avant 30 ans mais où des salopards mafieux politiques via des réseaux corsos africains se 
remplissent les poches 
continuez vs taire et à jouer les hypocrites alors que vs êtes tous en train d'observer la recomposition du grand banditisme Toi Jean 
Marie pontault avec ton accolyte Eric Pelletier tu suis ces histoires depuis 3O ans mais là gros silence depuis janvier 2007  

Pontault a même écrit que la rotonde au main de sexitus a ce jour appartenait à Tany ZAMPA il y a 30 ans dans le livre Les secrets de 
Marseille, mais si vs la fermez c'est parce que ça doit vs géner mais ne vs inquétiez pas je pense bien fort à vs 
L'Express ne peut pas faire la publicité du cercle concorde et des autres cercles corses parisiens 
et un article de fond l'express allez tapez lantieri cercle de jeux barril une petite dépeche sur barril et silence bouche cousue sur le 
reste 
Si cette affaire avait génée Chirac Pontault se serait empressé d'écrire hein Pontault le sarkozyste ! 
Et toi Dusquesnes comment elle se passe ta promotion chez europe 1 ? 
tu ne reviens pas ns parler du grand banditisme sur FRANCE 2 en lançant ton émission avec un terme injurieux et en faisant parler 
des concombre masqués ? 
en faisant sous traiter ton reportage par tony comiti l'accolyte de charles villeneuve le grand pote à pasqua, tu n'envoies pas une 
équipe d enculés filmez les tombes ? 
Tu as perdu ta langue DUSQUESNES ?vs verrez bandes de manipulateurs je vais faire votre portrait à mon tour comptez sur moi ... 
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pomponette  
14H02 31/12/2007  
COMMENTAIRE REPLIé à cause de la note trop fort parce que vs pensez vraiment que cette histoire ne va pas être connue du grand 
public ? 

Monsieur Hamel 

vs êtes bien mignon mais la cour fédérale suisse a déjà sanctionné la BTP en 2006 en contraignant cette banque par une 
jurisprudence à n'avoir quasi plus de relation d'affaires avec l'Angola en ayant estimé que les comptes angolais n'étaient pas clairs 
comme l'indique un article du temps.ch , bakchich a révélé que ce banquier suisse était un proche de Sirven et que la BTP avait été 
racheté à une banque proche de la loge P2, et que ce banquier n'investissait jamais son argent 
De plus pour votre gouverne dans des affaires de blanchiment la tactique est un investissement en cascade que seul un banquier peut 
détecter et vs savez très bien vs qui travaillez pour le pays où l'argent sale n'a pas d'odeur que ce banquier avait énormément de 
compte avec l'angola, et ce n'est pas un hasard  

de plus comme je vs l'ai indiqué pourquoi avoir fait un compte rendu du rôle de la vierge éffarouchée Benedict FONTANEL qui feint de 
découvrir qui il a placé comme gérant dans toutes les affaires de la société sextius SOUS ORDRE DES PATRONS DE CETTE 
ANONYME ET FIDUCIAIRE quand on fait du journalisme cher monsieur on va au bout du sujet 
QUE MONSIEUR FONTANEL NS DONNE LES NOMS DES GENS POUR QUI IL TRAVAILLE A QUI APPARTIENT SEXTIUS ? ça 
c'est normalement votre travail de journaliste MONSIEUR 
vs me faite bien rire vs les journalistes avec votre présomption d'innoncence vs appliquez la règle selon mais c'est un autre débat qui 
aura lieu plus tard ;;; 
En tous les cas votre article sur la suisse ne vaut pas celui de votre confrère et je le trouve assez frileux et très raccourci on a vraiment 
l' impression que vs suggérez que ce brave banquier est juste la victime de ces mauvais placements dans un cercle de jeux autorisé 
par le ministre de l'intérieur de l'époque nicolas sarkozy président de la REPUBLIQUE française à ce jour 
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pomponette  
14H04 31/12/2007  
Re commentaire plié à cause de la note, je dois vraiment géner hein  

pomponette 13H38 31/12/2007 La différence est qu'un banquier a tous les codes pour blanchir de l'argent qu'il réinjecte ensuite dans 
des affaires, comme l'indique bakchich.info ce banquier a repris la banque de loge P2 pour une bouchée de pain, ET IL N INVESTIT 
JAMAIS SON PROPRE ARGENT donc on peut supposer que ce banquier aime l'Italie comme Antoine Lantieri qui faisait des affaires 
avec un troisième couteau de la mafia italienne Lillo LAURICELLA assassiné en 2002 
http://www.investigateur.info/affaires/corse/articles/santoni_brug.html 

Pour information un homme Marcel Chiappa a été assassiné à la clinique Casamance à Aubagne cette homme serait un proche de 
Paul Lantieri 
Comme l'indique la Provence cet hommme était hospitalisé sous un faux prétexte on peut supposer qu'il était soigné pour une blessure 
par balle 

Cette clinique a soigné le chef de la mafia italienne, et le médecin opérant de l'assassin Ange Toussaint FEDEICI Monsieur Navarro 
travaille et à la Clinique Clairval et à la clinique Casamance le monde est petit n'est pas et il parait que dans chque coincidence il faut 
voir la main de Dieu ! 

3 votes» ÉditerRépondez-lui 

12 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
14H06 31/12/2007  
Re commentaire plié Monsieur Valhöll vs avez vu comment ils s'agissent quand ça les dérange il suffit de noter le commentaire sur 
commentaire inutile pour faire replier le message... 

Je n'ai aucun élément à charge et ce n'est pas mon métier. 
Vous avez peut-être des éléments à "décharge"? 

Voici le lien de votre article dans le Matin pour ceux que cela intéresse: 



http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 
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Valhöll  
14H13 31/12/2007  
Je me faisais exactement la même réflexion. 

Je ne veux pas tomber dans la théorie du complot mais il me semble que vos interventions sont construites et qu'elles semblent 
gêner... 
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pomponette  
14H16 31/12/2007  
Je sais ce que j'écris et ce que je dis, regardez le nombre de lecteurs derrière ses lecteurs se cachent beaucoup de journalistes les 
grands taiseux qui alléguent ne pas suivre l'affaire quand on leur demande pourquoi ils se taisent quand il faut parler des arbres tu 
aussi la corse en direct la suisse les politiques t'inquiète pas si l'article de follourou le retour de la mafia corse a été l'article le plus lu en 
avril 2006 ce n'est pas pour rien.. 
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pomponette  
14H07 31/12/2007  
RE RE COMMENTAIRE PLIES JE SERAIS CURIEUSE DE SAVOIR COMBIEN DE CLIQUE POUR SIGNALER UN COMMENTAIRE 
ILLICITITE ... 

pomponette 11H27 31/12/2007 J'ai aussi eu l'impression qu'en suisse ce journaliste défendait le banquier pour ne pas avoir fait 
paraitre cet article complet en suisse ? 
Et pourquoi ne pas avoir "souligné" après les propos de Benedict Fontanet MANDATAIRE DE LA SOCIETE SEXTIUS ET VICE 
PRESIDENT DE LA BTP que Benedic FONTANET est le mandataire d'une société anonyme la société sextius qui a 3 sociétés en 
France et qui employait PAUL LANTIERI fiché dans le rapport du Procureur LEGRAS édité en 2OOO sur grand banditisme en corse ? 
Rapport où la famille Lantieri est cité ayant des liens avec la mafia italienne et la mafia corso africiane, en 2OOO 5 jours avant un 
contrôl fiscal la boite de nuit de paul lantieri explosait  

Benedict FONTANET joue la vierge effarouchée qu'il ns explique donc qui sont les clients qui se cachent derrière cette société 
fiduciaire, quand on s'occupe de l'argent EN PLACANT COMME GERANT DES TYPES CITES DANS UN RAPPORT SUR LA 
GRANDE CRIMINALITET ET FICHES PAR LES RG LES FLICS dans des sociétés fiduciares on a la pudeur de fermer sa gueule ! 

d'autant que francois rouge a fait appel à un certain olvier bazin pour trouver une équipe de tueurs, cet olivier bazin exerçant ses 
activités en Afrique et impliqué dans un trafic d'or en 2OO4 et selon l'investigateur dans l'assassinat du journaliste de RFI Jean 
HELENE 
Ce n'est pas pour rien qu'un banquier s'occupe de l'argent de L'Angola alors qu'aucune banque suisse ne veut toucher à cet argent 
SALE 
des corses, l'Angola, des tueurs fossoyeurs de l' Afrique , un cercle de jeux ouvert sous l'autorisation du fils spirituel de pasqua, jean 
batispe lantieri frère d'antoine lantieri incarcéré ce jour a donné sa signature à sarkozy alors que son cousin paul lantieri était déjà mis 
en examen pour recel de criminels et associations de malfaiteurs, tout ce shéma ça ne vs rappelle pas la Maison Pasqua ? 
Parce s'il n'y avait pas eu meurtres tous ce beau monde aurait continué leur activité tranquillos comme dans les autres cercles de jeux 
! 
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pomponette  
14H09 31/12/2007  



RE COMMENTAIRE PLIE POUR CAUSE DE MAUVAISE NOTE POURTANT LE COMMENTAIRE DE KING SELEWA EST 
PERTINENT NON ? 

king selewa 00H27 31/12/2007 magouiller plus pour gagner plus!! 
ça devrai plaire à quelqu'un ça... 
www.myspace.com/kingselewa 
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pomponette  
14H13 31/12/2007  
13H31 5523 LECTEURS 
14H11 5899 LECTEURS SOIT 376 LECTEURS EN MOINS D 1 HEURE des commentaires REPLIés grâce à des notes bien 
attentionnées ... 
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pomponette  
14H19 31/12/2007  
N'oubliez pas Monsieur Valhöll les sommes générés par ce cercle de jeux où le tout paris politique a été invité comme MONSIEUR 
Christine Ockrent, émission de pocker présenté par le marseillais PATRICE LAFONT fils de l'éditeur officiant sur télé BOLLORé, 
Patrick Bruel etc  

600 000 euros d'investis par l'équipe LANTIERI/FRANCOIS ROUGE/FEDERICI pour monter une équipe de tueurs et vs pensez qu'on 
a ses moyens dans un cercle de jeux SURVEILLE PAR LE MINSTERE DE L INTERIEUR ET DONNE SUR SON AUTORISATION 
comme ça et par hasard 
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velorgue  
14H20 31/12/2007  
On aura noté que la rue Cadet est celle du Grand Orient de France. 
Francs-maçons de tous les pays... et de la rue, ...!!! 
Pas difficile de savoir où est allé l'argent. 
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pomponette  
14H25 31/12/2007  
Michel Sulitzer franc maçon et repreneurs d'affaireS... du 92 a investi dans l'achat de parcelles dans le village d HENRI ANTONA 
FRANC MACON PROCHE DE CECCALDY REYNAUD cousin du fameux pasquaien  

ANTONA L EX FLIC PROCHE DE PASQUA IMPLIQUAIT DANS LES AFFAIRES DE L ANGOLA DES ARMES ANGOLA? avec 
Antoine Lantieri et le banquier françois rouge à ce jour incarcéré 
http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   



PierreAdrien06 ( )  
16H47 31/12/2007  
Non, celle la elle est bien bonne... 
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pomponette  
14H21 31/12/2007  
Allez bonne année les caniches de l'information ce soir je fais une côte de boeuf je vous garde l'os à rogner pour vs faire les dents sur 
les morts et les plus faibles 
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Terrible  
14H36 31/12/2007  
J'habite pas loin du Rich et je me suis toujours dit que ce cercle ressemblait à une couverture. Sauf que j'y voyais éventuellement la 
mafia yougoslave derrière, vu que je me suis faite gentiment "courser" un soir par un de ses videurs d'origine serbe. 
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murm (ingénieur d'affaires dans une ssii)  
14H45 31/12/2007  
Nous habitons presque au-dessus de ce cercle crapuleux, par 2 fois nous y avons entendu des coups de feu dans la rue et vus des 
flics débarquer trop tard, vus trop de gens dépités de leur perte aussi.  

Bref enfin débarrassé de ce truc puant...jusqu'à quand ? 
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pomponette  
14H52 31/12/2007  
Dans le livre la Maison Pasqua écrit par l'ex journaliste du canard enchainé aujourd'hui rédacteur en chef de bakchich.info ns 
apprenons que les RG qui surveillent les cercles se recyclent souvent après la retraite en travaillant pour ceux qu'ils surveillaient... 
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pomponette  
14H47 31/12/2007  
Michel Sulitzer franc maçon et repreneurs d'affaireS... du 92 a investi dans l'achat de parcelles dans le village d HENRI ANTONA 
FRANC MACON PROCHE DE CECCALDY REYNAUD cousin du fameux pasquaien  

ANTONA L EX FLIC PROCHE DE PASQUA IMPLIQUAIT DANS LES AFFAIRES DE L ANGOLA DES ARMES ANGOLA?  

Michel Sultzer a donc investit avec Antoine Lantieri et le banquier françois rouge à ce jour incarcérés 
http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 



lisez l'article le golf de spérone édité dans le monde et vs saurez qui est ce Michel SULTZER PONTE DU 92 

Ah oui je voulais vous dire autre chose AU SEIN DE LA POLICE JUDICIAIRE DE MARSEILLE UN FLIC A VOLE LES RADIOS DE LA 
CLINIQUE CLAIRVAL OU A ETE SOIGNE L ASSASSIN ANGE TOUSSAINT FEDERCI SUR ORDE DU DOCTEUR ANGE 
FRANCOIS VINCENTELLI NEUROLOGUE MAIRE DU VILLAGE SANTA REPARATA EN BALAGNE ET MEMBRE DU CONSEIL DE 
L ORDRE DES MEDECINS 
CE MEDECIN ET LE MEDECIN OPERANT NAVARRO QUI OFFICIE AUSSI A LA CLINIQUE CASAMANCE CLINIQUE OU A ETE 
ASSASSINE MARCEL CHIAPPA HOSPITALISE SOUS UN FAUX PRETEXTE SELON LA PROVENCE NE SONT TOUJOURS PAS 
MIS EN EXAMEN A CE JOUR 
FAITE SOIGNER UN ASSASSIN ET VS VERREZ SI VOUS RESTEZ DEHORS 
POUR RAPPEL UN MAIRE EST OFFICIER DE POLICE OPJ 
LE CONSEIL DE L ORDRE DES MEDECINS EST TENU PAR UN CORSE  

A LA CLINIQUE CLAIRVAL DE MARSEILLE ET LA CLINIQUE CASAMANCE D AUBAGNE ON SOIGNE DES ASSASSINS ET DES 
PARRAINS DE LA MAFIA ITALIENNE SI CHIAPPA A ETE SOIGNé pour une blessure par balle cela prouve que ces deux cliniquse 
sont impliquées avec la mafia corso italienne 
EN FRANCE EN TOUTE IMPUNITE EN SE CACHANT DERRIER LE SECRET PROFESSIONEL ON SOIGNE DES ASSASSINS DES 
MAFIEUX ET GARDE LES MEDECINS AYANT COMMIS CES ACTES  

REGARDEZ LE JOURNAL OFFICIEL ANGE FRANCOIS VINCENTELLI A T IL DONNE SA SIGNATURE A SARKOZY COMME JEAN 
BAPTISPE LANTIERI FRERE D ANTOINE LANTIERI COUSIN DE PAUL LANTIERI ET MAIRE DE BONIFACIO 
CE QUE PRESENTAIT JEAN MICHEL ROSSI EST ARRIVE LE DIRECTEUR DE CABINET DE LAPORTE EST UN FRANCISI 
CHERCHEZ L ERREUR  

Monsieur Ian Hamel 

Continuez à pondre vos articles gentillets sur la presse suisse j'avais espérez que le pere noel vs apportent à certains une paire de 
couilles à noel mais apparement il ne m'a pas exaucé vs n'avez pas été assez sages ! 

11 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
15H02 31/12/2007  
Pour les sympas, N'oubliez pas de me noter top afin que ceux qui font replier mes commentaires ne puissent pas me museler 

Lisez bien cet article il prouve que Franzt Olivier Fogiel était bien au courant des activités de Marc Francelet qui s'acharnait avant 
d'être arrêté de divulguer une rumeur sur le juge Courroye 
Le juge Courroye est à l'origine de la chute de la Maison Pasqua est des corsos africains.... 

Peu après l'incarcération de Marc Francelet François Caviglioli journaliste corse du nouvel obs qui avait écrit un article bien orienté, 
injurieux diffamant, mensongers reprenait sa plume pour défendre Marc Francelet son ami et co auteur 
FRANCOIS CAVIGLIOLI A AUSSI ETE CO AUTEUR DE JEAN MARIE PONTAULT ATTEINT D UNE ANGINE BLANCHE DEPUIS 
JANVIER 2006 
Il est à noté qu'à l'époque François Caviglioli défendait déjà la thèse de l'assassin Ange Toussaint Federici, dont la défense est qu'il 
était dans la brasserie avant un triple assassinat et ce dès mi avril 2006 

Cet article a été pondu avec l'assentiment de Laurent Joffrin (Monsieur Mouchard dont le père est un éditeur de livres d'histoire devenu 
gestionnaire de fortunes, dont celle de Jean-Marie Le Pen. 

) 

http://www.republique-des-lettres.fr/1534-laurent-joffrin.php 

http://tempsreel.nouvelobs.com/speciales/medias__pouvoirs/20070430.OBS48... 

Quand Marc Francelet 
était placé sur écoutes 
NOUVELOBS.COM | 29.10.2007 | 20:09 
Mis en examen puis écroué depuis fin mars pour l’achat présumé par des personnalités d’articles de complaisance, le journaliste et 
homme d'affaires a été écouté par la police. Extraits de conversations avec des journalistes, au cours desquelles il tente de faire 
passer le juge Courroye pour un membre de la CIA. 

Le juge Philippe Courroye 
L'hebdomadaire satirique Bakchich a publié, vendredi 27 avril, un verbatim de plusieurs écoutes policières menée sur le journaliste et 
homme d'affaires Marc Francelet, mis en examen puis écroué le 29 mars pour l’achat présumé par des personnalités d’articles de 
complaisance dans des médias français. 
Selon Bakchich, Marc Francelet souhaitait se rendre, à la mi-mars, à Abu Dhabi pour préparer le lancement d’un magazine d’art 
financé par des fonds moyen-orientaux. Le juge Philippe Courroye, qui l’a mis en examen dans l’affaire "Pétrole contre Nourriture", 
aurait refusé de lui rendre son passeport confisqué dans le cadre d'un contrôle judiciaire. Marc Francelet aurait alors imaginé monter 



une campagne de presse accusant le juge d'instruction de travailler pour la CIA. 
Ainsi, Bakchich rapporte que, mardi 20 mars, Marc Francelet a appelé Jean-François Jacquier, un journaliste du Point : 
- Marc Francelet : J’ai un problème. Tu sais, je dois aller avec Ponçon (Gérard, patron de Choc, ndlr) à Abu Dhabi ce week-end et pour 
le nouveau journal, il y a (…) Courroye qui me rend pas mon passeport. 
- Jean-François Jacquier : Ah putain, il veut plus. 
- MF : On sait pas. Y répond pas. Mes avocats y vont ce matin. 
- JFJ : C’est pour te faire chier. 
- MF : C’est ce que tout le monde se pose comme question. Quand j’y pense (…) Je lui ai ciré les pompes et tout. Et c’est incroyable. Y 
a rien à faire, il refait exactement ce qu’il fait à tout le monde. 
- JFJ : C’est dans les gènes. 
- MF : Ouais. On n’a pas assez soutenu Van Ruymbeke (Renaud, autre juge du pôle financier, ndlr) finalement. Je vais lui en parler à 
Franz (Franz Olivier Giesbert, dit FOG, directeur de l’hebdomadaire Le Point, ndlr). (…) Il essaye de me mettre du blanchiment 
d’argent (…). 

Faire courir le bruit dans Paris 

Samedi 24 mars, Marc Francelet aurait appelé Hervé Gattegno, lui aussi journaliste au Point, pour lui annoncer avoir l'intention de 
"faire courir le bruit dans Paris que Philippe Courroye est un agent de la CIA" au travers des affaires des ventes d'armes de l’Angola et 
de Total. Hervé Gattegno aurait alors expliqué à Marc Francelet vouloir écrire un article sur Total dans Le Point de la semaine 
suivante. 
Marc Francelet aurait ensuite rappelé Jean-François Jacquier, pour lui expliquer que "Courroye est un agent de la CIA qui cherche à 
déstabiliser la France au profit d’Exxon et de Texaco". 
Marc Francelet aurait, un peu plus tard, joint Pierre Lescure, l’ancien patron déchu de Canal Plus, aujourd’hui conseiller éditorial à 
l’hebdomadaire Choc, pour lui faire part des mêmes thèses 
Le journaliste aurait aussi appelé Loïk Le Floch-Prigent, l’ancien patron d’Elf, un de ses proches, pour se vanter de sa campagne de 
presse anti-Courroye : 
- Marc Francelet : Moi, je dis maintenant que Courroye est un agent de la CIA qui est là pour déstabiliser nos intérêts français aussi 
bien dans l’affaire Falcone et Gaydamak. 
- Loïk Le Floch-Prigent : Tu as Courroye mais tu as aussi Van Ruymbeke (…) 
- MF : La seule chose qu’il a Van Ruymbecke…C’est que lui y fait pas de chantage. 
- LFP : Bien sûr que si ! Mais qu’est-ce que tu crois ! C’est là que des journalistes comme Gattegno et toi éventuellement, vous faites 
du tort. Parce que vous ne vous rendez pas compte que tous ils sont pareils. Ils ne respectent aucune procédure ! Ce que je voulais te 
dire : si jamais tu veux m’aider il faut mettre dans le même moule tous les juges. C’est-à-dire Van Ruymbeke est du même type que 
Courroye. Fous toi ça dans le crâne ! 
Samedi 24 mars, Marc Francelet aurait contacté un journaliste du Parisien pour lui déclarer être "persuadé que Courroye est un agent 
de la CIA depuis des années, depuis l’affaire de l’Angola, depuis l’affaire Sassou N’Guesso, puisque les Américains y ont remplacé les 
Français". 
Enfin dimanche 25 mars, Marc Francelet se serait confié à un ami, non identifié formellement par la police, mais impliqué dans l’affaire 
Angolagate : 
"Francelet : Aujourd’hui je dis que ce mec, Courroye, est un agent de la CIA qui est installé depuis des années en France pour 
déstabiliser la France… Depuis trois jours, je balance ça a tout Paris, à qui mieux mieux qui veulent entendre, Franz Olivier Giesbert, 
Gattegno, Pierre Lescure, Pierre Bénichou, Laurent Joffrin (…)". 

Multiples mises en examen 

Marc Francelet, 60 ans, était chargé, avant son arrestation et selon son avocat, d'améliorer le contenu rédactionnel du magazine Choc. 
Déjà poursuivi dans le dossier judiciaire "pétrole contre nourriture", le journaliste a été mis en examen pour "corruption d'agent privé", 
une nouvelle incrimination applicable en droit français depuis 2005. Marc Francelet est suspecté d'avoir perçu des sommes d’argent 
importantes contre l’obtention de la publication, dans la presse française, d'articles complaisants Iskandar Safa, homme d’affaires 
libanais. 
Par ailleurs, Marc Francelet est poursuivi pour une dizaine d'infractions financières, dont une escroquerie à l'assurance-chômage de 
l'ordre de 160.000 euros entre 2001 et 2004. Il est également poursuivi pour "recel d'abus de confiance, recel d'abus de bien sociaux 
et blanchiment". Selon une source proche du dossier, ses comptes bancaires comportent des sommes dont l'origine est inexpliquée. 
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CHEVALDERETOUR  
21H05 31/12/2007  
Impressionné ...vraiment ! par la ualité et la profondeur de vos connaissances et (ou) de vos investigations. BRAVO 
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pomponette  
01H41 01/01/2008  



Merci 

6 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
18H04 02/01/2008  
Il y a même un procureur de la REPUBLIQUE au pôle financier du parquet Paris qui marchait avec Marc Francelet, ce journaliste que 
l'on retrouve cité dans tous les livres sur les voyous ! 

Les confidentiels 
de nouvelobs.com 

NOUVELOBS.COM | 25.04.2007 | 12:46 

MERCREDI 25 AVRIL 

Le magistrat Jean-Pierre Bernard, jusqu'ici procureur au pôle financier du parquet Paris a été discrètement limogé et recasé comme 
vague conseiller au cabinet du procureur de Paris. Une sanction pour ce magistrat, confondu par des écoutes téléphoniques qui 
montrait qu'il informait sur des affaires judiciaires sensibles, le lobbyste Marc Francelet, aujourd'hui incarcéré à Fresnes. 
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pomponette  
15H11 31/12/2007  
Je tiens à saluer le travail du Juge Serge Tournaire et Duchaine le travail du JIRS mais quand allez vs mettre en examen le MAIRE 
OFFICIER DE POLICIE MEMBRE DU CONSEIL REGIONAL DE MARSEILLE NEUROLOGUE ANGE TOUSSAINT VINCENTELLI 
MAIRE DU VILLAGE DE SANTA REPARATA ET NAVARRO LE MEDECIN OPERANT QUI A DIAGNOSTIQUE UNE BLESSURE 
PAR ACCIDENT DE LA ROUTE ET MORSURES DE CLEBS EN JOUANT LES INNOCENTS LE JOUR D UN TRIPLE MEURTRE 
ALORS QUE TOUT LES MEDIAS DE FRANCE ET NAVARRE PARLAIT DE CES MEUTRES ET ALORS QUE L HOPITAL NORD A 
REFUSE DE SOIGNER ANGE TOUSSAINT FEDERICI L ASSASSIN DE LA BRASSERIE DES MARRONNIERS QUI A ASSASSINE 
AVEC D AUTRES HOMMES EN LIBERTE A CE JOUR 
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pomponette  
15H13 31/12/2007  
encore un commentaire de replié à chque fois que c'est replié ça veut dire que ça gène fort continuez à me montrer ce qui vs géne ça 
va permettre à d'autres de creuser ...:;;; 

Michel Sulitzer franc maçon et repreneurs d'affaireS... du 92 a investi dans l'achat de parcelles dans le village d HENRI ANTONA 
FRANC MACON PROCHE DE CECCALDY REYNAUD cousin du fameux pasquaien  

ANTONA L EX FLIC PROCHE DE PASQUA IMPLIQUAIT DANS LES AFFAIRES DE L ANGOLA DES ARMES ANGOLA?  

Michel Sultzer a donc investit avec Antoine Lantieri et le banquier françois rouge à ce jour incarcérés 
http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 

lisez l'article le golf de spérone édité dans le monde et vs saurez qui est ce Michel SULTZER PONTE DU 92 

Ah oui je voulais vous dire autre chose AU SEIN DE LA POLICE JUDICIAIRE DE MARSEILLE UN FLIC A VOLE LES RADIOS DE LA 
CLINIQUE CLAIRVAL OU A ETE SOIGNE L ASSASSIN ANGE TOUSSAINT FEDERCI SUR ORDE DU DOCTEUR ANGE 
FRANCOIS VINCENTELLI NEUROLOGUE MAIRE DU VILLAGE SANTA REPARATA EN BALAGNE ET MEMBRE DU CONSEIL DE 
L ORDRE DES MEDECINS 
CE MEDECIN ET LE MEDECIN OPERANT NAVARRO QUI OFFICIE AUSSI A LA CLINIQUE CASAMANCE CLINIQUE OU A ETE 
ASSASSINE MARCEL CHIAPPA HOSPITALISE SOUS UN FAUX PRETEXTE SELON LA PROVENCE NE SONT TOUJOURS PAS 
MIS EN EXAMEN A CE JOUR 
FAITE SOIGNER UN ASSASSIN ET VS VERREZ SI VOUS RESTEZ DEHORS 
POUR RAPPEL UN MAIRE EST OFFICIER DE POLICE OPJ 
LE CONSEIL DE L ORDRE DES MEDECINS EST TENU PAR UN CORSE  



A LA CLINIQUE CLAIRVAL DE MARSEILLE ET LA CLINIQUE CASAMANCE D AUBAGNE ON SOIGNE DES ASSASSINS ET DES 
PARRAINS DE LA MAFIA ITALIENNE SI CHIAPPA A ETE SOIGNé pour une blessure par balle cela prouve que ces deux cliniquse 
sont impliquées avec la mafia corso italienne 
EN FRANCE EN TOUTE IMPUNITE EN SE CACHANT DERRIER LE SECRET PROFESSIONEL ON SOIGNE DES ASSASSINS DES 
MAFIEUX ET GARDE LES MEDECINS AYANT COMMIS CES ACTES  

REGARDEZ LE JOURNAL OFFICIEL ANGE FRANCOIS VINCENTELLI A T IL DONNE SA SIGNATURE A SARKOZY COMME JEAN 
BAPTISPE LANTIERI FRERE D ANTOINE LANTIERI COUSIN DE PAUL LANTIERI ET MAIRE DE BONIFACIO 
CE QUE PRESENTAIT JEAN MICHEL ROSSI EST ARRIVE LE DIRECTEUR DE CABINET DE LAPORTE EST UN FRANCISI 
CHERCHEZ L ERREUR  

Monsieur Ian Hamel 

Continuez à pondre vos articles gentillets sur la presse suisse j'avais espérez que le pere noel vs apportent à certains une paire de 
couilles à noel mais apparement il ne m'a pas exaucé vs n'avez pas été assez sages ! 
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Jean Lalande (Ecrivain)  
15H28 31/12/2007  
Ce "pomponette" n'a donc rien d'autre à faire? 
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pomponette  
15H58 31/12/2007  
Voici les lectures de Jean lalande comme par hasard il ne lit que l'auteur de cet article Ian Hamel journaliste de la presse suisse à qui 
je reproche d'avoir fait un article d'une autre teneur sur la dans le journal le matin online .. 

Contribution Auteur Réponses Dernière mis à jour 
Article Cercle Concorde: du poker et beaucoup de mauvais coups Ian Hamel (Journaliste) 55 il y a 5 minutes 15 secondes 
Article Le martyr de la journaliste kazakhe Lira Baiseitova nouveau Ian Hamel (Journaliste) 29 
29 nouveaux il y a 2 jours 18 heures 
Article Miss Suisse appelée en renfort pour déminer le Tadjikistan nouveau Ian Hamel (Journaliste) 34 
34 nouveaux il y a 3 semaines 3 jours 
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pomponette  
16H28 31/12/2007  
Commentaire encore replié comme par hasard celui qui vient me faire un reproche est un lecteur assidu d'Ima Hamel le journaliste 
suisse a qui je reproche d'avoir fait un article d'une autre teneur sur la presse suisse site le matin online 

http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

Toi je t'emmerde.... 
Voici les lectures de Jean lalande comme par hasard il ne lit que l'auteur de cet article Ian Hamel journaliste de la presse suisse à qui 
je reproche d'avoir fait un article d'une autre teneur sur la dans le journal le matin online .. 

Contribution Auteur Réponses Dernière mis à jour 
Article Cercle Concorde: du poker et beaucoup de mauvais coups Ian Hamel (Journaliste) 55 il y a 5 minutes 15 secondes 
Article Le martyr de la journaliste kazakhe Lira Baiseitova nouveau Ian Hamel (Journaliste) 29 
29 nouveaux il y a 2 jours 18 heures 
Article Miss Suisse appelée en renfort pour déminer le Tadjikistan nouveau Ian Hamel (Journaliste) 34 
34 nouveaux il y a 3 semaines 3 jours 
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PierreAdrien06 ( )  
16H51 31/12/2007  
Si lui il bosse et donne de bonnes informationssssssssssssss 
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pomponette  
17H02 31/12/2007  
On peut s'étonner de la différence de ton entre cet article qu'il a écrit sur la presse suisse tout en sachant que l'ensemble de la place 
financière suisse li et celui qu'il écrit sur rue89... 
Je n'aime pas les hypocrites 

http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 
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pomponette  
15H41 31/12/2007  
encore un commentaire de replié à chque fois que c'est replié ça veut dire que ça gène fort continuez à me montrer ce qui vs géne ça 
va permettre à d'autres de creuser ...:;;; 

Michel Sulitzer franc maçon et repreneurs d'affaireS... du 92 a investi dans l'achat de parcelles dans le village d HENRI ANTONA 
FRANC MACON PROCHE DE CECCALDY REYNAUD cousin du fameux pasquaien  

ANTONA L EX FLIC PROCHE DE PASQUA IMPLIQUAIT DANS LES AFFAIRES DE L ANGOLA DES ARMES ANGOLA?  

Michel Sultzer a donc investit avec Antoine Lantieri et le banquier françois rouge à ce jour incarcérés 
http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 

lisez l'article le golf de spérone édité dans le monde et vs saurez qui est ce Michel SULTZER PONTE DU 92 

Ah oui je voulais vous dire autre chose AU SEIN DE LA POLICE JUDICIAIRE DE MARSEILLE UN FLIC A VOLE LES RADIOS DE LA 
CLINIQUE CLAIRVAL OU A ETE SOIGNE L ASSASSIN ANGE TOUSSAINT FEDERCI SUR ORDE DU DOCTEUR ANGE 
FRANCOIS VINCENTELLI NEUROLOGUE MAIRE DU VILLAGE SANTA REPARATA EN BALAGNE ET MEMBRE DU CONSEIL DE 
L ORDRE DES MEDECINS 
CE MEDECIN ET LE MEDECIN OPERANT NAVARRO QUI OFFICIE AUSSI A LA CLINIQUE CASAMANCE CLINIQUE OU A ETE 
ASSASSINE MARCEL CHIAPPA HOSPITALISE SOUS UN FAUX PRETEXTE SELON LA PROVENCE NE SONT TOUJOURS PAS 
MIS EN EXAMEN A CE JOUR 
FAITE SOIGNER UN ASSASSIN ET VS VERREZ SI VOUS RESTEZ DEHORS 
POUR RAPPEL UN MAIRE EST OFFICIER DE POLICE OPJ 
LE CONSEIL DE L ORDRE DES MEDECINS EST TENU PAR UN CORSE  

A LA CLINIQUE CLAIRVAL DE MARSEILLE ET LA CLINIQUE CASAMANCE D AUBAGNE ON SOIGNE DES ASSASSINS ET DES 
PARRAINS DE LA MAFIA ITALIENNE SI CHIAPPA A ETE SOIGNé pour une blessure par balle cela prouve que ces deux cliniquse 
sont impliquées avec la mafia corso italienne 
EN FRANCE EN TOUTE IMPUNITE EN SE CACHANT DERRIER LE SECRET PROFESSIONEL ON SOIGNE DES ASSASSINS DES 
MAFIEUX ET GARDE LES MEDECINS AYANT COMMIS CES ACTES  

REGARDEZ LE JOURNAL OFFICIEL ANGE FRANCOIS VINCENTELLI A T IL DONNE SA SIGNATURE A SARKOZY COMME JEAN 
BAPTISPE LANTIERI FRERE D ANTOINE LANTIERI COUSIN DE PAUL LANTIERI ET MAIRE DE BONIFACIO 
CE QUE PRESENTAIT JEAN MICHEL ROSSI EST ARRIVE LE DIRECTEUR DE CABINET DE LAPORTE EST UN FRANCISI 
CHERCHEZ L ERREUR  

Monsieur Ian Hamel 

Continuez à pondre vos articles gentillets sur la presse suisse j'avais espérez que le pere noel vs apportent à certains une paire de 
couilles à noel mais apparement il ne m'a pas exaucé vs n'avez pas été assez sages ! 
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jjj3  
16H19 31/12/2007  
pomponette creer un blog et poste l'adresse vite avant qu'ils ne suppriment ton compte. 

7 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
16H34 31/12/2007  
T'inquiète ils peuvent supprimer mon compte replier les commentaires ils n'empêcheront pas la vérité tu as quand même des gens 
clairs, regarde à la pj de Marseille on vole des radios médicales on laisse s'installer dans un cercle de jeux ouvert sous des prêtes 
noms la pégre mais tu as quand même des flics et de juges qui se posent les bonnes questions 
Il faut quand même que les français sachent que c'est Roger Marion le pasquien qui a effacé 18 noms du fichier du grand bantisme où 
figuraient les noms de la brise de mer alors que le procureur Bernard Legras faisait son rapport sur la grande criminalité Marion s'est 
appliqué à lui mettre les batons dans les roues 
Et n'oubliez surtout pas que ce même Marion A SOUTENU SEGOLENE ROYAL et que dans la liste des invités de l'ouverture du 
cercle concorde il y a plusieurs noms de politique de gauche 
Alors Sarkozy donne le cercle alors que de Villepin le refuse mais que font ces gens de gauche au cercle de jeux tenu en sous main 
par les Lantieri ? 

9 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
PierreAdrien06 ( )  
16H21 31/12/2007  
A cuba fermerait on le texte ci dessus ? 

Là est toute la question de ce forum... 

Au lieu de censurer faussement, que le débat soit... 

Amen. 
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pomponette  
16H36 31/12/2007  
Bon allez je vais acheter ma côte de boeuf, pour les sympas n'oubliez pas de cliquer sur top afin d'empêcher le repli des commentaires 
génants ça tourne à fond la lecture un jour férié ....;) 
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pomponette  
16H42 31/12/2007  
A Leilia Rossi, si vs passez par là, je me suis endormie cette nuit en finissant le très beau livre de votre père. 
J'ai compris son message envers votre Corse il disait qu'il ne voulait pas de mélange de genre voyous-mafieux-politiques. 

Qu'avez vous à me dire sur ce medecin d'un village de chez vous la Balagne Ange François Vincentelli grâce auquel un assassin a pu 
se faire soigner et disparaitre en faisant disparaitre les preuves d'un triple crime et les preuves impliquant les autres assassins. 



Cordialement 
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pomponette  
16H47 31/12/2007  
pomponette 15H58 31/12/2007  

Voici les lectures de Jean lalande qui m'a attaqué comme par hasard il ne lit que les articles de l'auteur de cet article Ian Hamel 
journaliste de la presse suisse à qui je reproche d'avoir fait un article d'une autre teneur sur la dans le journal le matin online .. 

Contribution Auteur Réponses Dernière mis à jour 
Article Cercle Concorde: du poker et beaucoup de mauvais coups Ian Hamel (Journaliste) 55 il y a 5 minutes 15 secondes 
Article Le martyr de la journaliste kazakhe Lira Baiseitova nouveau Ian Hamel (Journaliste) 29 
29 nouveaux il y a 2 jours 18 heures 
Article Miss Suisse appelée en renfort pour déminer le Tadjikistan nouveau Ian Hamel (Journaliste) 34 
34 nouveaux il y a 3 semaines 3 jours 

3 votes» ÉditerRépondez-lui 
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pomponette  
16H51 31/12/2007  
Leilia Rossi, si vs passez par là, je me suis endormie cette nuit en finissant le très beau livre de votre père. 
J'ai compris son message envers votre Corse il disait qu'il ne voulait pas de mélange de genre voyous-mafieux-politiques. 

Qu'avez vous à me dire sur ce medecin MAIRE d'un village de chez vous SANTA REPARATA la Balagne Ange François Vincentelli 
NEUROLOGUE EXERCANT A LA CLINIQUE CLAIRVAL A MARSEILLE MEMBRE DU CONSEIL DE L ORDRE REGIONAL DES 
MEDECIN OPJ DE POLICE 
grâce auquel un assassin a pu se faire soigner et disparaitre en faisant disparaitre les preuves d'un triple crime et les preuves 
impliquant les autres assassins. 
toujours pas mis en examen à ce jour, son nom n'est jamais sorti dans la bonne presse française vs l'avez en direct 
Toi la xxx de la clinique clairval qui te cache derrière l'excuse du secret professionel vs pouvez faire voler les radios médicales vs allez 
du mal à faire avaler vos versions de menteurs de soigneurs d'assassins "officieux" : 

6 votes 
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pomponette  
16H54 31/12/2007  
Leilia Santoni bien sûr 

6 votes 
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pomponette  
17H12 31/12/2007  
Un article de l'investigateur fait état de l'implicatin d'Olivier BAZIN un des hommes écroués avec les autres pontes 
C'est Olivier Bazin qui aurait fait appel à Barril 
En 2003 un journaliste ex du Monde Jean Helene était asssassiné et cet article cite Olivier Bazin impliqué dans cet assassinat pour 
ceux qui connaissent le site l'investigateur on peut penser que ces infos sont réelles  

http://209.85.135.104/search?q=cache:-a7jI8Dk1IgJ:www.investigateur.info... 



De plus ce même olivier BAZIN fut impliqué en 2004 dans une affaire de blanchiment d'argent en Afrique 

article de libération 
http://billetsdafrique.info/A-FLEUR-DE-PRESSE-Affaires.html 

FRANCOIS ROUGE EST PASSE PAR CET OLIVIER BAZIN BENEDICT DE FONTANEL CONTINUEZ A VS EXPRIMEZ EN JOUANT 
LES VIERGES EFFAROUCHEES ET VS LE JOURNALISTE SUISSE CONTINUEZ A VS FAIRE LE PORTE PAROLE DE LA 
PRESOMPTION D INNONCENCE DES GROS SUR LA PRESSE SUISSE ! 

CET OLIVIER BAZIN NI PARTI CIVILE NI MIS EN EXAMEN DANS LE TRIPLE ASSASSINAT DE LA BRASSERIE DES 
MARRONNIERS AVAIENT DES PIECES DE LA PROCEDUERES AVEC LES NOMS ETC 
LE PATRON DE LA BRASSERIE DES MARRONIERS S EST RETRACTE ET A MODIFIé son témoignage suite à des pressions 
VOUS VOUS RENDEZ COMPTE ICI DANS CE PAYS DES PIECES D UNE PROCEDURE CRIMINELLES SE RETROUVENT ENTRE 
LES MAINS D UN TYPE MIS A CE JOUR EN EXAMEN POUR ASSASSINAT ET DES RADIOS MEDICALES DISPARAISSENT ET 
SONT VOLEES PAR LA POLICE 
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pomponette  
17H19 31/12/2007  
2052 LECTEURS DEPUIS 13H15 allez cette fois ci je vais chercher ma côte de boeuf  

je vais choisir un gros nonos, vu le nombre de caniches de la presse française 
Pour les couilles je ne peux rien faire pour vous la greffe n'existe pas 
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pomponette  
17H41 31/12/2007  
cOMMENTAIRE REPLIE CA TOMBE BIEN J AVAIS FAIS UNE ERREUR SUR LE NOM LAPSUS REVELATEUR 

Leilia Santoni, si vs passez par là, je me suis endormie cette nuit en finissant le très beau livre de votre père. 
J'ai compris son message envers votre Corse il disait qu'il ne voulait pas de mélange de genre voyous-mafieux-politiques. 

Qu'avez vous à me dire sur ce medecin MAIRE d'un village de chez vous SANTA REPARATA la Balagne Ange François Vincentelli 
NEUROLOGUE EXERCANT A LA CLINIQUE CLAIRVAL A MARSEILLE MEMBRE DU CONSEIL DE L ORDRE REGIONAL DES 
MEDECIN OPJ DE POLICE 
grâce auquel un assassin a pu se faire soigner et disparaitre en faisant disparaitre les preuves d'un triple crime et les preuves 
impliquant les autres assassins. 
toujours pas mis en examen à ce jour, son nom n'est jamais sorti dans la bonne presse française vs l'avez en direct 
Toi la xxx de la clinique clairval qui te cache derrière l'excuse du secret professionel vs pouvez faire voler les radios médicales vs allez 
du mal à faire avaler vos versions de menteurs de soigneurs d'assassins "officieux" : 

8 votes 
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pomponette  
20H00 31/12/2007  
Je recopie ils se sont mis à plusieurs pour faire repliés le commentaires 

pomponette 15H41 31/12/2007 

encore un commentaire de replié à chque fois que c'est replié ça veut dire que ça gène fort continuez à me montrer ce qui vs géne ça 
va permettre à d'autres de creuser ...:;;; 

Michel Sulitzer franc maçon et repreneurs d'affaireS... du 92 a investi dans l'achat de parcelles dans le village d HENRI ANTONA 
FRANC MACON PROCHE DE CECCALDY REYNAUD cousin du fameux pasquaien  

ANTONA L EX FLIC PROCHE DE PASQUA IMPLIQUAIT DANS LES AFFAIRES DE L ANGOLA DES ARMES ANGOLA?  



Michel Sultzer a donc investit avec Antoine Lantieri et le banquier françois rouge à ce jour incarcérés 
http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 

lisez l'article le golf de spérone édité dans le monde et vs saurez qui est ce Michel SULTZER PONTE DU 92 

Ah oui je voulais vous dire autre chose AU SEIN DE LA POLICE JUDICIAIRE DE MARSEILLE UN FLIC A VOLE LES RADIOS DE LA 
CLINIQUE CLAIRVAL OU A ETE SOIGNE L ASSASSIN ANGE TOUSSAINT FEDERCI SUR ORDE DU DOCTEUR ANGE 
FRANCOIS VINCENTELLI NEUROLOGUE MAIRE DU VILLAGE SANTA REPARATA EN BALAGNE ET MEMBRE DU CONSEIL DE 
L ORDRE DES MEDECINS 
CE MEDECIN ET LE MEDECIN OPERANT NAVARRO QUI OFFICIE AUSSI A LA CLINIQUE CASAMANCE CLINIQUE OU A ETE 
ASSASSINE MARCEL CHIAPPA HOSPITALISE SOUS UN FAUX PRETEXTE SELON LA PROVENCE NE SONT TOUJOURS PAS 
MIS EN EXAMEN A CE JOUR 
FAITE SOIGNER UN ASSASSIN ET VS VERREZ SI VOUS RESTEZ DEHORS 
POUR RAPPEL UN MAIRE EST OFFICIER DE POLICE OPJ 
LE CONSEIL DE L ORDRE DES MEDECINS EST TENU PAR UN CORSE  

A LA CLINIQUE CLAIRVAL DE MARSEILLE ET LA CLINIQUE CASAMANCE D AUBAGNE ON SOIGNE DES ASSASSINS ET DES 
PARRAINS DE LA MAFIA ITALIENNE SI CHIAPPA A ETE SOIGNé pour une blessure par balle cela prouve que ces deux cliniquse 
sont impliquées avec la mafia corso italienne 
EN FRANCE EN TOUTE IMPUNITE EN SE CACHANT DERRIER LE SECRET PROFESSIONEL ON SOIGNE DES ASSASSINS DES 
MAFIEUX ET GARDE LES MEDECINS AYANT COMMIS CES ACTES  

REGARDEZ LE JOURNAL OFFICIEL ANGE FRANCOIS VINCENTELLI A T IL DONNE SA SIGNATURE A SARKOZY COMME JEAN 
BAPTISPE LANTIERI FRERE D ANTOINE LANTIERI COUSIN DE PAUL LANTIERI ET MAIRE DE BONIFACIO 
CE QUE PRESENTAIT JEAN MICHEL ROSSI EST ARRIVE LE DIRECTEUR DE CABINET DE LAPORTE EST UN FRANCISI 
CHERCHEZ L ERREUR  

Monsieur Ian Hamel 

Continuez à pondre vos articles gentillets sur la presse suisse j'avais espérez que le pere noel vs apportent à certains une paire de 
couilles à noel mais apparement il ne m'a pas exaucé vs n'avez pas été assez sages ! 
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pomponette  
20H13 31/12/2007  
MESSAGE NON PAS REPLIé mais effacé !!!! 

La seule personne qui est venue m'agresser et ce Jean Lalande inscrit sur rue 89 sous la profession d'écrivain et devinez quelles sont 
les lectures : uniquement les articles de IAN HAMEL à qui je reproche d'avoir écrit un article gentillet dans la presse suisse, pourquoi 
n'a t'il pas eu le courage d'écrire le même article qu'il a écrit sur rue89 ? 
http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

alors que sur rue89 il en dit un peu plus 
Il faut savoir que la place bancaire suissse suit cette affaire mais à quoi joue IAN HAMEL, et qui est JEAN LALANDE dont l'unique 
lecture sur rue89 est la lecture des articles de IAN HAMEL et à quoi joue IAN HAMEL quand il est certain qu'il a consulté les articles de 
bakchich où cet article intéressant ns apprend que le banquier Michel Rouge fricotait avec Sirven, IAN HAMEL a aussi sûrement 
l'article assez complet paru sur le temps.ch 

http://www.bakchich.info/article2101.html 

http://www.letemps.ch/template/economie.asp?page=9&article=222227 

Jean Lalande (Ecrivain) 
15H28 31/12/2007 
Ce "pomponette" n'a donc rien d'autre à faire? 

Contribution Auteur Réponses Dernière mis à jour 
Article Cercle Concorde: du poker et beaucoup de mauvais coups Ian Hamel (Journaliste) 72 il y a 2 minutes 44 secondes 
Article Le martyr de la journaliste kazakhe Lira Baiseitova nouveau Ian Hamel (Journaliste) 29 
29 nouveaux il y a 2 jours 22 heures 
Article Miss Suisse appelée en renfort pour déminer le Tadjikistan nouveau Ian Hamel (Journaliste) 34 
34 nouveaux il y a 3 semaines 3 jours 
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pomponette  
20H16 31/12/2007  
Au fait Karl Zerô tu faisais quoi dans ce repaire de mafieux qui t'a envoyé un carton d'invitation ? les radicaux de gauche qui se sont 
alliés avec Sarkozy via la main de Tapie explique nous un peu toi le roi de l'investigation... 
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CHEVALDERETOUR  
20H30 31/12/2007  
Et chers lecteurs que pensez-vous de ce soutien ? 
http://www.lemondereel.fr/combats.html 
Vos avis m'intéressent et interesseront pas mal de gens. 
Dis moi qui te soutient et je te dirai qui tu es !! 
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CHEVALDERETOUR  
20H35 31/12/2007  
Et celui là vous l'avez lu ?? 
http://www.agoravox.fr/article.php3?id_article=33523.php3?id_article=61 
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pomponette  
20H44 31/12/2007  
vi bien sûr que je l'ai lu ainsi que la part de l'ombre. 
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pomponette  
20H49 31/12/2007  
bonne année à la prochaine... 
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pomponette  
20H42 31/12/2007  
ce site est infect , je ne sais pas qui est derrière mais il faut vraiment être con pour oublier que BARRIL Aurait monté "l'opération 
insecticide au Rwanda "et les victimes de sont des tustis des musulmans 

A NOTER 
Seule la réputation d'Alison Des Forges et de Patrick de Saint-Exupéry, chacun notoirement connu pour la qualité de ses travaux 
d'investigation donne du crédit à cette affaire. Depuis Pierre Péan a vivement critiqué ces deux auteurs dans Noires fureurs et blancs 
menteurs. 



Qui est venu l'ouvrir ? une fois de plus Pierre Pean qui a défendu le fils mitterrand dans l'affaire de l'Angola, descendu Plenel dans la 
face cachée du Monde, et dernièrement chirac je ne sais pas à quoi joue ce Pean mais il n'est pas clair du tout ! 
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pomponette  
20H52 31/12/2007  
gros repli ils ont appelé du monde pas grave les "zamis" j'ai les numéros de téléphone direct de pas mal de rédactions de France 
inutile de dépliez mes commentaires 
mais amis ça ne marchera pas ... 
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pomponette  
20H53 31/12/2007  
encore un commentaire de replié à chque fois que c'est replié ça veut dire que ça gène fort continuez à me montrer ce qui vs géne ça 
va permettre à d'autres de creuser ...:;;; 

Michel Sulitzer franc maçon et repreneurs d'affaireS... du 92 a investi dans l'achat de parcelles dans le village d HENRI ANTONA 
FRANC MACON PROCHE DE CECCALDY REYNAUD cousin du fameux pasquaien  

ANTONA L EX FLIC PROCHE DE PASQUA IMPLIQUAIT DANS LES AFFAIRES DE L ANGOLA DES ARMES ANGOLA?  

Michel Sultzer a donc investit avec Antoine Lantieri et le banquier françois rouge à ce jour incarcérés 
http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 

lisez l'article le golf de spérone édité dans le monde et vs saurez qui est ce Michel SULTZER PONTE DU 92 

Ah oui je voulais vous dire autre chose AU SEIN DE LA POLICE JUDICIAIRE DE MARSEILLE UN FLIC A VOLE LES RADIOS DE LA 
CLINIQUE CLAIRVAL OU A ETE SOIGNE L ASSASSIN ANGE TOUSSAINT FEDERCI SUR ORDE DU DOCTEUR ANGE 
FRANCOIS VINCENTELLI NEUROLOGUE MAIRE DU VILLAGE SANTA REPARATA EN BALAGNE ET MEMBRE DU CONSEIL DE 
L ORDRE DES MEDECINS 
CE MEDECIN ET LE MEDECIN OPERANT NAVARRO QUI OFFICIE AUSSI A LA CLINIQUE CASAMANCE CLINIQUE OU A ETE 
ASSASSINE MARCEL CHIAPPA HOSPITALISE SOUS UN FAUX PRETEXTE SELON LA PROVENCE NE SONT TOUJOURS PAS 
MIS EN EXAMEN A CE JOUR 
FAITE SOIGNER UN ASSASSIN ET VS VERREZ SI VOUS RESTEZ DEHORS 
POUR RAPPEL UN MAIRE EST OFFICIER DE POLICE OPJ 
LE CONSEIL DE L ORDRE DES MEDECINS EST TENU PAR UN CORSE  

A LA CLINIQUE CLAIRVAL DE MARSEILLE ET LA CLINIQUE CASAMANCE D AUBAGNE ON SOIGNE DES ASSASSINS ET DES 
PARRAINS DE LA MAFIA ITALIENNE SI CHIAPPA A ETE SOIGNé pour une blessure par balle cela prouve que ces deux cliniquse 
sont impliquées avec la mafia corso italienne 
EN FRANCE EN TOUTE IMPUNITE EN SE CACHANT DERRIER LE SECRET PROFESSIONEL ON SOIGNE DES ASSASSINS DES 
MAFIEUX ET GARDE LES MEDECINS AYANT COMMIS CES ACTES  

REGARDEZ LE JOURNAL OFFICIEL ANGE FRANCOIS VINCENTELLI A T IL DONNE SA SIGNATURE A SARKOZY COMME JEAN 
BAPTISPE LANTIERI FRERE D ANTOINE LANTIERI COUSIN DE PAUL LANTIERI ET MAIRE DE BONIFACIO 
CE QUE PRESENTAIT JEAN MICHEL ROSSI EST ARRIVE LE DIRECTEUR DE CABINET DE LAPORTE EST UN FRANCISI 
CHERCHEZ L ERREUR  

Monsieur Ian Hamel 

Continuez à pondre vos articles gentillets sur la presse suisse j'avais espérez que le pere noel vs apportent à certains une paire de 
couilles à noel mais apparement il ne m'a pas exaucé vs n'avez pas été assez sages ! 
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pomponette  
20H57 31/12/2007  



COPIE COLLE DES COMMENTAIRES REPLIES SUR RUE 89 SI VS GENEZ ON VS NOTE EN COMMENTAIRE INUTILES ET LE 
COMMENTAIRES SE REPLI 

pomponette 
14H52 31/12/2007 
Dans le livre la Maison Pasqua écrit par l'ex journaliste du canard enchainé aujourd'hui rédacteur en chef de bakchich.info ns 
apprenons que les RG qui surveillent les cercles se recyclent souvent après la retraite en travaillant pour ceux qu'ils surveillaient... 

cOMMENTAIRE REPLIE CA TOMBE BIEN J AVAIS FAIS UNE ERREUR SUR LE NOM LAPSUS REVELATEUR 

Leilia Santoni, si vs passez par là, je me suis endormie cette nuit en finissant le très beau livre de votre père. 
J'ai compris son message envers votre Corse il disait qu'il ne voulait pas de mélange de genre voyous-mafieux-politiques. 

Qu'avez vous à me dire sur ce medecin MAIRE d'un village de chez vous SANTA REPARATA la Balagne Ange François Vincentelli 
NEUROLOGUE EXERCANT A LA CLINIQUE CLAIRVAL A MARSEILLE MEMBRE DU CONSEIL DE L ORDRE REGIONAL DES 
MEDECIN OPJ DE POLICE 
grâce auquel un assassin a pu se faire soigner et disparaitre en faisant disparaitre les preuves d'un triple crime et les preuves 
impliquant les autres assassins. 
toujours pas mis en examen à ce jour, son nom n'est jamais sorti dans la bonne presse française vs l'avez en direct 
Toi la xxx de la clinique clairval qui te cache derrière l'excuse du secret professionel vs pouvez faire voler les radios médicales vs allez 
du mal à faire avaler vos versions de menteurs de soigneurs d'assassins "officieux" 

MESSAGE REPLIE !!!! 

La seule personne qui est venue m'agresser et ce Jean Lalande inscrit sur rue 89 sous la profession d'écrivain et devinez quelles sont 
les lectures : uniquement les articles de IAN HAMEL à qui je reproche d'avoir écrit un article gentillet dans la presse suisse, pourquoi 
n'a t'il pas eu le courage d'écrire le même article qu'il a écrit sur rue89 ? 
http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

alors que sur rue89 il en dit un peu plus 
Il faut savoir que la place bancaire suissse suit cette affaire mais à quoi joue IAN HAMEL, et qui est JEAN LALANDE dont l'unique 
lecture sur rue89 est la lecture des articles de IAN HAMEL et à quoi joue IAN HAMEL quand il est certain qu'il a consulté les articles de 
bakchich où cet article intéressant ns apprend que le banquier Michel Rouge fricotait avec Sirven, IAN HAMEL a aussi sûrement 
l'article assez complet paru sur le temps.ch 

http://www.bakchich.info/article2101.html 

http://www.letemps.ch/template/economie.asp?page=9&article=222227 

Jean Lalande (Ecrivain) 
15H28 31/12/2007 
Ce "pomponette" n'a donc rien d'autre à faire? 

Contribution Auteur Réponses Dernière mis à jour 
Article Cercle Concorde: du poker et beaucoup de mauvais coups Ian Hamel (Journaliste) 72 il y a 2 minutes 44 secondes 
Article Le martyr de la journaliste kazakhe Lira Baiseitova nouveau Ian Hamel (Journaliste) 29 
29 nouveaux il y a 2 jours 22 heures 
Article Miss Suisse appelée en renfort pour déminer le Tadjikistan nouveau Ian Hamel (Journaliste) 34 
34 nouveaux il y a 3 semaines 3 jours 

pomponette 
20H16 31/12/2007 
Au fait Karl Zerô tu faisais quoi dans ce repaire de mafieux qui t'a envoyé un carton d'invitation ? les radicaux de gauche qui se sont 
alliés avec Sarkozy via la main de Tapie explique nous un peu toi le roi de l'investigation... 
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pomponette  
00H03 01/01/2008  
Alors les corses du village de Coti-Chiavari, le village de l'affaire des paillottes il parait qu'on vote prochainement ? 

Petite bio wikipedia de votre maire : 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Henri_Antona 



Henri Antona est le maire de Coti-Chiavari, village de Corse-du-Sud. 

Il est un ancien dirigeant de la société Tecni, filiale de la Compagnie générale des eaux (Vivendi puis Veolia), spécialisée dans le 
nettoyage, le chauffage et le gardiennage de travaux. 
- Cette société fut impliquée dans les marchés truqués des HLM de Paris (OPAC) (affaire des HLM de Paris). 

Henri Antona est lié à Charles Ceccaldi-Raynaud, historique maire de Puteaux et actuel sénateur UMP des Hauts-de-Seine, ancien 
vice-président du conseil général des Hauts-de-Seine. 
-Ce proche de Charles Pasqua, 
-puis de Nicolas Sarkozy, dirigeait la fédération SFIO des Hauts-de-Seine lorsque Henri Antona en était le trésorier. 

Donc je disais à vs qui allez voter prochainement savez-vous qu'Henri Antona cousin de l'ex flic pasquaien François Antona Antona,  

http://www.cellulefrancafrique.org/Affaire-Elf-des-peines-restent.html 

vend votre belle Corse à la mafia ? je sais que l'afp corse ne vs informe pas et vs manipule les informations sont bien filtrées... 

Il a laissé ouvrir 3 registres du commerce sont associés sur ces trois ACHATS DE PARCELLES François Rouge le banquier 
spécialiste de l'Angola, , Antoine Lantieri de la famille de mafieux célébrement connue dans les parrains corses et le rapport sur la 
grande criminalité du procureur Bernard Legras, famille connue des RG flics et pourtant Paul Lantieri avait le cercle concorde en sous 
mains avec d'autres mafieux 

Parcelles de terrains achetées avec l'autre associé de la société fiducaire Sextius Theodore MASLIAH la société SAS HOLDINVEST . 
Le mandataire de la société sextius est l'avocat Benedect Fontanel qui joue la vierge effarouchée dans l'article a aussi la double 
casquette de vice président de la banque du patrimoine ...+ le président de la banque des patrimoine François Rouge incarcéré à ce 
jour pour diverses mises en examen dont celle d'association de malfaiteur en vue de préparation d'assassinat et dernier associé dans 
ces trois achats de parcelles un ponte du 92 Marc SULITZER  

http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0@2-781732,36-946920@51-945925,0.h... 

-(même nom que Paul-Loup SULITZER le mise en examen dans l'affaire Angola au même titre  

que Jacquse Attali celui qui écrit sur Gandhi, propose aux français de se serrer le kiki après que SARKOZY le choissise bien sûr par 
hasard, 
LE bouddhisme Jacques Attali semblerait ne pas rechigner à encaisser des commissions sur les ventes d'armes en Angola ) 
Ghandhi : est l'un des pères fondateurs de l'Inde moderne et un défenseur de la non-violence comme moyen révolutionnaire .... 

http://www.lexpress.fr/info/quotidien/actu.asp?id=10269 

Benedic Fontanel avocat mandataire de la société Sextius et vice président de la banque du patrimoine qui a "embauché" dans les 3 
affaires appartenant Sextius dont les vrais patrons sont ??? (mais à qui donc appartient donc Sextius ?? )Paul Lantieri malgré son 
charmant Cv ! 
A ce jour le cousin du Maire de Bonifacio Jean Batispte Lantieri : Paul Lantieri est en cavale et le frère du maire Antoine Lantieri en 
prison. 

A qui Henri Antona, Ange François Vincentelli ont-ils donné leur signature de Maire ? 
pour Jean Baptiste Lantieri s'est Sarkozy et les deux autres notables ??? 

Ce journaliste ment quand il dit que la cour fédérale suisse a donné "un petit avertissement "à la banque des patrimoines non la cour 
fédérale a marqué cette banque par le sceau d'une jurisprudence très importante dans le cadre de la lutte du blanchiment d'argent, 
cette jurisprudence très sévère est intervenue après une enquête dans les filiales la cour fédérale qui a estimé que les comptes 
angolais n'étaient pas clairs et a forcé François Rouge a restreinde les échanges. 

Allez les corses continuez à vs faire enfler par les bons mafieux qui s'en mettent pleins les poches, c'est votre choix hein,  

Quant aux ordures qui sont dotées d'une carte de journalistes qui accourent pour monter en épingle les faits divers mais qui ferment 
leurs grandes gueules quand il faut vraiment écrire merci de m'avoir donné de la subtance pour bien vous démasquez 

message personnel Si quelqu'un avait l'intention d'atteindre à ma vie ou celle d'un de mes proches, ns qui ne sommes pas de votr 
milieu pourri 

je l'engage à bien réfléchir quand on joue aux échecs on anticipe et pour ma part j'ai bien anticipé alors avis aux amateurs... 
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pomponette  
00H37 01/01/2008  
A la rédaction de rue 89, vs m'expliquerez à quoi joue Ian Hamel qui écrit cet article sur le matin online où en sent bien qu'il défend le 
banquier dans la presse suisse lu par toute la place financière et qui vient poster l'article ci dessus en France ! 



http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

MAGOUILLES  

Les bandits corses, l'ancien gendarme et le banquier suisse 

Cyberphoto/Olivier Vogelsang 
Accusé de blanchiment d'argent et d'association de malfaiteurs, le Genevois François Rouge, président du conseil d'administration de 
la Banque de Patrimoines Privés Genève (BPG), a été Incarcéré à la prison des Baumettes, à Marseille. 
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Des tueries, du blanchiment d'argent, la mafia et un financier genevois. Rien ne manque dans ce polar. Mais le scénario est peut-être 
un peu trop parfait. Qu'a pu faire le banquier suisse pour que la justice française le jette en prison?  

Ian Hamel - 29/12/2007 
Le Matin Dimanche  

Depuis trois semaines, rien n'a été épargné à François Rouge, 46 ans, président du conseil d'administration de la Banque de 
Patrimoines Privés Genève (BPG). Incarcéré à la prison des Baumettes à Marseille, accusé de blanchiment d'argent et d'association 
de malfaiteurs, le financier genevois n'a même pas bénéficié de la présomption d'innocence dans les médias suisses, qui ont publié 
son nom et sa photo. Quant à la presse française, elle l'a parfois carrément qualifié de «banquier suisse de la pègre».  

Certes, l'affaire n'est pas banale. François Rouge ne se contente pas d'être banquier. Il gère des hôtels en Suisse, créé des sociétés 
immobilières en Corse, comme Liberta et Plein soleil. Et surtout, il investit 2,5 millions de francs (plus 2,5 millions appartenant à ses 
clients), par le biais de la société suisse Sextius SA, dans un cercle de jeux à Paris, le Concorde, ouvert depuis septembre 2006. 
Pourquoi pas? Les joueurs de poker sont capables de laisser leurs chemises, et le Concorde empocherait 450 000 francs de bénéfices 
par mois. En prime, François Rouge a mis des billes dans le Rich, le luxueux restaurant attenant au Concorde. Et dans deux 
établissements à Aix-en-Provence, la Rotonde, et les Artistes (qui devraient ouvrir en janvier 2008).  

Des amitiés «turbulentes» 
François Rouge travaille main dans la main avec un ami corse, Paul Lantieri, 43 ans. Un homme d'affaires fort sympathique, mais que 
la presse tricolore n'hésite pas à qualifier, peut-être un peu vite, de «parrain». Depuis un sanglant règlement de comptes dans un bar 
marseillais, Monsieur Paul, inculpé pour «recel de criminel et association de malfaiteurs», est en cavale.  

Cultiver des amitiés «turbulentes», cela fait mauvais genre, mais ce n'est pas criminel. Qu'a pu faire le banquier suisse pour que la 
justice française le jette en prison? François Rouge serait tombé dans une guerre entre deux bandes corses qui se disputent les 
cercles de jeux parisiens. Plus clairement, lui et Paul Lantieri se seraient fait piquer la direction du Concorde. Pour reprendre leurs 
biens, les deux amis auraient fait appel au plus célèbre des ex-gendarmes français, le capitaine Paul Barril, reconverti dans la sécurité.  

A la veille de Noël, Paul Barril a été inculpé pour «association de malfaiteurs, en vue d'une extorsion de fonds en bande organisée, en 
vue de la commission d'assassinat et de corruption», et jeté en prison. Selon des sources policières, des écoutes téléphoniques 
attesteraient des propos plus que «musclés» prononcés par François Rouge pour se débarrasser de ses adversaires.  

Vocabulaire viril et martial 
Marc Bonnant, l'avocat de François Rouge, reconnaît que son client a pu utiliser un «vocabulaire viril et martial», mais que son 
intention n'était que d'intimider le clan corse rival, pas de l'expédier dans un monde meilleur. «Il n'y a pas eu d'accord avec Paul Barril. 
Celui-ci n'a jamais perçu un centime. Je ne comprends pas sa mise en détention», s'étonne Marc Bonnant.  

Bref, selon lui, l'actionnaire principal de la Banque de Patrimoines Privés Genève (BPG) serait davantage dans le camp des victimes 
que dans celui des ripoux. Pour démontrer sa bonne foi, François Rouge ne s'opposerait pas à la transmission à la justice française 
des documents saisis lors de la commission rogatoire internationale exécutée récemment à Genève.  

Bénédict Fontanet, vice-président de la BPG, et administrateur de la société Sextius SA, s'étonne de la rapidité avec laquelle on flingue 
François Rouge. «Je le connais depuis l'adolescence. Il est riche, il a réussi, il est intelligent, il a une jolie famille. J'hallucine quand je 
lis dans la presse tout ce que l'on raconte sur lui», s'emporte l'avocat genevois.  

D'autant que le Cercle Concorde, que l'on présente comme une lessiveuse d'argent sale, n'a-t-il pas été ouvert avec la bénédiction du 
ministre de l'Intérieur? En septembre 2006, c'était un certain Nicolas Sarkozy. Et le 25 septembre 2007, l'établissement a vu son 
autorisation prorogée... «Mais vous voyez un banquier de chez Pictet ou de chez Mirabaud investir dans une boîte de jeux avec des 
Corses? Certainement pas. Rouge a de toute façon franchi la ligne... rouge», lâche un financier genevois. 
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lelion (chômeur à Aix)  
01H10 01/01/2008  
Salut, juste un petit encouragement à continuer tes diatribes contre l'entente affairo-politico-mafieuse quasiment institutionnalisée qui 
mène notre pays 
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pomponette  
01H24 01/01/2008  
Merci mais je ne suis pas amère juste écoeurée 
Si les bons journaistes de France ne m'avait pas mis la puce à l'oreille en en faisant trop pour pietiner un de mes miens, et se taire 
après j'aurai sûrement moins réfléchie... 
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pomponette  
01H11 01/01/2008  
ARTICLE REPLIé 

Un article de l'investigateur fait état de l'implicatin d'Olivier BAZIN un des hommes écroués avec les autres pontes 
C'est Olivier Bazin qui aurait fait appel à Barril 
En 2003 un journaliste ex du Monde Jean Helene était asssassiné et cet article cite Olivier Bazin impliqué dans cet assassinat pour 
ceux qui connaissent le site l'investigateur on peut penser que ces infos sont réelles  

http://209.85.135.104/search?q=cache:-a7jI8Dk1IgJ:www.investigateur.info... 

De plus ce même olivier BAZIN fut impliqué en 2004 dans une affaire de blanchiment d'argent en Afrique 

article de libération 
http://billetsdafrique.info/A-FLEUR-DE-PRESSE-Affaires.html 

FRANCOIS ROUGE EST PASSE PAR CET OLIVIER BAZIN BENEDICT DE FONTANEL CONTINUEZ A VS EXPRIMEZ EN JOUANT 
LES VIERGES EFFAROUCHEES ET VS LE JOURNALISTE SUISSE CONTINUEZ A VS FAIRE LE PORTE PAROLE DE LA 
PRESOMPTION D INNONCENCE DES GROS SUR LA PRESSE SUISSE ! 

CET OLIVIER BAZIN NI PARTI CIVILE NI MIS EN EXAMEN DANS LE TRIPLE ASSASSINAT DE LA BRASSERIE DES 
MARRONNIERS AVAIENT DES PIECES DE LA PROCEDUERES AVEC LES NOMS ETC 
LE PATRON DE LA BRASSERIE DES MARRONIERS S EST RETRACTE ET A MODIFIé son témoignage suite à des pressions 
VOUS VOUS RENDEZ COMPTE ICI DANS CE PAYS DES PIECES D UNE PROCEDURE CRIMINELLES SE RETROUVENT ENTRE 
LES MAINS D UN TYPE MIS A CE JOUR EN EXAMEN POUR ASSASSINAT ET DES RADIOS MEDICALES DISPARAISSENT ET 
SONT VOLEES PAR LA POLICE 
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pomponette  
01H49 01/01/2008  
article replié d'un internaute qui a aussi souligné que dans son l'article écrit dans le matin suisse Ian Hamel défendait le banquier 
suisse 
Valhöll 
10H58 31/12/2007 
Cet article est plus complet que celui que vous avez fait paraître dans Le Matin (Suisse) mais il me semble que vous y défendez avec 
autant de complaisance le banquier François Rouge. 
Pourquoi? 

Là il répond à la réponse d'Ian Hamel 



6 votes 
Valhöll 
12H13 31/12/2007 
Je n'ai aucun élément à charge et ce n'est pas mon métier. 
Vous avez peut-être des éléments à "décharge"? 

Voici le lien de votre article dans le Matin pour ceux que cela intéresse: 

http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
06H07 01/01/2008  
j'y comprends rien mais j'ai voté top a chacun de vos commentaires pour qu'ils ne soient pas repliés !! vous manquez de contadicteurs 
apparemment ils sont en train de sabrer le champagne !! 

bon courage dans vos investigations et bonne continuation 

très bonne année pleine de verité et de transparence 
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pomponette  
09H59 01/01/2008  
bjour, il faut cliquer sur le dernier point à droite 
Je vs remercie pour vos voeux bonne année également, vs savez il s'agit d'un travail personnel que n'importe quel journaliste aurait pu 
faire et encore moi je n'ai pas de sources ni d'accès direct aux pièces comme Monsieur Olivier BAZIN chez qui ont a retrouvé des 
pièces d'une procédure criminelle. 
Dans une affaire criminelle, il y a des témoins des noms, vous imaginez ce que représente un tel dossier entre les mains de ce 
tueur,,l'ami du banquier François ROUGE ? 

Pour la transparence, il ne faut pas attendre que la presse parle de cette affaire sur le fond. 
Quand on vois que l'Express a pour annonceur les cercles de jeux tenus par les corses ont ne s'attend pas à de l'investigation, vs avez 
remarqué le nombre de promotions que à l'égard des journalistes qui ont bien travaillé pour Sarko ? Il n'a pas encore décoré FOG 
En janvier 2007 en pleine élection, le monde a fait une brève collée sur l'AFP 
Parrallellement le journaliste Jacques Follourou peu avant participé à un reportage sur France 3 où un portrait très romantisé de jean jé 
colonna était diffusé, c'est pour dire que Follourou ne dormait pas et continue à suivre mais là motus et bouche cousue... 

Ce cercle a été fermé après une descente et une perquisition mais il ne faut pas oublier que l'agrément avait renouvellé en fin d'année 
comme l'indique bakchich, donc si un assassinat n'avait pas eu lieu on peut se demander si le Jirs aurait pu aller fouiller dans les 
comptes du cercle.... 
Le tout Paris politique et "journaliste" était invité 
bakchich a mit la liste des invités de Caroline de Monaco (elle sait plutôt l'Italie) à Christine Ockrent (monsieur) , Carl Zero qui a 
pourtant fait l'avant dernière émission sur la tuerie des Marronniers et qui selon son métier d'investigateur connaissait la réputation 
avérée de cette famille à la maire d'Aix en Provence le fief des corses. 
C'est la raison pour laquelle, je me demande qui croque dans ce cercle, Sarkozy a acheté ses voix à gauche à droite chez les radicaux 
Le canard enchainé ns a révélé que les autorisations de casinos ont été donnés plein pot sous Sarkozy, à l'instar de son maitre à 
penser Pasqua 

Personne n'a travaillé sur cette partie sauf bakchic, et le JDD 
-Vs avez lu l'article lâché par le même journaliste sur la place de Geneve et la différence de celui qui a écrit en France ? 
Cette seule phrase de l'avocat Benedict FONTANEL est hillarante : 
Comme si Barril était juriste où avocat, quand on a des soucis avec des associés selon FONTANEL on fait appel à des mercenaires en 
Suisse ? 
Les gens normaux font appel à la police et à un avocat mais la normalité selon Benedict FONTANEL est d'appeler un homme comme 
olivier BAZIR soupçonné d'être impliqué dans la mort d'Héléne JEAN, blanchisseur d'or en Afrique, mis en examen pour assassinat ;;; 
Benedict FONTANEL je sais que vs lisez, il suffit que je poste pour que le compteur augmente, à chque fois que je lirais vos 
mensonges j'interviendrais 
Et j'espère qu'un bon journaliste va ns expliquez pour qui vs travailler derrière cette société anonyme, où vs embuachez des gens cités 
dans un rapport très important de la grande criminalité 
Que fais votre second associé de Sextius avec Marc SULITZER et Antoine LANTIERI frère du Maire de Bonifacio écroué à ce jour, 



dans des achats de parcelles à Coti Chiavari où les terrains sont très prisés ? 
A qui appartient SEXTIUS SA société ouverte en 2000 peut avant le rachat de la Rotonde, sauf erreur cette brasserie a appartenu à 
Zampa il y a 30 ans. 
Alors Guilpain on ne s'exprime auprès des journalistes sur le sujet vs qui avez tant parlé des morts.... 
Et Vs Catherine L la commissaire corse qui vs empressez d'allez salir les morts en servant de source à la provence vs avez perdu 
votre langue ? 
Vs ne savez pas par hasard qui a volé les radios médicales de Federici ? 
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pomponette  
10H01 01/01/2008  
COMMENTAIRE déplié donc COMMENTAIRE GENANT.... 

Alors les corses du village de Coti-Chiavari, le village de l'affaire des paillottes il parait qu'on vote prochainement ? 

Petite bio wikipedia de votre maire : 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Henri_Antona 

Henri Antona est le maire de Coti-Chiavari, village de Corse-du-Sud. 

Il est un ancien dirigeant de la société Tecni, filiale de la Compagnie générale des eaux (Vivendi puis Veolia), spécialisée dans le 
nettoyage, le chauffage et le gardiennage de travaux. 
- Cette société fut impliquée dans les marchés truqués des HLM de Paris (OPAC) (affaire des HLM de Paris). 

Henri Antona est lié à Charles Ceccaldi-Raynaud, historique maire de Puteaux et actuel sénateur UMP des Hauts-de-Seine, ancien 
vice-président du conseil général des Hauts-de-Seine. 
-Ce proche de Charles Pasqua, 
-puis de Nicolas Sarkozy, dirigeait la fédération SFIO des Hauts-de-Seine lorsque Henri Antona en était le trésorier. 

Donc je disais à vs qui allez voter prochainement savez-vous qu'Henri Antona cousin de l'ex flic pasquaien François Antona Antona,  

http://www.cellulefrancafrique.org/Affaire-Elf-des-peines-restent.html 

vend votre belle Corse à la mafia ? je sais que l'afp corse ne vs informe pas et vs manipule les informations sont bien filtrées... 

Il a laissé ouvrir 3 registres du commerce sont associés sur ces trois ACHATS DE PARCELLES François Rouge le banquier 
spécialiste de l'Angola, , Antoine Lantieri de la famille de mafieux célébrement connue dans les parrains corses et le rapport sur la 
grande criminalité du procureur Bernard Legras, famille connue des RG flics et pourtant Paul Lantieri avait le cercle concorde en sous 
mains avec d'autres mafieux 

Parcelles de terrains achetées avec l'autre associé de la société fiducaire Sextius Theodore MASLIAH la société SAS HOLDINVEST . 
Le mandataire de la société sextius est l'avocat Benedect Fontanel qui joue la vierge effarouchée dans l'article a aussi la double 
casquette de vice président de la banque du patrimoine ...+ le président de la banque des patrimoine François Rouge incarcéré à ce 
jour pour diverses mises en examen dont celle d'association de malfaiteur en vue de préparation d'assassinat et dernier associé dans 
ces trois achats de parcelles un ponte du 92 Marc SULITZER  

http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0@2-781732,36-946920@51-945925,0.h... 

-(même nom que Paul-Loup SULITZER le mise en examen dans l'affaire Angola au même titre  

que Jacquse Attali celui qui écrit sur Gandhi, propose aux français de se serrer le kiki après que SARKOZY le choissise bien sûr par 
hasard, 
LE bouddhisme Jacques Attali semblerait ne pas rechigner à encaisser des commissions sur les ventes d'armes en Angola ) 
Ghandhi : est l'un des pères fondateurs de l'Inde moderne et un défenseur de la non-violence comme moyen révolutionnaire .... 

http://www.lexpress.fr/info/quotidien/actu.asp?id=10269 

Benedic Fontanel avocat mandataire de la société Sextius et vice président de la banque du patrimoine qui a "embauché" dans les 3 
affaires appartenant Sextius dont les vrais patrons sont ??? (mais à qui donc appartient donc Sextius ?? )Paul Lantieri malgré son 
charmant Cv ! 
A ce jour le cousin du Maire de Bonifacio Jean Batispte Lantieri : Paul Lantieri est en cavale et le frère du maire Antoine Lantieri en 
prison. 

A qui Henri Antona, Ange François Vincentelli ont-ils donné leur signature de Maire ? 
pour Jean Baptiste Lantieri s'est Sarkozy et les deux autres notables ??? 



Ce journaliste ment quand il dit que la cour fédérale suisse a donné "un petit avertissement "à la banque des patrimoines non la cour 
fédérale a marqué cette banque par le sceau d'une jurisprudence très importante dans le cadre de la lutte du blanchiment d'argent, 
cette jurisprudence très sévère est intervenue après une enquête dans les filiales la cour fédérale qui a estimé que les comptes 
angolais n'étaient pas clairs et a forcé François Rouge a restreinde les échanges. 

Allez les corses continuez à vs faire enfler par les bons mafieux qui s'en mettent pleins les poches, c'est votre choix hein,  

Quant aux ordures qui sont dotées d'une carte de journalistes qui accourent pour monter en épingle les faits divers mais qui ferment 
leurs grandes gueules quand il faut vraiment écrire merci de m'avoir donné de la subtance pour bien vous démasquez 

message personnel Si quelqu'un avait l'intention d'atteindre à ma vie ou celle d'un de mes proches, ns qui ne sommes pas de votr 
milieu pourri 

je l'engage à bien réfléchir quand on joue aux échecs on anticipe et pour ma part j'ai bien anticipé alors avis aux amateurs... 
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pomponette  
10H28 01/01/2008  
zut j'ai oublié la phrase de l'avocat dans l'article du même auteur mais version suissse... puff j'ai encore des fautes, j'espère que les 
grands intellos de la presse française pardonneront mes fôtes ,je ne suis pas allée trop allée à l'école, et je n'ai pas de secrétaire de 
rédaction... 
l'important est de se comprendre n est-ce pas... 

bjour, il faut cliquer sur le dernier point à droite 
Je vs remercie pour vos voeux bonne année également, vs savez il s'agit d'un travail personnel que n'importe quel journaliste aurait pu 
faire et encore moi je n'ai pas de sources ni d'accès direct aux pièces comme Monsieur Olivier BAZIN chez qui ont a retrouvé des 
pièces d'une procédure criminelle. 
Dans une affaire criminelle, il y a des témoins des noms, vous imaginez ce que représente un tel dossier entre les mains de ce 
tueur,,l'ami du banquier François ROUGE ? 

Pour la transparence, il ne faut pas attendre que la presse parle de cette affaire sur le fond. 
Quand on vois que l'Express a pour annonceur les cercles de jeux tenus par les corses ont ne s'attend pas à de l'investigation, vs avez 
remarqué le nombre de promotions que à l'égard des journalistes qui ont bien travaillé pour Sarko ? Il n'a pas encore "décoré "Franz-
Olivier Giesberg  

Si cette affaire avait génée Chirac via Dominique de Villepin Ministre de l'intérieur , Franz-Olivier Giesberg , Pontault se serait rué sur 
le sujet, dont même si un célèbre ramasseur de pièces jaunes semblerait avoir fait du loobying pour l'ouverture de cercle, l'absence de 
réactivité des "suceurs " du pouvoir est parlante. 

Je rappelle quand même que Marc FRANCELET, l'ami des Lantieri , de Johnny et de son beau père officiait au POINT, et ce sans 
avoir de poste. 

Alors bien sûr ns allions pas ns attendre à un article dès janvier 2007 dans le journal le POINT entre les mains de Franz-Olivier 
Giesberg, vs savez celui qui se la joue "philosophe à deux balles dans tous ses livres, et chez qui le tout Paris littéraire suce pour 
passer chez FOG berk  

La société des rédacteur du Point, ont feint l'étonnement quand les écoutes et l'affaire Marc FRANCELET a éclaté, on se demande 
juste qui a payé ce Marc FRANCELET hormis les frères SAFA, quand il fait écrire à ses mules des articles de complaisances taxés de 
kafkaien 

En janvier 2007 en pleine élection, le monde a fait une brève collée sur l'AFP 
Parrallellement le journaliste Jacques Follourou peu avant participé à un reportage sur France 3 où un portrait très romantisé de jean jé 
colonna était diffusé, c'est pour dire que Follourou ne dormait pas et continue à suivre mais là motus et bouche cousue... 

Ce cercle a été fermé après une descente et une perquisition mais il ne faut pas oublier que l'agrément avait renouvellé en fin d'année 
comme l'indique bakchich, donc si un assassinat n'avait pas eu lieu on peut se demander si le Jirs aurait pu aller fouiller dans les 
comptes du cercle.... 
Le tout Paris politique et "journaliste" était invité 
bakchich a mit la liste des invités de Caroline de Monaco (elle s'est plutôt l'Italie) à Christine Ockrent (monsieur) , Carl Zero qui a 
pourtant fait l'avant dernière émission sur la tuerie des Marronniers et qui selon son métier d'investigateur connaissait la réputation 
avérée de cette famille à la maire d'Aix en Provence le fief des corses. 
C'est la raison pour laquelle, je me demande qui croque dans ce cercle, Sarkozy a acheté ses voix à gauche à droite chez les radicaux 
Le canard enchainé ns a révélé que les autorisations de casinos ont été donnés plein pot sous Sarkozy, à l'instar de son maitre à 
penser Pasqua 

Personne n'a travaillé sur cette partie sauf bakchic, et le JDD 
-Vs avez lu l'article lâché par le même journaliste sur la place de Geneve et la différence de celui qui a écrit en France ? 
Cette phrase de l'avocat du banquier est hillarante : 



Le défenseur du banquier suisse explique: 

"Mon client a pris contact avec Paul Barril afin que celui-ci lui suggère des mesures légitimes pour récupérer son bien. Toutefois, il n’y 
a pas eu d’accord avec Paul Barril. Celui-ci n’a pas perçu un centime. Je ne comprends pas sa mise en détention." 

Comme si Barril était juriste où avocat, quand on a des soucis avec des associés selon cet avocat on fait appel à des mercenaires en 
Suisse afin d'avoir quelques suggestions de "mesure légitime" 
Les gens normaux font appel à la police et à un avocat mais la normalité selon les avocats suisse est d'appeler un homme comme 
olivier BAZIR soupçonné d'être impliqué dans la mort d'Héléne JEAN, blanchisseur d'or en Afrique, mis en examen pour assassinat ;;; 
Benedict FONTANEL je sais que vs lisez, il suffit que je poste pour que le compteur augmente, à chque fois que je lirais vos 
mensonges j'interviendrais 
Et j'espère qu'un bon journaliste va ns expliquez pour qui vs travailler derrière cette société anonyme, où vs embuachez des gens cités 
dans un rapport très important de la grande criminalité 
Que fais votre second associé de Sextius avec Marc SULITZER et Antoine LANTIERI frère du Maire de Bonifacio écroué à ce jour, 
dans des achats de parcelles à Coti Chiavari où les terrains sont très prisés ? 
A qui appartient SEXTIUS SA société ouverte en 2000 peut avant le rachat de la Rotonde, sauf erreur cette brasserie a appartenu à 
Zampa il y a 30 ans. 
Alors Guilpain on ne s'exprime auprès des journalistes sur le sujet vs qui avez tant parlé des morts.... 
Et Vs Catherine L la commissaire corse qui vs empressez d'allez salir les morts en servant de source à la provence vs avez perdu 
votre langue ? 
Vs ne savez pas par hasard qui a volé les radios médicales de Federici ? 
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chambord  
10H50 01/01/2008  
Je me pose une question suite à ce très bel article. 
Comment se fait il qu'en France les 3/4 des casinos soient tenus par des Corses ou leurs proches ? 
Si quelqu'un a la réponse se serait gentil de me la fournir. Merci d'avance ! 
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pomponette  
11H01 01/01/2008  
ce sont plutôt les cercles de jeux parisiens qui appartiennent aux corses, après on peut aussi "observer" comme sous le temps de 
Pasqua des autorisations données à ses amis les corsos africains, comme Tomi an co, et revendus très rapidement aux partouche sur 
ces coups là c'est une façon de leur faire payer l'impôt ... 
Il ne faut pas oublier que PASQUA alors Ministre de l'Intérieur c'est à dire CHEF DE LA POLICE racketté la société SOFREMI qui était 
sous la tutelle du ministère de l'intérieur 
L'argent n'a pas d'odeur, il faut bien recycler l'arget des gros braquages comme celui de l'USB de Geneve à un certain niveau ils ont 
leurs associés là au sein de du pouvoir 
Comment penses tu que Sarkozy a financé sa grosse campagne ce n'est pas avec 20 euros et les subventions qu'on fait une 
campagne aussi longue et agressive, le blanchiment de cerveau c'est long et ça coute des sous, il faut acheter chacune de voix par 
des deales et bien sûr il est intéressant qui est derrière l'ouverture de ce cercle tenu par la mafia, en haut un homme de paille "propre" 
mais dans la réalité la mafia, c'est bizarre non cette absence de curiosité sur ce sujet qui est pourtant l'essence même d'un journaliste ! 
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cOMMENTAIRE REPLIE CA TOMBE BIEN J AVAIS FAIS UNE ERREUR SUR LE NOM LAPSUS REVELATEUR 

Leilia Santoni, si vs passez par là, je me suis endormie cette nuit en finissant le très beau livre de votre père. 
J'ai compris son message envers votre Corse il disait qu'il ne voulait pas de mélange de genre voyous-mafieux-politiques. 

Qu'avez vous à me dire sur ce medecin MAIRE d'un village de chez vous SANTA REPARATA la Balagne Ange François Vincentelli 
NEUROLOGUE EXERCANT A LA CLINIQUE CLAIRVAL A MARSEILLE MEMBRE DU CONSEIL DE L ORDRE REGIONAL DES 
MEDECIN OPJ DE POLICE 
grâce auquel un assassin a pu se faire soigner et disparaitre en faisant disparaitre les preuves d'un triple crime et les preuves 



impliquant les autres assassins. 
toujours pas mis en examen à ce jour, son nom n'est jamais sorti dans la bonne presse française vs l'avez en direct 
Toi la xxx de la clinique clairval qui te cache derrière l'excuse du secret professionel vs pouvez faire voler les radios médicales vs allez 
du mal à faire avaler vos versions de menteurs de soigneurs d'assassins "officieux" : 
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pomponette  
11H04 01/01/2008  
Article REPLIé 

A la rédaction de rue 89, vs m'expliquerez à quoi joue Ian Hamel qui écrit cet article sur le matin online où en sent bien qu'il défend le 
banquier dans la presse suisse lu par toute la place financière et qui vient poster l'article ci dessus en France ! 

http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

MAGOUILLES  

Les bandits corses, l'ancien gendarme et le banquier suisse 

Cyberphoto/Olivier Vogelsang 
Accusé de blanchiment d'argent et d'association de malfaiteurs, le Genevois François Rouge, président du conseil d'administration de 
la Banque de Patrimoines Privés Genève (BPG), a été Incarcéré à la prison des Baumettes, à Marseille. 
A+ 
A- 
Imprimer  
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Banque de Patrimoines Privés Genève (BPG)  

Des tueries, du blanchiment d'argent, la mafia et un financier genevois. Rien ne manque dans ce polar. Mais le scénario est peut-être 
un peu trop parfait. Qu'a pu faire le banquier suisse pour que la justice française le jette en prison?  

Ian Hamel - 29/12/2007 
Le Matin Dimanche  

Depuis trois semaines, rien n'a été épargné à François Rouge, 46 ans, président du conseil d'administration de la Banque de 
Patrimoines Privés Genève (BPG). Incarcéré à la prison des Baumettes à Marseille, accusé de blanchiment d'argent et d'association 
de malfaiteurs, le financier genevois n'a même pas bénéficié de la présomption d'innocence dans les médias suisses, qui ont publié 
son nom et sa photo. Quant à la presse française, elle l'a parfois carrément qualifié de «banquier suisse de la pègre».  

Certes, l'affaire n'est pas banale. François Rouge ne se contente pas d'être banquier. Il gère des hôtels en Suisse, créé des sociétés 
immobilières en Corse, comme Liberta et Plein soleil. Et surtout, il investit 2,5 millions de francs (plus 2,5 millions appartenant à ses 
clients), par le biais de la société suisse Sextius SA, dans un cercle de jeux à Paris, le Concorde, ouvert depuis septembre 2006. 
Pourquoi pas? Les joueurs de poker sont capables de laisser leurs chemises, et le Concorde empocherait 450 000 francs de bénéfices 
par mois. En prime, François Rouge a mis des billes dans le Rich, le luxueux restaurant attenant au Concorde. Et dans deux 
établissements à Aix-en-Provence, la Rotonde, et les Artistes (qui devraient ouvrir en janvier 2008).  

Des amitiés «turbulentes» 
François Rouge travaille main dans la main avec un ami corse, Paul Lantieri, 43 ans. Un homme d'affaires fort sympathique, mais que 
la presse tricolore n'hésite pas à qualifier, peut-être un peu vite, de «parrain». Depuis un sanglant règlement de comptes dans un bar 
marseillais, Monsieur Paul, inculpé pour «recel de criminel et association de malfaiteurs», est en cavale.  

Cultiver des amitiés «turbulentes», cela fait mauvais genre, mais ce n'est pas criminel. Qu'a pu faire le banquier suisse pour que la 
justice française le jette en prison? François Rouge serait tombé dans une guerre entre deux bandes corses qui se disputent les 
cercles de jeux parisiens. Plus clairement, lui et Paul Lantieri se seraient fait piquer la direction du Concorde. Pour reprendre leurs 
biens, les deux amis auraient fait appel au plus célèbre des ex-gendarmes français, le capitaine Paul Barril, reconverti dans la sécurité.  

A la veille de Noël, Paul Barril a été inculpé pour «association de malfaiteurs, en vue d'une extorsion de fonds en bande organisée, en 
vue de la commission d'assassinat et de corruption», et jeté en prison. Selon des sources policières, des écoutes téléphoniques 
attesteraient des propos plus que «musclés» prononcés par François Rouge pour se débarrasser de ses adversaires.  

Vocabulaire viril et martial 
Marc Bonnant, l'avocat de François Rouge, reconnaît que son client a pu utiliser un «vocabulaire viril et martial», mais que son 
intention n'était que d'intimider le clan corse rival, pas de l'expédier dans un monde meilleur. «Il n'y a pas eu d'accord avec Paul Barril. 
Celui-ci n'a jamais perçu un centime. Je ne comprends pas sa mise en détention», s'étonne Marc Bonnant.  



Bref, selon lui, l'actionnaire principal de la Banque de Patrimoines Privés Genève (BPG) serait davantage dans le camp des victimes 
que dans celui des ripoux. Pour démontrer sa bonne foi, François Rouge ne s'opposerait pas à la transmission à la justice française 
des documents saisis lors de la commission rogatoire internationale exécutée récemment à Genève.  

Bénédict Fontanet, vice-président de la BPG, et administrateur de la société Sextius SA, s'étonne de la rapidité avec laquelle on flingue 
François Rouge. «Je le connais depuis l'adolescence. Il est riche, il a réussi, il est intelligent, il a une jolie famille. J'hallucine quand je 
lis dans la presse tout ce que l'on raconte sur lui», s'emporte l'avocat genevois.  

D'autant que le Cercle Concorde, que l'on présente comme une lessiveuse d'argent sale, n'a-t-il pas été ouvert avec la bénédiction du 
ministre de l'Intérieur? En septembre 2006, c'était un certain Nicolas Sarkozy. Et le 25 septembre 2007, l'établissement a vu son 
autorisation prorogée... «Mais vous voyez un banquier de chez Pictet ou de chez Mirabaud investir dans une boîte de jeux avec des 
Corses? Certainement pas. Rouge a de toute façon franchi la ligne... rouge», lâche un financier genevois. 
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pomponette  
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cOMMENTAIRE REPLIE CA TOMBE BIEN J AVAIS FAIS UNE ERREUR SUR LE NOM LAPSUS REVELATEUR 

Leilia Santoni, si vs passez par là, je me suis endormie cette nuit en finissant le très beau livre de votre père. 
J'ai compris son message envers votre Corse il disait qu'il ne voulait pas de mélange de genre voyous-mafieux-politiques. 

Qu'avez vous à me dire sur ce medecin MAIRE d'un village de chez vous SANTA REPARATA la Balagne Ange François Vincentelli 
NEUROLOGUE EXERCANT A LA CLINIQUE CLAIRVAL A MARSEILLE MEMBRE DU CONSEIL DE L ORDRE REGIONAL DES 
MEDECIN OPJ DE POLICE 
grâce auquel un assassin a pu se faire soigner et disparaitre en faisant disparaitre les preuves d'un triple crime et les preuves 
impliquant les autres assassins. 
toujours pas mis en examen à ce jour, son nom n'est jamais sorti dans la bonne presse française vs l'avez en direct 
Toi la xxx de la clinique clairval qui te cache derrière l'excuse du secret professionel vs pouvez faire voler les radios médicales vs allez 
du mal à faire avaler vos versions de menteurs de soigneurs d'assassins "officieux 
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ARTICLE REPLIé 

Un article de l'investigateur fait état de l'implicatin d'Olivier BAZIN un des hommes écroués avec les autres pontes 
C'est Olivier Bazin qui aurait fait appel à Barril 
En 2003 un journaliste ex du Monde Jean Helene était asssassiné et cet article cite Olivier Bazin impliqué dans cet assassinat pour 
ceux qui connaissent le site l'investigateur on peut penser que ces infos sont réelles  

http://209.85.135.104/search?q=cache:-a7jI8Dk1IgJ:www.investigateur.info... 

De plus ce même olivier BAZIN fut impliqué en 2004 dans une affaire de blanchiment d'argent en Afrique 

article de libération 
http://billetsdafrique.info/A-FLEUR-DE-PRESSE-Affaires.html 

FRANCOIS ROUGE EST PASSE PAR CET OLIVIER BAZIN BENEDICT DE FONTANEL CONTINUEZ A VS EXPRIMEZ EN JOUANT 
LES VIERGES EFFAROUCHEES ET VS LE JOURNALISTE SUISSE CONTINUEZ A VS FAIRE LE PORTE PAROLE DE LA 
PRESOMPTION D INNONCENCE DES GROS SUR LA PRESSE SUISSE ! 

CET OLIVIER BAZIN NI PARTI CIVILE NI MIS EN EXAMEN DANS LE TRIPLE ASSASSINAT DE LA BRASSERIE DES 
MARRONNIERS AVAIENT DES PIECES DE LA PROCEDUERES AVEC LES NOMS ETC 
LE PATRON DE LA BRASSERIE DES MARRONIERS S EST RETRACTE ET A MODIFIé son témoignage suite à des pressions 
VOUS VOUS RENDEZ COMPTE ICI DANS CE PAYS DES PIECES D UNE PROCEDURE CRIMINELLES SE RETROUVENT ENTRE 
LES MAINS D UN TYPE MIS A CE JOUR EN EXAMEN POUR ASSASSINAT ET DES RADIOS MEDICALES DISPARAISSENT ET 
SONT VOLEES PAR LA POLICE 
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zut j'ai oublié la phrase de l'avocat dans l'article du même auteur mais version suissse... puff j'ai encore des fautes, j'espère que les 
grands intellos de la presse française pardonneront mes fôtes ,je ne suis pas allée trop allée à l'école, et je n'ai pas de secrétaire de 
rédaction... 
l'important est de se comprendre n est-ce pas... 

bjour, il faut cliquer sur le dernier point à droite 
Je vs remercie pour vos voeux bonne année également, vs savez il s'agit d'un travail personnel que n'importe quel journaliste aurait pu 
faire et encore moi je n'ai pas de sources ni d'accès direct aux pièces comme Monsieur Olivier BAZIN chez qui ont a retrouvé des 
pièces d'une procédure criminelle. 
Dans une affaire criminelle, il y a des témoins des noms, vous imaginez ce que représente un tel dossier entre les mains de ce 
tueur,,l'ami du banquier François ROUGE ? 

Pour la transparence, il ne faut pas attendre que la presse parle de cette affaire sur le fond. 
Quand on vois que l'Express a pour annonceur les cercles de jeux tenus par les corses ont ne s'attend pas à de l'investigation, vs avez 
remarqué le nombre de promotions que à l'égard des journalistes qui ont bien travaillé pour Sarko ? Il n'a pas encore "décoré "Franz-
Olivier Giesberg  

Si cette affaire avait génée Chirac via Dominique de Villepin Ministre de l'intérieur , Franz-Olivier Giesberg , Pontault se serait rué sur 
le sujet, dont même si un célèbre ramasseur de pièces jaunes semblerait avoir fait du loobying pour l'ouverture de cercle, l'absence de 
réactivité des "suceurs " du pouvoir est parlante. 

Je rappelle quand même que Marc FRANCELET, l'ami des Lantieri , de Johnny et de son beau père officiait au POINT, et ce sans 
avoir de poste. 

Alors bien sûr ns allions pas ns attendre à un article dès janvier 2007 dans le journal le POINT entre les mains de Franz-Olivier 
Giesberg, vs savez celui qui se la joue "philosophe à deux balles dans tous ses livres, et chez qui le tout Paris littéraire suce pour 
passer chez FOG berk  

La société des rédacteur du Point, ont feint l'étonnement quand les écoutes et l'affaire Marc FRANCELET a éclaté, on se demande 
juste qui a payé ce Marc FRANCELET hormis les frères SAFA, quand il fait écrire à ses mules des articles de complaisances taxés de 
kafkaien 

En janvier 2007 en pleine élection, le monde a fait une brève collée sur l'AFP 
Parrallellement le journaliste Jacques Follourou peu avant participé à un reportage sur France 3 où un portrait très romantisé de jean jé 
colonna était diffusé, c'est pour dire que Follourou ne dormait pas et continue à suivre mais là motus et bouche cousue... 

Ce cercle a été fermé après une descente et une perquisition mais il ne faut pas oublier que l'agrément avait renouvellé en fin d'année 
comme l'indique bakchich, donc si un assassinat n'avait pas eu lieu on peut se demander si le Jirs aurait pu aller fouiller dans les 
comptes du cercle.... 
Le tout Paris politique et "journaliste" était invité 
bakchich a mit la liste des invités de Caroline de Monaco (elle s'est plutôt l'Italie) à Christine Ockrent (monsieur) , Carl Zero qui a 
pourtant fait l'avant dernière émission sur la tuerie des Marronniers et qui selon son métier d'investigateur connaissait la réputation 
avérée de cette famille à la maire d'Aix en Provence le fief des corses. 
C'est la raison pour laquelle, je me demande qui croque dans ce cercle, Sarkozy a acheté ses voix à gauche à droite chez les radicaux 
Le canard enchainé ns a révélé que les autorisations de casinos ont été donnés plein pot sous Sarkozy, à l'instar de son maitre à 
penser Pasqua 

Personne n'a travaillé sur cette partie sauf bakchic, et le JDD 
-Vs avez lu l'article lâché par le même journaliste sur la place de Geneve et la différence de celui qui a écrit en France ? 
Cette phrase de l'avocat du banquier est hillarante : 

Le défenseur du banquier suisse explique: 

"Mon client a pris contact avec Paul Barril afin que celui-ci lui suggère des mesures légitimes pour récupérer son bien. Toutefois, il n’y 
a pas eu d’accord avec Paul Barril. Celui-ci n’a pas perçu un centime. Je ne comprends pas sa mise en détention." 

Comme si Barril était juriste où avocat, quand on a des soucis avec des associés selon cet avocat on fait appel à des mercenaires en 
Suisse afin d'avoir quelques suggestions de "mesure légitime" 
Les gens normaux font appel à la police et à un avocat mais la normalité selon les avocats suisse est d'appeler un homme comme 
olivier BAZIR soupçonné d'être impliqué dans la mort d'Héléne JEAN, blanchisseur d'or en Afrique, mis en examen pour assassinat ;;; 
Benedict FONTANEL je sais que vs lisez, il suffit que je poste pour que le compteur augmente, à chque fois que je lirais vos 
mensonges j'interviendrais 
Et j'espère qu'un bon journaliste va ns expliquez pour qui vs travailler derrière cette société anonyme, où vs embuachez des gens cités 
dans un rapport très important de la grande criminalité 
Que fais votre second associé de Sextius avec Marc SULITZER et Antoine LANTIERI frère du Maire de Bonifacio écroué à ce jour, 
dans des achats de parcelles à Coti Chiavari où les terrains sont très prisés ? 
A qui appartient SEXTIUS SA société ouverte en 2000 peut avant le rachat de la Rotonde, sauf erreur cette brasserie a appartenu à 



Zampa il y a 30 ans. 
Alors Guilpain on ne s'exprime auprès des journalistes sur le sujet vs qui avez tant parlé des morts.... 
Et Vs Catherine L la commissaire corse qui vs empressez d'allez salir les morts en servant de source à la provence vs avez perdu 
votre langue ? 
Vs ne savez pas par hasard qui a volé les radios médicales de Federici ? 
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pomponette  
11H14 01/01/2008  
COMMENTAIRE déplié donc COMMENTAIRE GENANT.... 

Alors les corses du village de Coti-Chiavari, le village de l'affaire des paillottes il parait qu'on vote prochainement ? 

Petite bio wikipedia de votre maire : 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Henri_Antona 

Henri Antona est le maire de Coti-Chiavari, village de Corse-du-Sud. 

Il est un ancien dirigeant de la société Tecni, filiale de la Compagnie générale des eaux (Vivendi puis Veolia), spécialisée dans le 
nettoyage, le chauffage et le gardiennage de travaux. 
- Cette société fut impliquée dans les marchés truqués des HLM de Paris (OPAC) (affaire des HLM de Paris). 

Henri Antona est lié à Charles Ceccaldi-Raynaud, historique maire de Puteaux et actuel sénateur UMP des Hauts-de-Seine, ancien 
vice-président du conseil général des Hauts-de-Seine. 
-Ce proche de Charles Pasqua, 
-puis de Nicolas Sarkozy, dirigeait la fédération SFIO des Hauts-de-Seine lorsque Henri Antona en était le trésorier. 

Donc je disais à vs qui allez voter prochainement savez-vous qu'Henri Antona cousin de l'ex flic pasquaien François Antona Antona,  

http://www.cellulefrancafrique.org/Affaire-Elf-des-peines-restent.html 

vend votre belle Corse à la mafia ? je sais que l'afp corse ne vs informe pas et vs manipule les informations sont bien filtrées... 

Il a laissé ouvrir 3 registres du commerce sont associés sur ces trois ACHATS DE PARCELLES François Rouge le banquier 
spécialiste de l'Angola, , Antoine Lantieri de la famille de mafieux célébrement connue dans les parrains corses et le rapport sur la 
grande criminalité du procureur Bernard Legras, famille connue des RG flics et pourtant Paul Lantieri avait le cercle concorde en sous 
mains avec d'autres mafieux 

Parcelles de terrains achetées avec l'autre associé de la société fiducaire Sextius Theodore MASLIAH la société SAS HOLDINVEST . 
Le mandataire de la société sextius est l'avocat Benedect Fontanel qui joue la vierge effarouchée dans l'article a aussi la double 
casquette de vice président de la banque du patrimoine ...+ le président de la banque des patrimoine François Rouge incarcéré à ce 
jour pour diverses mises en examen dont celle d'association de malfaiteur en vue de préparation d'assassinat et dernier associé dans 
ces trois achats de parcelles un ponte du 92 Marc SULITZER  

http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0@2-781732,36-946920@51-945925,0.h... 

-(même nom que Paul-Loup SULITZER le mise en examen dans l'affaire Angola au même titre  

que Jacquse Attali celui qui écrit sur Gandhi, propose aux français de se serrer le kiki après que SARKOZY le choissise bien sûr par 
hasard, 
LE bouddhisme Jacques Attali semblerait ne pas rechigner à encaisser des commissions sur les ventes d'armes en Angola ) 
Ghandhi : est l'un des pères fondateurs de l'Inde moderne et un défenseur de la non-violence comme moyen révolutionnaire .... 

http://www.lexpress.fr/info/quotidien/actu.asp?id=10269 

Benedic Fontanel avocat mandataire de la société Sextius et vice président de la banque du patrimoine qui a "embauché" dans les 3 
affaires appartenant Sextius dont les vrais patrons sont ??? (mais à qui donc appartient donc Sextius ?? )Paul Lantieri malgré son 
charmant Cv ! 
A ce jour le cousin du Maire de Bonifacio Jean Batispte Lantieri : Paul Lantieri est en cavale et le frère du maire Antoine Lantieri en 
prison. 

A qui Henri Antona, Ange François Vincentelli ont-ils donné leur signature de Maire ? 
pour Jean Baptiste Lantieri s'est Sarkozy et les deux autres notables ??? 

Ce journaliste ment quand il dit que la cour fédérale suisse a donné "un petit avertissement "à la banque des patrimoines non la cour 
fédérale a marqué cette banque par le sceau d'une jurisprudence très importante dans le cadre de la lutte du blanchiment d'argent, 



cette jurisprudence très sévère est intervenue après une enquête dans les filiales la cour fédérale qui a estimé que les comptes 
angolais n'étaient pas clairs et a forcé François Rouge a restreinde les échanges. 

Allez les corses continuez à vs faire enfler par les bons mafieux qui s'en mettent pleins les poches, c'est votre choix hein,  

Quant aux ordures qui sont dotées d'une carte de journalistes qui accourent pour monter en épingle les faits divers mais qui ferment 
leurs grandes gueules quand il faut vraiment écrire merci de m'avoir donné de la subtance pour bien vous démasquez 

message personnel Si quelqu'un avait l'intention d'atteindre à ma vie ou celle d'un de mes proches, ns qui ne sommes pas de votr 
milieu pourri 

je l'engage à bien réfléchir quand on joue aux échecs on anticipe et pour ma part j'ai bien anticipé alors avis aux amateurs... 
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11H30 01/01/2008  
comment peut-on vous aider ? 
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En fait il faut que les lecteurs votent pour que mes commentaires ne soient repliés comme celui ci par exemple, il y a pas mal de 
lecteurs pourtant entre une centaine et une cinquantaine à l'heure soit 1O347 en deux jours... 
OBSERVEZ TOUS LES COMMENTAIRES REPLIES CONTIENNENT DES INFORMATIONS FACTUELLES ET GENANTES  

Ah oui je voulais vous dire autre chose AU SEIN DE LA POLICE JUDICIAIRE DE MARSEILLE UN FLIC A VOLE LES RADIOS DE LA 
CLINIQUE CLAIRVAL OU A ETE SOIGNE L ASSASSIN ANGE TOUSSAINT FEDERCI SUR ORDE DU DOCTEUR ANGE 
FRANCOIS VINCENTELLI NEUROLOGUE MAIRE DU VILLAGE SANTA REPARATA EN BALAGNE ET MEMBRE DU CONSEIL DE 
L ORDRE DES MEDECINS 
CE MEDECIN ET LE MEDECIN OPERANT NAVARRO QUI OFFICIE AUSSI A LA CLINIQUE CASAMANCE CLINIQUE OU A ETE 
ASSASSINE MARCEL CHIAPPA HOSPITALISE SOUS UN FAUX PRETEXTE SELON LA PROVENCE NE SONT TOUJOURS PAS 
MIS EN EXAMEN A CE JOUR 
FAITE SOIGNER UN ASSASSIN ET VS VERREZ SI VOUS RESTEZ DEHORS 
POUR RAPPEL UN MAIRE EST OFFICIER DE POLICE OPJ 
LE CONSEIL DE L ORDRE DES MEDECINS EST TENU PAR UN CORSE  

A LA CLINIQUE CLAIRVAL DE MARSEILLE ET LA CLINIQUE CASAMANCE D AUBAGNE ON SOIGNE DES ASSASSINS ET DES 
PARRAINS DE LA MAFIA ITALIENNE SI CHIAPPA A ETE SOIGNé pour une blessure par balle cela prouve que ces deux cliniquse 
sont impliquées avec la mafia corso italienne 
EN FRANCE EN TOUTE IMPUNITE EN SE CACHANT DERRIER LE SECRET PROFESSIONEL ON SOIGNE DES ASSASSINS DES 
MAFIEUX ET GARDE LES MEDECINS AYANT COMMIS CES ACTES  

REGARDEZ LE JOURNAL OFFICIEL ANGE FRANCOIS VINCENTELLI A T IL DONNE SA SIGNATURE A SARKOZY COMME JEAN 
BAPTISPE LANTIERI FRERE D ANTOINE LANTIERI COUSIN DE PAUL LANTIERI ET MAIRE DE BONIFACIO 
CE QUE PRESENTAIT JEAN MICHEL ROSSI EST ARRIVE LE DIRECTEUR DE CABINET DE LAPORTE EST UN FRANCISI 
CHERCHEZ L ERREUR  

Monsieur Ian Hamel 

Continuez à pondre vos articles gentillets sur la presse suisse j'avais espérez que le pere noel vs apportent à certains une paire de 
couilles à noel mais apparement il ne m'a pas exaucé vs n'avez pas été assez sages ! 

Au fait Karl Zerô tu faisais quoi dans ce repaire de mafieux qui t'a envoyé un carton d'invitation ? les radicaux de gauche qui se sont 
alliés avec Sarkozy via la main de Tapie explique nous un peu toi le roi de l'investigation 
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pomponette  



12H10 01/01/2008  
Commentaire replié  

Monsieur Hamel 

vs êtes bien mignon mais la cour fédérale suisse a déjà sanctionné la BTP en 2006 en contraignant cette banque par une 
jurisprudence à n'avoir quasi plus de relation d'affaires avec l'Angola en ayant estimé que les comptes angolais n'étaient pas clairs 
comme l'indique un article du temps.ch , bakchich a révélé que ce banquier suisse était un proche de Sirven et que la BTP avait été 
racheté à une banque proche de la loge P2 (FASCHISTES ITALIENS), et que ce banquier n'investissait jamais son argent 
De plus pour votre gouverne dans des affaires de blanchiment la tactique est un investissement en cascade que seul un banquier peut 
détecter et vs savez très bien vs qui travaillez pour le pays où l'argent sale n'a pas d'odeur que ce banquier avait énormément de 
compte avec l'angola, et ce n'est pas un hasard  

de plus comme je vs l'ai indiqué pourquoi avoir fait un compte rendu du rôle de la vierge éffarouchée Benedict FONTANEL qui feint de 
découvrir qui il a placé comme gérant dans toutes les affaires de la société sextius SOUS ORDRE DES PATRONS DE CETTE 
ANONYME ET FIDUCIAIRE quand on fait du journalisme cher monsieur on va au bout du sujet 
QUE MONSIEUR FONTANEL NS DONNE LES NOMS DES GENS POUR QUI IL TRAVAILLE A QUI APPARTIENT SEXTIUS ? ça 
c'est normalement votre travail de journaliste MONSIEUR 
vs me faite bien rire vs les journalistes avec votre présomption d'innoncence vs appliquez la règle selon mais c'est un autre débat qui 
aura lieu plus tard ;;; 
En tous les cas votre article sur la suisse ne vaut pas celui de votre confrère et je le trouve assez frileux et très raccourci on a vraiment 
l' impression que vs suggérez que ce brave banquier est juste la victime de ces mauvais placements dans un cercle de jeux autorisé 
par le ministre de l'intérieur de l'époque nicolas sarkozy président de la REPUBLIQUE française à ce jour 
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pomponette  
12H19 01/01/2008  
1017 lecteurs depuis hier minuit trente neuf.... 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
12H52 01/01/2008  
c'est ce que je fais mais on ne peut voter qu'une fois 
conseil en majuscules c'est difficil à lire vous ne pouvez pas utilisr le gras ou le souligné ? et pourquoi ne pas envoyer votre dossier à 
la télélibre à JPL? 
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pomponette  
12H54 01/01/2008  
ok je n'avais pas vu pour le gras, je sais on ne peut voter qu'une fois mais ce n'est pas grave à chque fois qu'ils vont replier je vais 
remettre une couche.. 
donc il vaut mieux qu'ils évitent de me museler je suis plutôt du genre opiniâtre... 
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pomponette  
12H52 01/01/2008  



Pour les lecteurs qui ne connaissent pas le rapport du Procureur de la République Bernard Legras sur la criminalité en 2000 
http://fr.wikipedia.org/wiki/Bernard_Legras 
Bernard Legras 

Bernard Legras est un haut magistrat français. Il fut en particulier procureur de la République en Corse. Il fut l'auteur d'un "rapport sur 
la criminalité organisée en Corse" demandé dans les suites de l'assassinat du préfet Claude Érignac et rendu en juillet 2000 [1].  

voici le lien 

http://www.investigateur.info/affaires/corse/articles/legras.html 

Vous y trouverez cité La famille Lantieri 
Alors que cette famille était cité dans ce rapport, Benedict FONTANEL mandataire de la société SEXTIUS SA avocat et VICE 
PRESIDENT DE LA BANQUE SUISSE DU PATRIMOINE plaçait Paul Lantieri comme gérant dans les 3 affaires détenues par la 
société Sextius SA DONT LES REELLES PROPRIETAIRES SONT ????? 

parrallellement Paul Lantieri aujourd'hui en fuite, était placé "comme directeur artistique" du cercle de jeux concorde, malgré que la loi 
édicte une condition 
Chque embauche est soumise à une enquête de MORALITE ET DE COMPETANCE, toutes les embauches sont vérifiées du serveur 
aux patrons "offficielles" parce que derrière bien sûr il y a les patrons officieux 

La preuve est faite à ce jour, même si c'est l'argent du banquier qui apparait, je ne sais pas si le Jir a remonté l'origine de cet argent 
investit 
"L'expert" comptable du cercle est en prison, le passe passe comptable n'a pas marché 

Selon le journal le Parisien, Paul Lantieri a été condamné à 6 mois de sursis dans une affaire de fraude fiscale, il faut rappeler que la 
boite de nuit l'Amnesia a sauté, 5 jours avant une enquête fiscale 

Paul Lantieri mis en examen pour recel de criminels et associations de malfaiteurs en janvier 2007 n'a pas été incarcéré , et le juge des 
libertés et de la détention qui l'a relâché a eu peu de temps après une promotion. 
Et rien n'a empêché Paul Lantieri de vaquer à ses affaires, je souligne que l'agrément a été renouvellé et que les casinotiers sont les 
gens les plus surveillés de France par les renseignements généraux et que c'est le ministère de l'intérieur là où il y a le chef de la 
police à l'époque de cette autorisation Nicolas Sarkozy, qui est tenu de surveiller ou de prolonger les agréments 

Mais bon, voyons le positif même si à ce jour cet homme est en fuite et va sûrement finir au fond d'un trou "par solidarité insulaire", les 
écoutes ont fini par être "concluantes" et il y en a un qui va passer au moins 30 ans au fond d'une belle prison française 

Visite virtuelle du cercle de jeux concorde 

http://www.pokerconcorde.com/ 

Voyez par ce lien la liste des invités du tout Paris politique et journalistiques comme Ardisson (sa femme a fait la disc joker lors de la 
nuit du fouquet's) 

http://www.bakchich.info/article1886.html 

Je suis une fille de gauche mais pas de cette gauche là ! 

Et le 19 juillet 2005 un arrêté du ministère de l’Intérieur autorise le Cercle Concorde à ouvrir un espace de jeux de hasard au 14 rue 
Cadet paris 9ème. À titre d’essai et valable jusqu’au 30/06/06. À des « horaires complices » (sic) les « brûleurs de cartes » peuvent 
désormais s’adonner de « 14 heures à 7 heures du matin » à la pokermania, la discipline en vogue qui draine une clientèle ultra 
convoitée tant elle est déterminée à jouer, qui à Patrick Bruel, qui à Butch Cassidy et surtout sa chemise. 1500 mètres carrés répartis 
sur quatre étages sont ainsi dédiés au poker par le Cercle. Une centaine d’employés, un fichier de 20000 membres et selon une 
source ordinairement bien renseignée un « bénéfice net mensuel d’environ 250000 euros ». 

Des VIP chez Lantiéri 
Rien de tel qu’une jolie soirée pour inaugurer un cercle de jeux et montrer qu’on est un mec bien. Le 30 novembre 2006, soit six mois 
après la tuerie des Marronniers, une petite fête a marqué la réouverture du cercle de jeux Concorde, où bien des connaissances de 
Paul Lantiéri, alors gérant de la brasserie du Cercle Concorde, se sont croisées. Le Figaro du 1er décembre qualifiera la sauterie « 
d’évènement people de l’année ». Avec pertinence, à en croire la liste d’invitation sur laquelle Bakchich a mis la main. 

Un vrai petit bottin mondain. Des politiques d’Aix-en-Provence, où Lantieri possède un bien joli restaurant :  

-la maire Maryse Joissains, son directeur de cabinet de mari, 
-et l’opposant socialiste Alexandre Medwedovski, patron d’une boîte d’intelligence économique.* 
- Des Corses, forcément, avec le maire de Bonifacio, Jean-Baptiste Lantiéri, ou des Corses d’adoption comme « M. et Mme Kouchner 
», qui passent leurs vacances en Corse du Sud.  

-Du people, avec Enrico Macias, Thierry Ardisson, Yvan Attal, Karl Zéro, ou Caroline de Monaco…  

-Du baron de l’industrie, avec le désormais célèbre Hugues Dewavrin, ancien patron de l’UIMM, ou Jean-François Hénin, patron du 
pétrolier Maurel et Prom. 

- Du spécialiste des jeux, avec des représentants de la smala casinotière Partouche.  



-Et une grosse touche insulaire, avec notamment Jules Filippeddu, l’hommes d’affaire corso africain, 

- ou encore, Antoine Bozzi, respectable ancien, qui a figuré avec le parrain Jean-Jé Colonna sur le fichier du grand banditisme 
jusqu’au 6 juin 2006, date à laquelle leurs deux noms avaient été biffés de la liste. Bref on trouve du beau monde chez Môssieur Paul. 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
13H28 01/01/2008  
pensez-vous que c'est rue89qui vous censure ou ce sont des passants de rue89? 
je suis candide en la matière mais il est vrai que quand j'ai vu jonnhy vouloir investir dans une boite de nuit avec son beau-père et bruel 
se mettre au pocker ainsi que lafont et tout ce petit monde faisant partie du clan sarkosien , mon détecteur s'est mis en route ça sentait 
l'arnaque !! 
je ne suis pas experte et ne dit que mon sentiment et souvent il se trouve qu'il est bien fondé !! 
ils ont mis le grappin sur la france !! c'est un coup d'état !! 
peut etre envisagent-t-ils de transformer la France en paradis fiscal!!! et envoyer tous les pauvres travailler à l'est 
la France est belle , a un climat tempéré, bien organisée , est située du coté occidental entourée déja par pleins de paradis fiscal : 
ça parait gros mais vu la personnalité de notre président c'est tout à fait envisageable !!! 
faites exploser l'affaire !! personne n'en veut de vos investigations ?;le canard ne veut pas se mouiller pourtant les canards ça aime 
l'eau !!! 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
13H55 01/01/2008  
Ce sont "des passants génés, et certains journaleux génés qui cliquent" 
Tu as bien vu l'intervention de ce pseudo qui ne lit que les articles du journalistes suisse 
Celui qui écrit cet article sur rue89, et un autre sur un ton de défense, sur le journal suisse... 

Le beau père de Jhonny investissait dans des boites de nuit qui s'appellait l'AMNESIA comme celle de Paul Lantieri balayée par 
plusieurs kilos d'explosifs 5 jours avant une enquête fiscale... 

je vais retaper le passage du livre de feu Santoni, oui apparement ils ont mis le grappin dans l'ETAT, il faut lire bakchich, Bernard 
Laporte proche des Fargette a pour directeur de cabinet un proche Franscisi, j'ai près de 25 livres sur le milieu qui citent cette famille 
qui avait un pied dans les conseil régional et l'autre dans les cercles de jeux 

POur le canard il y avait eu une article signé Nicolas Beau en décembre 2006. 

Nicolas Beau est le nouveau rédacteur en chef de bakchich.info, 

bakchich.info 
Là un dossier complet paru avant les arrestations, d'ailleurs c'est le seul dossier complet paru dans la presse 

http://www.bakchich.info/article1885.html 

Alors que j'ai remarqué que tout ce qui touchait au banditisme corse était très vendeur les canichons de la presse la boucle 
Je te donne un exemple, sur marianne j'ai acheté 2 articles de prese, un classé niveau 2, et l'autre classé niveau 8 le niveau 8 (je ne 
sais plus si l'article niveau 8 était plus cher ) mais le chiffre correspond à la note d'intérpet des lecteurs 
et il parlait des voyous corses.. 

Pour les journalistes du Canard, ils font comme ils le sentent  

Chacun fait selon sa conscience ... 

Pour le beau père de Jojo aqueeuuu- coco-lalcolo petit rapppel 

http://tempsreel.nouvelobs.com/actualites/people/20070608.OBS0918/le_bea... 

FRAUDE FISCALE 
Le beau-père de Johnny Hallyday 
condamné à six mois ferme 
NOUVELOBS.COM | 12.09.2007 | 01:20 



André Boudou a été condamné pour "fraude fiscale", "abus de biens sociaux" et "tenue de comptabilité falsifiée" dans la gestion 
passée de sa discothèque au Cap d'Agde. 

Johnny Hallyday et son beau-père André Boudou (Sipa) 
L'homme d'affaires André Boudou, beau-père de Johnny Hallyday, a été condamné vendredi 8 juin à Béziers, dans l'Hérault, à six mois 
de prison ferme pour "fraude fiscale", "abus de biens sociaux" et "tenue de comptabilité falsifiée" dans la gestion passée de sa 
discothèque au Cap d'Agde. 
Il est reconnu coupable du détournement à des fins personnelles de 2,6 millions de francs (soit quelque 396.000 euros), entre 1995 et 
1998. Le tribunal correctionnel de Béziers lui a infligé une peine de 24 mois de prison dont 18 avec sursis, conformément aux 
réquisitions du parquet. 
"Nous relevons immédiatement appel de cette décision d'une exceptionnelle sévérité", a aussitôt déclaré son avocat, Me Gille-Jean 
Portejoie, ajoutant: "tous les faits qui nous sont reprochés sont contestés, on n'a jamais fraudé le fisc". 

Absent lors de la décision de justice 

L'homme d'affaires de 56 ans, qui réside désormais à Miami (Etats-Unis), n'était pas présent au tribunal. 
A l'été 1998, un contrôle de l'administration fiscale avait été à l'origine des poursuites judiciaires contre lui. En perquisitionnant à son 
domicile, les enquêteurs avaient saisi 366.400 euros en liquide. A la barre, le prévenu a déclaré qu'il s'agissait "des économies de 
toute une vie". 
Le président du tribunal a énuméré, lors de l'audience en avril, ce qui lui était reproché: un usage à des fins personnelles des résultats 
de sa société, une soustraction frauduleuse à la TVA, des déclarations minorées de l'impôt sur les sociétés et des manquements aux 
écritures. 
La condamnation de André Boudou devra être publiée dans les journaux Midi Libre, Le Figaro, Le Parisien-Aujourd'hui, et notamment 
affichée sur la porte principale de sa discothèque au Cap d'Agde. 
Concernant l'action civile, il a été condamné solidairement avec la SARL Amnesia au paiement des impôts, droits fraudés et pénalités 
afférentes. 

Affaires avec Johnny Hallyday 

L'homme d'affaires détient toujours la discothèque l'Amnesia qu'il avait fondée en 1988. Il a exploité d'autres établissements du même 
nom, à Miami et Paris puis les a revendus. En 2003, Johnny Hallyday, son gendre, avait ainsi lancé avec lui, en sous-sol de la Tour 
Montparnasse, la boîte de nuit l'Amnesia, fermée un an plus tard. 
Le chanteur n'a jamais caché avoir eu, lui-même, des démêlés avec le fisc. Et si Johnny Hallyday s'est exilé à Gstaad (Suisse) avec 
son épouse, c'est en affirmant clairement qu'il en avait "marre" de payer ses impôts. 
Peu après l'élection présidentielle, Laeticia Hallyday a annoncé que le couple reviendrait "certainement" vivre en France en raison de 
l'élection de Nicolas Sarkozy, ami du couple, et de sa promesse de créer un "bouclier fiscal" plafonnant les impôts directs à 50% des 
revenus. "La fiscalité en France est inacceptable!", a-t-elle alors commenté 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
14H16 01/01/2008  
merci pour toutes ces infos et d'avoir suivi mon conseil c'est bcp plus clair et plus aéré on décroche pas comme ça !! 
que va-t-il se passer ? 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
14H19 01/01/2008  
mon commentaire n'est pas entier !! 
je demandais si l'affaire allait remonter dans les médias? 
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pomponette  
13H20 01/01/2008  
http://www.marysejoissains.com/article.php?ID=226 
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pilatus (joueur)  
13H37 01/01/2008  
Je ne comprends pas bien cet acharnement systématique et profond contre les Corses. 
Je suis allé en vacances plusieurs fois dans cette belle île et tout semble beau et calme, et même plus joli que la plupart des pays 
méditerranéens. 
En plus, il faut quand même se souvenir que c’est sous la direction d’un illustre corse que nos lois ont été élaborées et sont toujours 
d’actualité aujourd’hui. 
Donc les corses peuvent bien interpréter une partie d’icelles… NON ;-) 
En tous les cas, je trouve qu’on fait un très grand cas de quelques bavures dans la mise à disposition de belles places de jeu à Paris 
en France. 
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pomponette  
13H57 01/01/2008  
snif arrête tu me fends le coeur... 
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pomponette  
14H05 01/01/2008  
Le dernier corse célèbre qui a voulu faire passer la loi sur l'Adn est le pasquaien MARIANI 
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pilatus (joueur)  
13H58 01/01/2008  
dommage... 
j'aime quand même bien tes textes. 
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pomponette  
14H01 01/01/2008  
Je n'ai rien contre les corses sauf ceux qui assassinent les miens, et je n'ai pas commencé à marcher dans la rue dès l'âge de 14 ans 
pour accepter que des voyous autorisés par le pouvoir fassent ce qu'ils leur plaisent qu'ils soient corses ou chinois quand d'autres 
crèvent en prison ou sont assassinés 
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pilatus (joueur)  
14H01 01/01/2008  



pour ton info, Fontannet et pas Fontannel 

http://rc.geneve.ch/RC/Consultation/ConsultationComplete.asp?no_dossier=... 
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pomponette  
14H03 01/01/2008  
J'ai merci, je tape très vite sans me corriger mais t'inquiète ils comprennent ... 
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pomponette  
14H11 01/01/2008  
422 lecteurs entre 12h18 et 14h11... 

8 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
george.B (né le 6 mai 2007)  
14H43 01/01/2008  
beaucoup de lecteurs mais pas bcp d'intervenants !! 
Ca fait peur votre affaire !! 
alors passants de rue89 ,je vous ai connus plus bavards ? 
et plus curieux !! 
aidez pomponette , faites preuve de courage 
on critique les médias et les journalistes d'être censurés et pour une fois que quelqu'un ose personne derrière !! 
c'est pas demain que l'on va retrouver notre liberté de penser et de s'exprimer !!! 
allez bougez vous 
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pomponette  
14H18 01/01/2008  
Elle est reconverti au sarkozysme depuis qu'elle date la maire d'Aix en provence qui inaugure les cercles de jeux des mafieux ?  

www.depute-joissains.com, le tout nouveau site de  

Maryse Joissains Masini. 

Retrouvez sur ce site son bilan, le bilan du gouvernement sous la XIIè Législature. Ainsi que l'agenda de l'UMP - soutien à Nicolas 
SARKOZY, les photos des réunions publiques sur l'ensemble de la 14ème Circonscription en présence de Jean Chorro - Secrétaire de 
l'UMP, de Hervé Bovo - Responsable Régional de l'A.N.A.N.S et Christian Burle Suppléant de Maryse Joissains pour la XIIIè 
Législature. 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
14H46 01/01/2008  



au fait pomponette elle était bonne votre côte de boeuf ? bon moi je vais faire une bonne omelette aux girolles avec un bon St estèphe 
et je reviens !!! 
bon courage !! 
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pomponette  
15H07 01/01/2008  
Délicieuse mais il n'y avait pas de nonos pour mes canichons:i( 
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pomponette  
15H05 01/01/2008  
Cette affaire partie 2 le cercle concorde va suivre son cours... 

ce qui m'intéresse c'est le fait qu'un assassin lié à ce cercle avait des pièces de procédures criminelle soit neutralisé pour longtemps 

-C'est la deuxième fois que le secret de l'instruction est violé, la première violation s'est faite par le biais du journal de la Provence, 
après une audition à huis clos entre le juge, l'avocat de Federici Maître Matei et Federici 

-La teneur de l'audition s'est retrouvé le même jour à la Provence, audition le 14 septembre, article paru le 15 septembre c'est à dire 
article écrit le 14 septembre et envoyé avant le bouclage de minuit... 

- Ce qui m'intéresse c'est qu'Ange François Vincentelli Maire De Santa réparata en Balagne  

FONCTION DU MAIRE ELU AU SUFFRAGE PAR LE PEUPLE CITOYEN 
http://fr.wikipedia.org/wiki/Maire_%28France%29 
# Il exerce aussi des fonctions dans le domaine judiciaire sous l’autorité du procureur de la République : il est officier d'état civil et 
célèbre par exemple les mariages civils et officier de police judiciaire 
À ce titre, il concourt par son pouvoir de police à l'exercice des missions de sécurité publique[14]. 
Il peut, en particulier sur les instructions du procureur de la République[ ou du juge d'instruction être amené à diligenter des enquêtes 
sur la personnalité des personnes poursuivies ainsi que sur leur situation matérielle, familiale ou sociale. 
En pratique, ces missions sont surtout confiées aux maires des communes où il n’existe pas d’autres officiers de police judiciaire. 
# Le maire dispose également d'une fonction judiciaire civile, qui lui confère le droit de recevoir des actes authentiques au nom de la 
République française 

soit mis en examen et viré du conseil de l'ordre régional médecin régional et de la clinique Clairval et que tout Marseille sâche qu'il fait 
soigner en sous mains un assassin qui avec d'autres complices ont commis un triple crime le 4 avril 2006 à la brasserie des 
Marronniers. 

Je veux que tout le monde sache que le médecin opérant Navarro a diagnostiqué une blessure par accident de la route ET 
MORSURES alors qu'il allégue avoir opéré ce jour là par hasard car il était de garde, et que l'hôpital nord de Marseille a refusé ce 
patient. 
-Navarro l'innocent exerce aussi comme par hasard à la clinique Casamance d'Aubagne, clinique où était hospitalisé sous un faux nom 
le parrain de la mafia italienne, où était hospitalisé sous un faux prétexte (selon la provence )Marcel Chiappa proche de Paul Lantieri 
assassiné par un homme déguisé en médecin, et l'autre casquette lunettes le 21 septembre 2007.. 

Je veux que tout le monde sâche qu'à la CLinique CLAIRVAL DE MARSEILLE ET LA CLINIQUE CASAMANCE là bas on soigne en 
sous mains des assassins, des mafieux. 

Ce qui ns intéresse surtout cest qu'on retrouve les autres assassins, il ne faudrait pas que Federici s'ennuie tout seul durant 30 ans 
dans les QI... 

Tu sais si une certaine presse n'en parle pas, quelque part il me donne de la substance, pour un travail "parralléle" 
Et, n'oublie pas qu'il reste des gens qui font leur travail, même dans un pays, où tout s'achète même les articles 
Voir l'affaire Francelet Safa/Le Point...Francelet/Caviglioli etc 

Bon après midi je file bye 
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jeanne08  
15H21 01/01/2008  
cela mériterait que vous publiiez une enquête approfondie sur Barril : son rôle au Rwanda, ses déclarations sur la mort de Grossouvre 
le jour du début du génocide, les irlandais de Vincennes, etc... Bref, 
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pomponette  
15H28 01/01/2008  
Compte sur eux et bois de l'eau ou attend sa mort. 
Seul Montaldo a eu le courage d'écrire sur Mitterrand avant sa mort, seul Nicolas Beau a eu le courage d'écrire sur Pasqua 

Tu as vu le cinéma de Pasqua reçu en grande pompe par Canal et les autres chaînes pour faire sa promo 

Tu n'as pas compris, qui étaient ces gens qui sont tenus d'exercer leur métier d'information d'une manière impartiale ? 

Bye n'oublie pas de voter pour moi afin que mes commentaires ne soient pas à nouveau replier loooooool 
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CHEVALDERETOUR  
19H37 01/01/2008  
BONNE IDEE Et SVP un peu sur les irlandais de Vincennes et les écoutes de l'Elysée...car tou se tient du moins pour ceux qui suivent 
pas à pas ! 
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pomponette  
15H25 01/01/2008  
Ha c'est une ancienne UDF, peut-être une piste vu que l'Express a soutenu l'UDF... 
Dégoûtante ! ça s'affiche avec la mafia, et ça expulse des SDF  

http://fr.wikipedia.org/wiki/Maryse_Joissains-Masini 
Expulsion de SDF (mars 2007) 
Madame Joissains a obtenu le 6 mars 2007 le droit d'expulser les SDF de la commune d'Aix en Provence par la force publique, après 
une procédure judiciaire engagée en décembre 2006 

Alors Pezet toujours dans les alliances ?... 
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pomponette  
15H42 01/01/2008  
Ha Madame Joissains est une ancienne UDF, peut-être une piste vu que l'Express a soutenu l'UDF... 

UDF comme trotinette de la pampa ;;;, 
Elle est née à Toulon la ville où exerçait Pasqua et son préfét Marchiani connu sous le doux surnom de boum boum ...  

UDF en corse =-MPA Parti de José Rossi, soutenu par Pasqua (voir le livre de feu Jean Michel Rossi pour solde de tout compte ) et 
lire le passage dans les parrains corses : Jean Rossi Fillepedu au Brésil etc 



UDF comme Fargette le petit gars de Toulon etc 

Dégoûtante ! ça s'affiche avec la mafia, et ça expulse des SDF  

http://fr.wikipedia.org/wiki/Maryse_Joissains-Masini 
Expulsion de SDF (mars 2007) 
Madame Joissains a obtenu le 6 mars 2007 le droit d'expulser les SDF de la commune d'Aix en Provence par la force publique, après 
une procédure judiciaire engagée en décembre 2006 

Alors Pezet toujours dans les alliances ?... 
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pomponette  
17H42 01/01/2008  
ça mange avec la mafia ça fais des procédure pour expulser les SDF, ça place son mari commme directeur de cabinet de cabinet à la 
marie d'Aix , ça prend la présidence de la communauté du Pays d'Aix et en plus ça créée sa dynastie, elle a radié deux de ses adjoints 
pour les élections de 2008 pour placer sa fille 
http://fr.wikipedia.org/wiki/Maryse_Joissains-Masini#_note-0 

"En cas de réélection, elle promet de gouverner avec un cercle restreint et fidèle pour éviter les luttes de pouvoir à l'intérieur de la 
majorité municipale (pourtant contenues pendant les 7 ans de la mandature actuelle)" 

Elle prend pour qui Benazir Joissains-Masini ? 
ici c'est pas le Pakistan, on n'est pas dans un pays où les dynasties prennent les régions comme dans vos amis du "92" 

Il faisait quoi "mon camarade socialiste" Alexandre Medvedwoky avec BENAZIR Joissains-Masini à la soirée de l'inauguration du 
cercle des mafieux ? 

http://www.alexandre-medvedowsky.net/article-15114572.html 
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CHEVALDERETOUR  
19H43 01/01/2008  
VOULEZ-vous m'expliquer pourquoi mes votes TOP ne sont pas pris en compte sous les articles de POMPONETTE ??? 
Vous bidouillez ou quoi. Cela nous interpelle car ce qu'elle nous raconte est plutôt TRES INTERESSANT. J'ESPERE QUE SI 
CERTAINS PEUVENT VOTER ILS VALIDERONT CETTE QUESTION. MERCI 
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CHEVALDERETOUR  
19H46 01/01/2008  
A propos du signor BARRIL voyez bande curieux ce lien assez extraordinare http://www.lemondereel.fr/combats.html 

Conclusion provisoire Dis moi qui te soutient et je te dirai qui tu es !! 
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pomponette  
10H22 02/01/2008  
Au sujet de ce site dont vs avez le lien j'ai quelques articles ils sont infects, dans le livre P comme Police d'Alain Moreau il y a quelques 
passages intéressants sur Paul Barril donc celles ci. 



P comme police Alain Moreau 
page 30-31 1983 

A la fin de l'année 1981 les policiers de la 6eme section de la D.C.P.J, alors dirigée par le commissaire Jacques Genthial, enquêtent 
sur un important trafic d'armes entre la belgique et la France mêlant militants d'extrême DROITE et TRUANDS PROFESSIONELS. 
Un vaste coup de filet permet d'interpeller les principaux organisateurs Olivier Danet, Yves Cramblin, Thierry Tchang-Tchung et 
Philippe Leonard. 
Les policiers découvrent au domicile de ce dernier un détonateur et des munitions, identiques à ceux utilisés par le GIGN 
Leonard donne d'ailleurs le nom de son fournisseur le CAPITAINE Paul BARRIL, le patron de l'intervention. 
Il explique aussi que la matériel était destiné à creuser une fosse de ball trap dans son jardin. 
Le juge Boulogne est sceptique, il saut que les deux hommes sont amis depuis leur service militaire, et touts les deux sont des 
passionnés d'armes. 
Il finit par INCULPER PAUL BARRIL POUR INFRACTIONà la législation sur les armes le 8 octobre 1981 
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pomponette  
21H41 01/01/2008  
Monsieur Ian Hamel , j'espère que vs ns expliquerez la différence entre votre article rédigé sur la presse suisse, 
et celui posté sur rue89, j'ai lu cet article paru sur le temps.ch rien à a voir avec celui que vous avez écrit pour le matin online. 

http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

Voici comment commence l'article de Monsieur Ian Hamel dans la presse suisse lu par toute la place financière 

"Des tueries, du blanchiment d'argent, la mafia et un financier genevois. Rien ne manque dans ce polar. Mais le scénario est peut-être 
un peu trop parfait. Qu'a pu faire le banquier suisse pour que la justice française le jette en prison?  

Depuis trois semaines, rien n'a été épargné à François Rouge, 46 ans, président du conseil d'administration de la Banque de 
Patrimoines Privés Genève (BPG). Incarcéré à la prison des Baumettes à Marseille, accusé de blanchiment d'argent et d'association 
de malfaiteurs, le financier genevois n'a même pas bénéficié de la présomption d'innocence dans les médias suisses, qui ont publié 
son nom et sa photo. Quant à la presse française, elle l'a parfois carrément qualifié de «banquier suisse de la pègre»."  

Je suis impatiente de lire vos explications quant aux changements de ton entre l'article sur la presse suisse et celui de rue 89 merci, 
parce que je vous avoue que vs faites un peu beaucoup figure de faux derche  

je n'ai rien à dire sur l'article de rue 89 mais je ne vs laisserez pas minimisez la décision importante de la cour fédéral tous les juristes 
vous diront que ce n'est pas une décision anodine ... 

L'article de votre confrère dans la presse suisse est très complet, et démontre que l'arrêt de la Cour fédérale a fait subir une belle perte 
à la banque des patrimoines 

http://www.letemps.ch/template/economie.asp?page=9&article=222227 

ECONOMIE 
Le Temps I Economie I Article 

La chute de François Rouge, banquier flamboyant qui aimait trop le poker  

JUSTICE. L'arrestation en France de l'ex-président de la Banque de Patrimoines Privés a stupéfié la finance genevoise. Entre 
règlements de comptes, jeux d'argent et amitiés corses, récit d'une enquête hors du commun.  

Sylvain Besson, Paris 
Samedi 22 décembre 2007  

Certains invités s'en souviennent avec émotion. Le mariage du banquier François Rouge au sud de la France, en 2001, fut un moment 
de faste. Un dais était planté devant un paysage sublime, le tapis rouge était déroulé, et des avocats réputés ont prononcé des 
discours émouvants. Les convives étaient loin de se douter que parmi eux se trouvait l'homme qui, des années plus tard, conduirait 
François Rouge en prison.  

L'associé en fuite  

Aujourd'hui, le banquier genevois, accusé de blanchiment d'argent et d'association de malfaiteurs (LT du 7.12.2007), s'apprête à 
passer les fêtes de fin d'année dans la prison des Baumettes, à Marseille. Son vieil associé et ami Paul L., qui se trouvait parmi les 
happy few présents au mariage, est en fuite. Sa cavale pourrait durer quelque temps, explique un enquêteur chargé du dossier: «Paul 
L. est un Corse bien habillé. Il n'a pas l'air d'un voyou. Et il ne descend pas dans les hôtels, parce qu'il se sait recherché.»  

Qui est Paul L.? Pour les amis de François Rouge, c'est un manager compétent, membre d'une influente famille corse à laquelle 
appartient le maire de Bonifacio. Avant d'échapper à la justice, il gérait un club de jeu parisien, le cercle Concorde, le restaurant 



attenant, le Rich, et une brasserie connue d'Aix-en-Provence, La Rotonde. Des établissements dans lesquels François Rouge a investi 
au moins 2 millions de francs, et qui seraient l'enjeu d'une rivalité féroce entre criminels corses.  

Le 20 septembre, un homme lié à François Rouge et Paul L. a été abattu «dans son lit», selon le journal La Provence, lors d'un séjour 
dans une clinique d'Aubagne. Cet acte sanglant aurait pu appeler d'autres crimes. Les enquêteurs français, qui disposent d'écoutes 
téléphoniques réalisées durant plusieurs mois, affirment que François Rouge aurait même suggéré à ses associés de «dézinguer du 
monde» dans le cadre de la guerre pour le cercle Concorde.  

Il faut dire que l'endroit a de quoi susciter les convoitises. Comme tous les clubs de jeu de Paris, il est tenu depuis toujours par des 
Corses. Sur le papier, il s'agit d'une association destinée à «promouvoir l'idéal républicain» et à «œuvrer pour la réalisation des Etats-
Unis d'Europe». En réalité, le cercle Concorde est une affaire lucrative, dans laquelle les joueurs de poker pouvaient miser gros et se 
restaurer dans le cadre opulent du Rich. Au menu: «Escalope de foie gras poêlée aux granny-smith, Rich risotto de gambas et King-
crabe rémoulade de céleris», le tout servi «dans un décor cuivre et argent ponctué de petites lumières se reflétant sur les velours 
argentés des canapés», comme l'explique une critique consultable sur Internet.  

Mais Marc Bonnant, l'avocat de François Rouge, doute que ce luxe ait donné des envies de meurtre à son client. «Pour l'instant, 
j'attends de recevoir une copie des écoutes téléphoniques, parce que l'accusation repose là-dessus. Mais ce qui est sûr, c'est qu'on 
peut dire mille choses, au téléphone, dans un langage imagé. Ça n'équivaut pas à un ordre donné de prendre son Beretta et de tuer 
quelqu'un!» D'ailleurs, précise Marc Bonnant, l'homme qui a été exécuté le 20 septembre à Aubagne «ne faisait pas partie des affreux 
qui voulaient prendre le contrôle du cercle. C'est quelqu'un qui est plutôt du côté de François Rouge. La mort se serait trompée de 
camp.»  

En sécurité en prison  

Les investissements du banquier suisse ne se limitaient pas aux restaurants et aux jeux. Au début de 2007, il s'est associé au frère de 
Paul L., Antoine, pour réaliser des opérations immobilières en Corse. «Cela confirme l'étroitesse de la relation entre François Rouge et 
la famille L.», explique un enquêteur, qui précise qu'Antoine L. a, lui aussi, été placé en détention.  

Deux questions taraudent l'entourage du banquier. Pourquoi François Rouge s'est-il rendu dans le sud de la France, où la police l'a 
arrêté fin novembre? Selon nos informations, certains de ses proches lui avaient déconseillé de quitter la Suisse. Auparavant, 
convoqué par la police française pour s'expliquer sur ses liens avec la famille L., il avait refusé de donner suite, tout en se disant prêt à 
être entendu par la voie de l'entraide judiciaire internationale.  

«Certains disent qu'il vaut mieux pour lui être en prison, commente un magistrat suisse, qui a parlé du dossier avec ses collègues. 
Parce que au moins, là-dedans, il est en sécurité.»  

L'autre question est de comprendre comment se sont noués les liens entre François Rouge et la famille L. «Je ne sais pas, avoue un 
ami du banquier. Personne ne comprend rien à cette histoire.» Un connaisseur de l'affaire évoque «l'attraction peut-être malsaine que 
les mauvais garçons exercent sur certains membres de la bonne bourgeoisie».  

Du côté de la Banque de Patrimoines Privés, dont François Rouge a quitté la présidence le 3 décembre, on affiche la même perplexité: 
«Je ne sais pas ce qu'il a fabriqué, je ne connais rien à son truc, rien, explique un proche de l'établissement. François doit faire face à 
ses problèmes, à ses conneries peut-être.»  

Le banquier n'était plus aux affaires courantes depuis un an 
Sa Banque de Patrimoines Privés a été réorganisée. 
Yves Genier 
Bien qu'actionnaire à 25% de la Banque de Patrimoines Privés (BPP), dont il a assumé la présidence jusqu'au 3 décembre dernier, 
François Rouge n'est plus l'homme fort du petit établissement genevois. «Suite à la réorganisation de la banque l'année dernière, son 
activité s'est concentrée sur ses tâches de président du conseil d'administration et l'a ainsi éloigné de son rôle d'apporteur d'affaires», 
explique l'avocat Claude Brechbühl, actuel président du conseil d'administration.  

L'exercice 2006 a marqué un tournant dans la brève histoire de cette banque fondée en 1980. Rompant avec les pratiques 
précédentes, elle s'est recentrée sur son métier de base, la gestion de fortunes privées, pour abandonner les activités annexes. Les 
procédures internes ont été complètement revues et les outils de travail modernisés. La banque a, en outre, ouvert une succursale à 
Zurich, acquis un immeuble à Genève et embauché 16 personnes, une forte progression pour un établissement dont l'effectif ne 
dépassait pas 36 employés à la fin 2005. L'effort s'est poursuivi cette année.  

Suites de l'affaire angolaise  

Cette modernisation est intervenue «à la suite d'engagements que nous avions pris envers la Commission fédérale des banques 
(CFB)», précise Claude Brechbühl. L'élément déclencheur a été le jugement du Tribunal fédéral, rendu en février 2006, qui confirmait 
une décision de la CFB interdisant tout retrait ou transfert supérieur à 300000 francs de comptes détenus par le gouvernement 
angolais auprès de la filiale de Nassau. Par cet arrêt, la Haute Cour exigeait que la banque fasse preuve de prudence dans la sélection 
de ses clients.  

Les changements ont été induits dans une relative douceur. La CFB indique qu'elle n'a pas dû recourir à l'arme de la révision externe, 
autrement dit l'envoi de spécialistes de la comptabilité bancaire chargés de dresser un état des lieux précis de la situation financière et 
du portefeuille de la clientèle  

Cet effort a représenté pour la BPP un investissement qui a coûté fort cher. En 2006, le bénéfice net plongeait de 65,5% à 1,8 million 
de francs au lieu de la fourchette habituelle des années précédentes, comprise entre 5,3 et 6,1 millions de francs. Les affaires ont 
souffert. La progression des apports nets de nouveaux fonds de la clientèle s'est ralentie en 2006 (+16,5%) par rapport à 2005 
(+19,3%). Pour les onze premiers mois de cette année, cette progression s'est encore tassée (+8,9%).  



La progression de la masse sous gestion s'en ressent. De 20% en 2005 et 2006, année où elle a atteint la somme de 1,836 milliard de 
francs, elle est tombée à 11% durant les onze premiers mois de 2007, où elle atteint 2,043 milliards. Cette diminution du rythme de 
progression survient alors que les autres banques de ce secteur connaissent des taux de croissance annuelle de leurs masses sous 
gestion de 15 à 20% en moyenne.  

Participation en question  

Cette baisse de régime est-elle imputable à la seule réorganisation de la BPP? Il semble qu'elle soit aussi une conséquence du retrait 
de François Rouge des opérations d'acquisition de la clientèle. «Parmi les 16 personnes embauchées figurent un certain nombre 
d'apporteurs d'affaires, notamment à Zurich», souligne Claude Brechbühl. Mais il faut un certain délai avant que cette nouvelle force de 
vente ne déploie ses effets.  

Le président reste toutefois optimiste pour l'exercice 2007 dans son ensemble et annonce «un bénéfice en très nette progression par 
rapport à 2006».  

La présence de François Rouge au sein de la banque reste cependant ouverte. Détenteur de 38,8% des voix et d'un peu moins de 
25% du capital, il demeure soumis à l'exigence d'irréprochabilité appliquée à tout actionnaire détenant plus de 10% d'une banque. «Il 
est encore trop tôt pour nous prononcer sur cette question», dit Alain Bichsel, porte-parole de la CFB. L'autorité, qui a été 
immédiatement informée de l'arrestation de François Rouge et du changement de présidence à la banque, attend les développements 
du volet judiciaire français.  

Elle pourrait cependant exiger, comme ce fut le cas au printemps pour la Société Bancaire Privée, que l'actionnaire cède ses parts en 
cas d'inculpation. «Même dans ce cas de figure, l'indépendance de la banque ne serait pas remise en question», assure Claude 
Brechbühl. 
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pilatus (joueur)  
00H37 02/01/2008  
dodo maintenant. 
à deux mains... pour une suite? 
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CHEVALDERETOUR  
08H35 02/01/2008  
Papa PASQUA et fifils PASQUA vont demander le regroupement familial ....à la santé ou à Fresnes !! 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
11H59 02/01/2008  
@ rue89 
pourquoi n'y a-t-il pas au début des commentaires les meilleurs commentaires comme pour les autres articles? 
tous sont-ils pertinents ? 
ou êtes vous dubitatifs ou alors ne voulez vous pas prendre position ? 
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PierreAdrien06 ( )  
12H02 02/01/2008  
Hello tout le monde 



Bonne année à vous tous 

pomponette inutile d'acheter la presse, ici il y a de quoi se détendre !!! 

Au fait comment était cette cote de boeuf ?  

et l'os? 
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pomponette  
15H29 02/01/2008  
Bonjour, 

C'est vrai Georges, l'article a pourtant fait du chiffres.. 

Bonne et heureuse année PierreAdrien06, les articles ont été déplié grâce à quelques lecteurs, sur le coup ils ont tout en double.. 

Je n'achète pas la presse, je ne dépense pas d'argent sauf dans le canard et mon abonnement bakchich et je lis rue89, le nouvelobs et 
le monde sur le net. 

La côte de boeuf délicieuse, pas de nonos pour les canichons leurs dents de lait sont trop fragiles... 
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pomponette  
16H23 02/01/2008  
GeorgesB 

Le Canard a sorti un article sur le cercle concorde 
Titre En haut de la première page 

LES ETRANGES PROTECTIONS DU CERCLE DE JEUX PARISIEN 

http://www.lecanardenchaine.fr/une4549.html 

Snif je vais devoir attendre ce soir pour le lire, et découvrir les dessous de ce beau repaire de mafieux OUVERT SUR L 
AUTORISATION DU MINISTRE DE L INTERIEUR DE L EPOQUE NICOLAS SARKOZY 
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jjj3  
16H36 02/01/2008  
c'est pas desagreable l'information vu par pomponette,je persiste tu devrais faire ton blog,meme si tes informations ne concerne que 
ces affaires là. 
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pomponette  
17H06 02/01/2008  
Bonjour et bonne année jjj3 



Ne t'inquiète pas, Il y a mieux qu'un blog... 
Le sujet semble intéresser 
13110 visites à 10h07 
14417 visites  

soit visites 1307 visites... 

J'ai hâte d'être à ce soir pour de lire l'article du Canard de ce jour, je suis déjà heureuse que le titre soit à sur la première page 

LES ETRANGES PROTECTIONS DU CERCLE DE JEUX PARISIEN 

http://www.lecanardenchaine.fr/une4549.html 

c'est un beau cadeau de noël 
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pilatus (joueur)  
21H10 02/01/2008  
Alors Pomponnet, pas de résumé du Canard? 
Dommage. Trop gavé peut-être ;-) 
Je vais essayer d'en trouver un exemplaire en Suisse demain. 
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PierreAdrien06 ( )  
22H02 02/01/2008  
Pomponnette... 

coucou !!! 

Le canard est il sorti ? ou saisi !!! 

Peut être ont ils replié les pages !!! 

A tout de suite sinon ce soir je ne vais trouver le sommeil. 

Remarque il me reste tintin et milou. 
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pomponette  
22H40 02/01/2008  
Le Canard révéle que malgré les nombreux avertissements des services de police et autres, le cercle a ouvert sous Sarkozy et que le 
ministère de l'intérieur aux mains d'Alliot -Marie n'a vu rien à redire pour renouveller l'autorisation. 

Derrière ns retrouvons un UMP toulonais siègeant à la commission des jeux, le sénateur TRUCY EX UDF comme Bénazir Joissains 
Masini ... 
Je vais travailler sur le CV de ce François Trucy... 

http://www.cuverville.org/article1019.html 

Le Canard parle de Bernard Laporte, (le proche de feu Bert Fargette le toulounais ...)Franck Giovannucci son directeur de cabinet un 
homme de Roland Francisi comme l'avait indiqué bakchich 

*Il faut savoir et cette famille Francisi a toujours eu des cercles de jeux et des sièges dans les conseils régional de Corse , et ce nom 
figure dans tous les livres parlant du milieu. 



*( il parait qu'en réalité derrière Raffali il y a les Francisi, en fait le cercle concorde serait au Francisi ça n'est pas dit dans le canard 
évidemment) 

(le père Raffali fut mit dans l'affaire du faux passeport d'Yves Challier et possédait le cercle concorde jusqu'à sa fermeture en 1987) 
Quand Federici a été retrouvé par la Brif, il était en relation d'affaires avec un certain Bernard Pradier, lui aussi impliqué à l'époque 
dans l'affaire du faux passeport Challier voir l'article de bakchich) 

Le fils Raffali a été écroué avec les 12 autres. .. 

Pour Laporte je ne sais plus trop j'avais entendu parler d'un sportif de haut niveau ramasseur de pièce jaunes... 

je vais taper le passage du livre de feu François Santoni, je viendrais en faire un copié collé et vs allez comprendre que ce qu'il dit 
dans le passage de ce livre est vrai. 

En tout les cas Barril reste au trou 

Criminalité-blanchiment-jeux-enquête 
Cercle de jeux Concorde: maintien en détention pour Paul Barril 

MARSEILLE, 2 jan 2008 (AFP) 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
00H24 03/01/2008  
merci pomponnete , 
il n'y avait plus de canard à la librairie et la libraire m'a dit que tout était parti rapidement et m'a précisé qu'il n'y avait plus que dans le 
canard qu'on trouvait de la vraie info ainsi que dans marianne... je ne lui avait rien demandé !! 
on peut supposer que les gens commencent à prendre conscience.... de la mainmise du gouvernement via les propriétaires des 
groupes de presse et des médias 
comment peut on faire pour que cet article "le cercle Concorde.......;) reste dans la première page ? 
bon courage !!! 
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PierreAdrien06 ( )  
00H19 03/01/2008  
pomponette 

bonne lecture tout ceci... 

Laporte cela serait fort et même impossible qu'il ait quelque chose à voir la dedans, 
après avoir été un bon joueur de rugby, puis entraineur national, de la il a trouvé un job chez Nicolas à plein temps ou saisonnier va 
savoir!!! 

C'est un Tarnais, quoi un mec bien, je suis de la région d'Albi, j'adore ce type de la terre, un vrai meneur d'hommes pour une équipe 
sportive, hélas il ne nous a pas mené au titre de champion du monde. 
Comme vendeur de maillots de l'équipe de France !!! Il a été mauvais, il a fait parlé de lui, et là je pense qu'il y a eu de petits 
problèmes à savoir où irait le pognon ramassé, du moins le % laissé à une oeuvre. 

Aux sports il est à sa place,ailleurs je ne sais. 

Finalement la politique mène à tout sur cette terre !!! même eau trou... 

PS: aujourd'hui je ne vote + je ne veux être complice de quelque homme politique que ce soit !!! 
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00H29 03/01/2008  
@ rue89 
vous ne m'avez pas répondu!!! 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
00H38 03/01/2008  
@rue89 
j'attends votre réponse ! pouvez vous m'expliquer pourquoi il n'y a pas de sélection des meilleurs commentaires pour cet aricle SVP 
merci 
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pomponette  
11H41 03/01/2008  
Bonjour George 

Ne t'inquiète pas même si l'article n'a pas été mis en tête des articles lu ils lisent à chque fois qu'on poste un commentaire il y a 50 
personnes qui suivent instantanément 

Là je suis malade j'ai la crève et sûrement de la fièvre mais je vais m'occuper d'appeler la rédaction de rue 89 pour savoir pour quelle 
raison le journaliste a écrit un article d'une autre teneur j'ai demandé l'avis à plusieurs personnes avisées et effectivment il a joué 
autrement en suisse, quand tu lis l'article du temps y'a quand même un sacré décalage 
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Fuel_Injected  
12H36 03/01/2008  
Georges, il y a des silences qui en disent long ! 

On ne peut pas reprocher à Rue89 de tenter de se protéger, avec "ce couloir" de libre expressions; ils ont déjà fait beaucoup pour la 
démocratie ! 

Que celui qui veut savoir vienne, l'info, il faut aller la chercher car elle tombera pas seule ! 
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pilatus (joueur)  
11H33 03/01/2008  
C'est calme maintenant. 
On voit bien que le Canard ne vise que Sarko et ses relations, relations qui sont toutes nourries via Fauchon comme tout le monde en 
a été informé par Sarko lui-même. 
Par contre le jeu en France reste sacré (il y a le PMU pour les pauvres) et doit certainement générer collatéralement de l'ISF capté aux 
amis français de Sarko qui d'un autre côté se cachent du fisc. 
Le Banquier suisse, lui, est quasiment ignoré par le Canard. Pas imposé en France lui ;-) 
à suivre ... 
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pomponette  
11H49 03/01/2008  
Sur le banquier il y a eu pas mal d'article celui de bakchich et le temps sont très complets 
Tu retrouves dans les relations du banquier la partie pétrolière 
Caroline de Monaco elle est proche l'italie Monaco plate forme du blanchiment d'argent, Enrico Maccias un habitué du Var, et de Saint 
Tropez je n'ai pas fini de taper le texte de Jean Michel Santoni 
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pomponette  
11H35 03/01/2008  
Bonjour à tous, 

Fuel, je te remercie bien à toi aussi 
Jamais dans ma vie je ne céderai à la peur, si être un homme chez ces gens là c'est d'avoir une arme et de tuer qu'ils me tuent ou qu'il 
s'amuse à toucher à un proche, au moins ils prouveront que ce sont des lâches et ils auront une réponse à la hauteur, parce là dans 
cette affaire 
il y a dans ce nid à mafieux où était implanté Paul Lantieri complice en affaire d'un des assassins du triple meurtre de la brasserie des 
marronniers Ange toussaint federici, des politiques des flics des rg qui ont autorisé ces mafieux à s'implanter malgré les nombreux 
avertissements alors qu'ils viennent me tuer j'ai suffisament d'alliés qui feront du bruit, j'ai quelques bons amis dans ma vie et là ns 
verrons ... 

PierreAdrien06 tu vas être déçu, je t'invite à lire sa fiche et les articles sur bakchich, et comme par hasard Laporte fréquente aussi 
Marc Francelet le journaliste véreux, et c'est un copain de Bert Fargette 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Bernard_Laporte 

j'ai relu l'article du Canard, en fait il se référe à un site internet qui ne peut être que bakchich.info et ensuite il parle de Laporte pour 
l'affaire du casino où il aurait demandé des parts pour rigoler mais cela ne veut pas dire que c'est Laporte . 
Le journaliste du Canard a dû vouloir parler de l'article sur bakchich qui ns apprend que le chef de cabinet de Laporte est un homme 
des Francisci en remorant l'affaire du casino. 

Si on lit bien le journaliste ne dit pas que c'est Laporte le loobyste (puisque ce serait le ramasseur de pièces jaunes). 
En tout les cas + j'analyse et plus je sens l'UDF et comme dans les affaires corses tu ne peux pas dissocier la partie nationaliste ça fait 
bien pour l'instant UDF/MPA + autre chose que je n'arrive pas à définir l'article dans le canard ns apprend qu'Enrico Maccias invité au 
cercle gére le casino d'Arcachon que ls partouches voulaient revendre à Laporte 

http://www.bakchich.info/article1328.html 

http://www.bakchich.info/article1808.html 
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Fuel_Injected  
12H26 03/01/2008  
J'admire ton courage et y a des noms varois qui devraient faire tilt dans les esprits, surtout ce sigle UDF qui règne d'une main de Fer 
depuis tant d'années sur la région ! 

Pomponette, une seule chose, ils ont tués lâchement Yan Piat, ont fait souffrir sa famille d'une force incroyable comme on ne l'a jamais 
vu en Italie ! 

Même si tu n'as pas peur, il te faut penser à bien te protéger car nous vivons dans le "sournois" ! 

Ce que je souhaite avant tout, c'est que le "papier" du Canard Enchaîné puisse renvoyer un maximum de lecteurs ici même sur Rue89 
comme je l'ai fait moi aussi car on y trouve sa continuité ! 

Hé, soigne toi petite soeur ! 
M° 
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pomponette  
12H49 03/01/2008  
Evidemment il m'a fallu de longues lectures pour comprendre, livres sur le milieu, la politique, le nationalisme articles articles de loi ; 
etc 
je ne me suis arrêtée de travailler depuis le 4 avril 20006 ce jour là j'ai fais 48 heures non stop de nuit blanche... 
les livres de Bruno Aubry Les parrains de la côte, Jean Michel Verne Ils voulaient la côte, l'affaire Yann Piat en partie vraie même si 
malheureusement les deux journalistes du canard se sont fait manipulés m'ont bien éclairés et là comme par hasard ns retrouvons des 
UDF du Var, et que font ces gens de gauche quand on sait que Tapie l'escroc reconverti en flic sur la télévision de Sarkozy, soutient 
Sarkozy on peut penser que les radicaux de gauche sont aussi dans le coup 
Je vais acheter la suite où le journaliste revient sur l'affaire Piat, c'est un des livres qui me manquent 
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pilatus (joueur)  
11H43 03/01/2008  
Voila Enrico Macias : 
------------------------------------------ 

GUJAN-MESTRAS. --Selon l'exploitante du casino Mme Ruggieri, la commission supérieure des jeux s'oppose à toute extension 

« Un casino à abattre »:Dominique Richard  

Le 11 décembre dernier, la Commission supérieure des jeux, l'instance qui émet des avis relatifs à la création ou à l'extension des 
casinos a, de nouveau, examiné le dossier du casino de Gujan-Mestras. Selon Frédérique Ruggieri, la présidente de la société qui 
exploite l'établissement, la Commission refuserait toujours l'arrivée de nouvelles machines à sous. Ce feu rouge intervient alors que les 
autorités préfectorales ne s'opposent pas à l'extension du parc de Gujan. Joint au dossier, le rapport du commissaire enquêteur se 
prononce en faveur de l'arrivée de 50 appareils supplémentaires, eu égard notamment au sous-équipement de la Gironde par rapport 
aux Landes et aux Pyrénées-Atlantiques. 
L'avis de la Commission ou siègent des fonctionnaires et des élus n'est que consultatif. Mais il est presque systématiquement suivi par 
l'autorité de tutelle. La décision définitive appartient au ministre de l'Intérieur Michèle Alliot-Marie. Frédérique Ruggieri espère 
aujourd'hui qu'elle saura se démarquer de la position de la Commission. À l'image de ce qu'elle vient de faire dans la Nièvre où, suite à 
un recours gracieux du groupe Tranchant, elle a passé outre son point de vue et attribué des machines à sous supplémentaires. 
« Nous sommes un casino à abattre s'indigne Frédérique Ruggieri. Lorsque nous avons construit le bâtiment, le cahier des charges, 
approuvé par les autorités, prévoyait l'implantation de 150 machines. Nous en avons obtenu 50 de haute lutte après deux référés 
devant le tribunal administratif. Ce n'est pas suffisant pour l'équilibre économique de la société. » 

Président Enrico Macias. Au mois de février, la Commission s'était opposée à toute extension du parc de Gujan, arguant notamment 
de la baisse du chiffre d'affaires du casino d'Arcachon. L'établissement, exploité par le leader européen du secteur, le groupe 
Partouche, est présidé depuis 2002 par le chanteur Enrico Macias. « Il y a quelques mois, la commission avait justifié sa position en 
évoquant la saturation du bassin ludique, poursuit Frédérique Ruggieri. Mais depuis, elle a dit oui pour 15 machines supplémentaires à 
Lacanau et 50 à Bordeaux. On s'acharne sur nous. » 
À Paris, au siège du groupe Partouche, l'activisme de Frédérique Ruggieri irrite au plus haut point. « Enrico Macias, membre du 
conseil de surveillance du groupe est président d'Arcachon mais il n'a aucune fonction exécutive précise un dirigeant Nous sommes 
les premiers à critiquer le fonctionnement de la Commission et à déplorer certains de ses avis obscurs. Mais nous ne sommes 
intervenus en aucune façon pour bloquer le dossier du casino de Gujan. Qu'ils aient 50 appareils de plus ou de moins n'est pas notre 
problème. » 
Telle n'est pas la conviction de Frédérique Ruggieri. Il y a quelques mois elle a déposé plainte pour favoritisme contre la commission et 
le ministère de l'Intérieur. Et une enquête pénale est aujourd'hui en cours, après ses accusations, contre Bernard Laporte, un proche 
du groupe Partouche. À ses dires, le secrétaire d'État au Sports, qui le dément formellement, aurait proposé d'intervenir en sa faveur à 
condition qu'elle lui cède 50 % de ses parts. 
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pomponette  
11H45 03/01/2008  
merci je ne l'avais pas celui ci tu as le lien de l'article ? 

6 votes 



»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pilatus (joueur)  
12H08 03/01/2008  
Provenance cache GOOGLE du journal SUD OUEST 
Autrement en archives payantes... 

lien du cache : 
http://209.85.135.104/search?q=cache:BPlDicJJMAEJ:www.sudouest.com/19120... 
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pomponette  
12H53 03/01/2008  
Merci Pilatus j'ai enregistré mais que fais Enrico Maccias dans les casinos ?  

Ce je sais c'est qu'il est très radin, je me souviens il y a 20 ans il roulait avec une vieille ford à Saint Tropez, il allait sur la plage et 
disais au masseur masse moi juste là j'ai mal afin de ne pas payer son massage 
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pomponette  
14H45 03/01/2008  
Le Sénateur François Trucy cité dans l'article du Canard était dans la bande de Maurice Arreckx .. 
ça commence à se préciser ces gens là ne lâchent le gateau, Leotard s'est mis en "retraite", Trotinette de la pampa se réjouit quand 
les des voyous s'entretuent. 
Enfin quand une catégorie de voyous s'entretuent... 

Y'a des castes dans cette catégorie socio-culturelle : 

ceux qui ont des cols blancs, avec leurs tueurs, leurs flics, leurs magistats, leur médecins leurs banquiers leurs politiques, etc et ceux 
qui font 30 ans de prisons pour un braquos ou qui ne coûte rien à la caisse de retraite  

François Trucy D'abord adjoint de Maurice Arreckx à la mairie de Toulon, il devient maire de cette ville. 

J'ai une question François Trucy connait-il Ange François Vincentelli toujours pas mis en examen à ce jour, alors qu'il a fait soigner 
l'assassin ange toussaint federici ? 

lE Maire du village de Santa Reparat en Balagne neurologue à la clinique Clairval Clairval de Marseille, là où soigne les assassins et 
où se cachent hypocritement derrière le secret professionel est OPJ DE POLICE, membre du conseil de l'ORDRE régional des 
médecins connait-il François Trucy Sénateur et médecin ou jean baptiste Lantieri le maire MEDECIN de Bonifacio ??? 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Fran%C3%A7ois_Trucy 

visiteshttp://www.cuverville.org/article102.html 
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pomponette  
15H11 03/01/2008  
Ce passage du livre de feu Jean Michel Santoni ne vs rappelle t-il rien ? Quand on s'aperçoit que le Maire de la commune des 
paillotes, Henri Antonna impliqué à l'époque dans l'affaire Schuller, vends des terrains où Antoine Lantieri président dans les statuts 



associés avec un banquier spécialiste de l'Angola qui a investit dans le cercle de jeux de mafieux et un ponte du 92 Marc SULTIZER 
dans l'achat de parcelles dont les registres du commerce sont ouvert à Ajacio  

-peu après la mort "subite de Jean Jé Colona on peut se poser des questions 

Les achats de ces parcelles qui sont sûrement vouées à la construction de complexes hôteliers ? 
On peut se dire que ce qu'a prédit François Santoni est en train de se réaliser. 
Quelles sont les promesses faite par Sarkozy aux corses n'est-ce pas un espèce de statut, pourquoi ces 25 allers -retours ? 
la Corse a voté pour lui mais quelles sont les contres-parties ? 
Quelle a été la contre partie entre Pasqua et Sarkozy le jour où Pasqua a cédé à Sarkozy le siège du conseil régional des hauts de 
Seine dont le budjet et l'équivalent d'un pays comme la Belgique ou la Grece ? 
Pour quelle raison le fils Pasqua, Falcone, les frères Safa sont-ils rentrés au pays après 10 ans de cavale ? 

D'autant que cet article de Claude Angeli ns apprend que le retour de Falcone a été dealé avec Dos Santos le Président Angolais : 

SARKO RECUPERE UN SUPECT EN CAVALE 
Canard enchaîné le 10 octobre 2007 
Claude ANGELI 
Un entretien à l'Onu, le 24 septembre 2007 dernier, entre deux chefs d'Etat, Sarkozy et l'angolais Dos Santos, a eut pour résultat le 
retour en France de Pierre Falcone, un marchand d'armes en cavale depuis 2001. 
http://www.denistouret.net/constit/Falcone.html 

Neuf jours après cette rencontre au sommet, tout s'est déroulé comme Sarkozy l'avait décidé. 
Le tribunal correctionel de Paris levait un premier mandat d'arrêt international lancé contre Pierre Falcone, puis un second. Et comme 
cela ne pouvait suffire, le passeport français du marchand d'armes lui a été restitué. 
Mieux, le parquet faisait aussitôt savoir à ses avocats qu'il ne serait pas incarcéré à son retour. 
Falcone a déjà passé un an en prison et pas contraint d'arriver au tribunal menottes aux poignets lors de ses futurs procès. 
Président du Conseil supérieur de la magistrature, et à ce titre garant de l'indépendance de la justice, Sarkozy montre qu'il se soucie 
fort peu de ce principe constitutionel. 
Une seule chose lui importe : rétablir de bonnes relations avec l'Angola-riche en pétrôle et futur client de Paris dans les domaines civil 
ou militaire. 
http://atheles.org/agone/lesaffairessouslaguerre 
Sachant que le président Dos Santos se veut le protecteur de Pierre Falcone. 
Lequel lu a naguère vendu des tomberaux d'armes venues d'Europe de l'Est, après avoir distribué de confortables commissions à des 
personnalités françaises. 
D'où les poursuites engagées contre lui, y compris pour avoir, selon l'accusation versé à Dos Santos 37 MILLIONS De dollars sur un 
compte au Luxembourg. 
En bon connaisseur du dossier, Sarkozy a bien compris qu'il avait intérêt à tirer des griffes de la justice française un aussi généreux 
garçon que Pierre Falcone. 
C'est pendant le sommet onusien sur le réchauffement de la planète climatique que les relations entre la France et l'Angola ont ainsi 
retrouvé quelques chaleurs. 
Le président Dos Santos m'a invité à me rendre à Luanda au début 2008, a annoncé Sarkozy à la suite de cet entretien qui s'est 
déroulé en grande partie sans témoins. 
A preuve, à la représentation française à l'ONU, dirigée par l'Ambassadeur Jean-Maurice Ripert, n'a adressé au Quai d'Orsay aucun 
télégramme de la conversation des deux présidents. 

-Pourquoi Attali mit en examen dans l'affaire angolaise est-il désigné dans une comission c'est cela la rupture ? Dealer des voix et 
ensuite infiltrer dans cet Etat les pontes de la voyoucratie mafieuses politiques ? 

Pourquoi retrouvons nous des prêtes noms heu pardon des noms comme Laporte et un hommes des Francisi au gouvernement ? 
Pourquoi ce cercle a t-il ouvert malgré les avis négatifs, le sénateur varois est un ex UDF, D'abord adjoint de Maurice Arreckx à la 
mairie de Toulon , il devient maire de cette villere (converti à l'UMP en 2002) 

http://www.cuverville.org/article102.html 

A la fin de ce chapitre trop long à taper, ns apprend qu'il y a du pétrole en Corse, est que si les gisements sont découvert par la France 
adieu les dollars pour les corses, si le pétrole est découvert par une Corse indépendante les royalties tombent dans la caisse des 
corse mais surtout François Santoni désignent déjà le milieu varois politique associé aux bastiais 

Dossier "BIGUGLIA"(Bastia) http://fr.wikipedia.org/wiki/Biguglia refermé par la société ELF après la mort du préfet 

Ci dessous le passage du livre de François Santoni contre-enquête sur trois assassinats Erignac-Rossi Fratacci 

Lisez bien, Sans oublier que Sarkozy a promit un espèce de statut à la Corse... 

Quand feu François Santoni parle des pauvres maghrébins désignés comme coupables, il parle de l'intervention menées par Roger 
Marion, qui effaça du fichier du grand bandistime 18 NOMS des membres de la brise de mer . 
A travers le rapport du Procureur Bernard Legras ns pouvons lire à travers les lignes que Roger Marion a mit les bâtons dans les roues 
lors de cette enquête sur la grande criminalité en Corse,. 

De plus Roger Marion est pasquien et s'est acharné à faire tomber Jacky le Mat pour un trafic de cigarettes quand il a effacé le nom 
des plus grands mafieux de ce fichier. 



Ségolène Royal s'est associé avec Roger Marion ça c'est une information intéressante quand on sait que Ségolène a ratissé large 
dans les banlieues 
ça donne vraiment la gerbe quand on sait qui est Roger Marion qui a utilisé la torture lors d'interrogatoires ! 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Roger_Marion 

Bonne journée les journaleux... 
bise spéciale remember à Franz-Olivier Giesbert /Marc Francelet, Dusquesnes-Bardin/Tony Comiti-Caviglioli/Marc Francelet-Laurent 
Joffrin, Pelletier-Pontault etc... 

Et Si 
Page 126 à 140 
Les événements qui précèdent et qui suivent la mort de Claude Erignac, prit séparément, ne sont qu'une succesion de faits. 
Mait ils peuvent aussi se lire-Je dirais comme ils doivent se lire--comme autant de pièces d'un seul et même puzzle. 
L'exercie n'est pas simple. Les hypothèses sont parfois minces. Je crois pourtant que ce travail est à la fois necessaire et essentiel. 
Depuis le drame d'Ajacio, l'opinion est abreuvée d'informations vraies et fausses, complaisamment distillées par des servics de police 
qui se font la guerre. Arrestation de pauvres maghrébins désignés comme coupables quelques heures après le crime. 
Piste agricole présentée durant d'une annéecomme celle qui devait mener aux criminels. Centaines d'interpellations opérées souvent 
sous l'oeil des caméras invités à se repaître du spectacle d'une corse criminalisée.Et pour finir mise sous les verrous d'un commando 
présenté comme une bande d'illuminés nationalistes agissant seuls au nom de leur aveuglement idéologiques. 
Comment espérer entrevoir le début de la vérité sous ce fatras ?Comment comprendre les enjeux d'un crime qui n'a pas d'équivalent 
dans l'histoire de la République ? Comment expliquer les errements d'une enquête pourtant décrétée "grande cause nationale" par le 
ministre de l'intérieur de l'époque Jean-Pierre Chevenement ? 
Comment annalyser les déclarations et les prises de position des groupes nationalistes élus de Corse ? 
Tenter de remettre en place les piècs du puzzle, du moins celles qui sont connues, c'est commencer à répondre à ces questions. C'est 
aussi entrevoir, autour de l'assassinat de Claude Erignac, quelque chose d'extrémistes nationalistes. Car pour moi l'assassinat du 
prêfété Erignac, quelque chose de plus effrayant qu'un simple commando d'extrêmistes nationalistes.Car pour moi, l'assassinat du 
préfet Erigna s'inscrit dans une opération de grande envergure, un plan de plusieurs années dont le but est de s'emparer de la Corse. 

Les promoteurs de ce crime évoluent dans le monde des affaires, du pétrole, à Paris, en Afrique, et ailleurs 
Ces gens brassent d'énormes quantités d'argent, des milliards pas toujours très propres et qu'il faut faire circuler dans des circuits 
parrallèles, et qu'il faut blanchir de réinjecter dans l'économie légale 
Pour eux la Corse présente trois gros avantages C'est un terrain vierge, sans infracstrures et donc le site idéal pour implanter un 
nouveu système de blanchiment d'argent 

L'ile est à moins d'une heure de vole de Nice ou de Marseille, à trois heures du vol de Nice ou de Marseille, à trois heures de bateau 
d'Italie 
Et surtout, c'est pour les pilliers de ce réseau d'affairise, tous d'origine corse, une façon de réinvestir "au pays". 

Pour y parvenir il leur faut impérativement obtenir un changement de statut de l'ïle et prendre le contrôle de l'appareil politique, c'est à 
dire l'assemblée de Corse.La première tentative a été menée en 1994, lorsque Charles Pasqua négicie par mon intermédiaire avec le 
FLNC Canal Historique pour obtenir un statut du territoire d'outre mer. 

En fait à ce moment là il est clair que certains veulent utiliser le mouvement et la revendiquation nationaliste pour mettre sur un pied un 
projet économique dans lequel nous n'avions rien à voir. 

Nous le savons, mais nous avons toujours pensé que si la négociation était parvenue à son terme, nous aurions été capables de régler 
ce problème par la suite. Car je pense que les représentants des gros intérêts cachés derrière ces manipulations avaient l'intention, 
une fois le statut adopté de liquider les nationalistes. Soit en les achetant pour les faire rentrer dans ces structures-ils auraient toujours 
eu besoin de vigiles, et de petites mains pour accomplir leurs sales besognes, soit pour en les éliminant physiquement. 

L'opération tombe à l'eau, après la conférence de presse du canal historique à Tralonca. Le gouvernement Juppé se cabre, il n'est plus 
question de négocier avec les nationalistes, Puis Lionnel Jospin arrive au pouvoir, relancer une nouvelle négociation risque de prendre 
du temps. Il faut cette fois frapper un grand coup crééer un choc majeur. 
Plusieurs opérations sont envisagées tuer un élu ? tuer un responsable nationaliste, plusieurs noms ont circulé ... 
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Pour finir, à l'attention de Ian Hamel 
Vous jouez à un double jeu, vs avez une double figure, j'ai demandé l'avis à plusieurs personnes sur la rédaction totalement différente 
de vos articles sur le banquier François Rouge entre la Suisse, et rue 89 et tout le monde est de mon avis. 
ça c'est l'article d'un de vos confrères dans le temps.che, 
http://www.letemps.ch/template/economie.asp?page=9&article=222227 

Et ça c'est le vôtre dans le matin online 
http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 



ne vs cachez pas hypocritement derrière la présomption d'innocence puisque l'article du temps.ch est complet et d'un autre ton que le 
vôtre 

QUESTION 
Pourquoi n'avez vous pas écrit un article de la même teneur que celui de rue89 ? ???? 
Et à quel jeu jouez-vous selon que vs écriviez dans un journal ou un autre, quand on un vrai journaliste on ne joue pas double jeu ! 

Les journalistes hypocrites et "complaisants" y'en assez en France, alors restez chez vous ! 
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@Rue89, 

il serait très judicieux de votre part de replacer ce reportage en 1ère ligne afin d'affliger une certaine HONTE à tous les journalistes qui 
SAVENT, qui se TAISENT et qui se PLANQUENT !!!! 

Une HONTE de laisser dériver un pays de la sorte, que va-t'il rester pour nos enfants, une terre morte envahie par l'argent sale où tout 
sera régulé par le vice et le piston !  

Bordel que veulent-ils faire de ce pays, une Colombie à la FarcFrançaise, quel dessein ont-ils en vue !  

On remarquera que le Var et Toulon jouent une place prépondérante dans cette saleté qui me fait gerber depuis tant d'années ! 

Où sont les HOMMES qui AIMENT leurs pays, qu'ils se posent la question pour l'avenir de leurs enfants si ils n'ont aucun respect pour 
eux-mêmes ! 
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Fuel_ 

Ne compte pas sur ces trous du Q, ils se trouvent toujours de bonnes excuses 
Et se sont les mêmes qui viennent refaire les procès et crachez sur les tombes de ceux qui sont arrivés un jour dans un milieu par 
désespérance sociale 
Quand tu vois que cet Olivier Bazin est le fils d'un industriel, que ces gens là qui ont pignon sur rue dans des cercles de jeux 
républicains paient 600 000 euros pour monter une équipe de tueurs, et qu'ils se taisent là j'ai gagné le droit de leur cracher à mon tour 
à la gueule! 
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@tous les riverans Rue89, 

juste noter cet état de fait : 
- 60.365 visites avec 489 réactions pour le sujet SarkoBruni ! 
- 15.628 visites avec 171 réactions pour cercle concorde !  

Y a pas un souci quelque part, vous posez-vous la question vers où vous allez et ce que vous devenez dans cette société qui se 
défigure chaque jour !  

Vous critiquez le people sarkopignouf et vous lui donnez du beurre et l'argent du beurre en réponse ! 

Il est plus important pour vous le cul de la Bruni que l'avenir de vos enfants et la terre FRANCE !!! 



Bah, continuons comme ça, il deviendra président à vie et vous dirait que vous ne saviez pas comme le sida ! 

Respects à toi Pomponette, t'as déclenché la rage qui est en Moi mais ne baisse pas les bras car tu ne pourras mesurer le nombre de 
vrais résistants qui sont prêts à sortir de l'ombre ! 
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@ Fuel 

La rage ça ne s'éteint jamais... 
bien à toi 

Les moutons 

http://letras.terra.com.br/michel-sardou/52400/ 

Michel Sardou 
Composição: Paroles: Pierre Delanoë. Musique: Guy Magenta  

J'aime bien les moutons.Ce que je n'aime pas,C'est de marcher au pasComme un petit soldat,Et d'aller où ils vont.Non, non, 
non.J'aime bien les moutons.C'est gentil. C'est tout blanc.C'est très obéissant.Ce qui est moins marrant,Les moutons, on les tond.Mais 
il est peut-être déjà trop tardPour abandonner le troupeau,Un beau matin, sans m'en apercevoir,J'aurai de la laine sur le dos,Comme 
un mouton.J'aime bien les moutons.Ce que je n'aime pas,C'est de marcher au pasComme un petit soldat,Et d'aller où ils vont.Non, 
non, non.J'aime bien les moutonsQuand je suis le berger.C'est gentil,C'est mignon,L'été, à Saint-Tropez,Les moutons en jupon.Mais il 
est peut-être déjà trop tardPour abandonner le troupeau,Un beau matin, sans m'en apercevoir,J'aurai de la laine sur le dos,Comme un 
mouton.J'aime bien les moutons,Mais, malheureusement,Parfois, quand ça leur prend,Ils s'en vont en bêlantSe jeter comme des 
fousDans la gueule des loupsOu dans celles des lions.Pauvres petits moutons...Pauvres petits moutons... 
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Bonne nuit ! 
Il faut se reposer pour mieux penser demain. 
a+ à tous 

3 votes 
»  
Éditer 
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
00H00 04/01/2008  
Bonne nuit pilatus, 

Avant de dormir je vais continuer à lire M Comme Milieu James Sarazin, 1978 dans la série de ces livres on y retrouve les mêmes 
histoires les mêmes noms Francisi, Venturi, Francelet etc 

En France la mafiosi-politique c'est comme dirait Sarkozy "génétique" !!!! 
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Tiens le chef de la mafia italienne qui s'est fait opéré à la clinique Casamance d'Aubagne (le nom choisi par quelqu'un qui aime 
l'Afrique ...) a des soucis ... 

Dans cette même clinique où office aussi le docteur Philippe Navarro Gastro-Entérologie l'opérant de Federici qui a diagnostiqué un 
accident de la route et DES MORSURES....et où a été assassiné Marcel Chiappa qui était hôspitalisé pour autre chose q'une fracture à 
la jambe selon la provence, vu les sous entendu ns pouvons penser qu'il était blessé par balles comme Federici.... 

http://www.sersante.com/lacasamance/equipe_medicale/index.html 

On reçoit du beau monde à la Clinique Clairval de Marseille, et à la Clinique de la casamance. 
Il y a même des membres du CONSEIL DE L ORDRE DES MEDECINS, Maire OPJ de police, comme Ange-FRANCOIS 
VINCENTELLI qui font soigner des assassins en douce, et qui continuent à exercer sans avoir aucune mise en examen 1 an et demi 
après les faits. 

Les archives du parrain sicilien, livre ouvert sur Cosa Nostra 
De notre correspondant à Rome ÉRIC JOZSEF 
QUOTIDIEN : jeudi 3 janvier 2008 

Le décryptage des messages du parrain des parrains Bernardo Provenzano - arrêté le 11 avril 2006 après quarante-trois ans de 
cavale - avait demandé plusieurs mois aux enquêteurs italiens. En capturant le 29 novembre son successeur, Salvatore Lo Piccolo, 
âgé de 65 ans, et son fils Sandro dans la banlieue de Palerme, les policiers siciliens n’ont pas eu ce problème : le nouveau chef ne 
prenait pas les mêmes précautions pour ses archives, dans lesquelles il notait tout en détail et en clair. L’essentiel de l’activité de Cosa 
Nostra sur le territoire palermitain depuis 2000 a ainsi été mis au jour, des extorsions de fonds aux noms des intermédiaires, du trafic 
de drogue à la gestion des salles de jeux en passant par les cibles des assassinats de la Pieuvre et les rétributions des hommes 
d’honneur. 

«Il s’agit d’une carte globale de Cosa Nostra», commente La Repubblica, quotidien italien qui vient de publier quelques-uns des milliers 
de documents retrouvés dans le repaire de Salvatore Lo Piccolo. Tous les mouvements comptables étaient notamment 
scrupuleusement enregistrés. «2.10.04 Motomar 1 400 euros. 2.10.04 Snai 500 euros. 2.10.04 Lobetti 1 750 euros…» A la main, Lo 
Piccolo aligne les sommes perçues au titre du pizzo (l’impôt mafieux). Des restaurants aux coiffeurs, des night-clubs aux chantiers 
navals et jusqu’à la piscine communale, aux vétérinaires et aux architectes : tous paient, ou presque. Les hommes de main du parrain 
contrôlent également les appels d’offres publics et privés, que ce soit pour les hôpitaux, le métro ou des centres de remise en forme, 
même lorsque des entreprises non siciliennes sont impliquées dans les transactions. 

Correspondance. Côté dépenses, Lo Piccolo notait entre autres les salaires versés aux affiliés de l’organisation, aux avocats des boss 
et aux complices. Un petit chef de bande touchait 3 000 euros par mois, un peu plus que ses subordonnés. Grâce aux documents 
saisis, les enquêteurs disposent désormais d’une liste précise des membres de cette famille palermitaine, des noms de certains 
informateurs bien placés dans l’administration et d’une sorte de compte rendu de la vie quotidienne de Cosa Nostra. 

Car Lo Piccolo entretenait également une correspondance intense avec quelques-uns de ses proches. Dans l’une de ses missives, le 
boss se plaint notamment auprès de Bernardo Provenzano des coups de filet effectués par la police qui déciment l’organisation : 
«Désormais, nous ne sommes plus que trois», écrit-il en évoquant la figure de Matteo Messina Denaro, le dernier grand parrain sicilien 
encore en fuite. Parfois, Lo Piccolo demande l’avis du parrain des parrains pour régler des conflits internes. Il s’informe en particulier 
sur l’attitude à adopter face au retour en Sicile des «Américains», à savoir les parents du boss Totuccio Inzerillo, exécuté en 1981 sur 
ordre des Corléonais. «Je vous demande de trouver un accord tous ensemble», lui répond Provenzano. A la tête de l’association 
criminelle, Lo Piccolo désignait également les hommes à abattre, comme Nicola Ingarao, boss exécuté en juin alors qu’il venait de 
sortir de prison. Quant à son fils, Sandro, âgé de 32 ans, il conservait les lettres d’amour de ses maîtresses, qui se plaignaient 
régulièrement de ses absences et de son «invisibilité». En échange de leurs faveurs, il s’occupait de leur trouver un emploi ou une 
promotion. 

Emoi. La publication d’une partie des archives a provoqué un vif émoi en Sicile. La rédaction palermitaine de La Repubblica et le 
domicile de deux journalistes ont été perquisitionnés sur ordre du parquet. La Confindustria, l’organisation patronale, qui depuis 
quelques semaines a lancé une offensive contre le racket en promettant d’exclure les adhérents qui céderaient aux exigences de la 
Pieuvre, a promis «d’être inflexible». Mais la liste des centaines de commerçants et d’entrepreneurs inscrits sur le registre de Lo 
Piccolo montre que la bataille contre l’emprise mafieuse est loin d’être gagnée. 
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Voici la loi sur les cercles de jeux, vs voyez le préfét, les renseignements généraux, le ministère de l'intérieur, la commission des jeux 
sont tenus de faire des enquête moralité et de compétance 
J'ai mis les liens du Procureur de LA REPUBLIQUE Bernard Legras, je vs laisse jugez de ce qui se passe ici en France, sous notre 
nez, si un meutre n'était pas intervenu ce cercle avait l'autorisation de Michele Alliot-Marie pour continuer d'exercer ces activités 
crapuleuses ! 
Dormez bien braves gens occupe vous des fesses de la nympho future première dame et applaudissez bien quand des voleurs de 
poules multicirécidistes peuvent prendre 4 ans !  



http://www.murielle-cahen.com/p_cercle.asp 
Extrait 
Les dossiers comportent : 

l'avis du conseil municipal de la commune,  

du préfet, et  

l'enquête approfondie des Renseignements généraux du département qui rassemble tous les éléments exigés : moralité des candidats, 
plan de financement, origine des capitaux investis, qualités du personnel prévu, cahier des charges envisagé par la commune, 
programmes proposés par le casino pour ce qui concerne la restauration, les activités culturelles, les animations, etc.  

Pour ce qui est de leur vie sociale, les cercles sont tenus de communiquer  

- les statuts,  

- le règlement intérieur,  

- la composition du conseil d'administration,  

- le nom du président,  

- la composition des bureaux, des comités de jeux,  

- les contrats avec les comités extérieurs s’il y en a. 

La CSJ prend en compte tous les éléments du dossier du ministère de l'intérieur, ainsi que les éléments de concurrence locale, les 
intérêts économiques de la région, et les intérêts de la morale publique.  

La CSJ ne rend qu'un AVIS.  

Elle n'a aucune obligation de rendre publics les motifs de celui-ci. C'est le ministre de l’intérieur qui décide, qui motive et donne 
connaissance de sa décision. 

FONCTIONNEMENT 

L'accès aux salles de jeux est exclusivement réservé aux membres, porteur d'une carte délivrée par le cercle.  

Dans les statuts, les conditions d'admission d'un nouveau membre sont précisées.  

Le personnel est identique à celui des casinos. 

Comme dans les casinos, chaque table de cercle est spécialisée dans un seul jeu ; tous les postes de spécialistes sont identiques, y 
compris le physionomiste ; la discipline intérieure et la surveillance policière sont les mêmes.  

Dans un cercle ouvert, tout le personnel spécialisé est embauché par le directeur des jeux.  

L'agrément du ministère est obligatoire pour toutes les embauches après enquêtes de moralité et de compétence.  

Les Cercles de Jeux de Hasard sont tenus d'adresser à la Recette des impôts une copie de leurs statuts et la liste des membres de 
leur comité des jeux.(novembre 2007) 
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Petit message personnnel 

Il ne faut pas menacer les témoins au bas de leur garage pour leur faire changer leur témoignage, il ne faut pas faire voler des pièces 
médicales, il ne faut pas appeler la presse pour annoncer que le témoin principale a reconnu Federici dans la bar avant la fusillade en 
violant le secret de l'instruction et en essayant d'influencer le public et de faire peur aux témoins, il ne fait violer le secret de l'instruction 
en donnant à un assassin professionel des pièces de procédures où figurent des informations, noms adresses etc, il ne faut pas vs 
servir de vos journalistes crapuleux qui font écrire des articles tentant à laisser penser que la victime est coupable 
il ne faut pas utilisez vos méthodes habituelles parce que cette fois ça ne marchera pas, a qu'à chque fois qu'il y aura ce genre 
manoeuvres basses le public en sera informé, et venez toucher à un de mes cheveux où à cheveux des miens vs verrez bien... 
A BON ENTENDEUR ! 

2 votes 
»  



Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
11H39 04/01/2008  
Bon alors, en lisant ce texte DE LOI qui va répondre à la question, pourquoi Sarkozy a t-il donné l'autorisation à ce cercle quand De 
Villepin l'a refusé ? 
Pourquoi cet agrément a-t-il renouvellé par Michele-Alliot Marie, et comment Paul Lantieri cité dans le rapport sur LA GRANDE 
CRIMINALITE en Corse a-t-il pu être engagé officiellement comme "directeur artistique et comme gérant du restautant attenant au 
cercle, c'est une société fiduciaire suisse la société Sa sextius qui a eu le bail pour le restaurant où sont placés uniquement des 
corses, mais pour QUI TRAVAILLE LE MANDATAIRE. 
Qui se cache derrière SEXTIUS SA y'a un journaliste d'investigation dans ce pays qui va aller au fond ? 

AUTORISATION 

La Commission Supérieure des Jeux (CSJ) est chargée d'examiner les demandes d'autorisation ou de renouvellement d'autorisation 
de jeux des casinos et des cercles. 

Pour toute demande de création, d'extension, de réouverture ou, à l'inverse, de fermeture provisoire ou définitive de casino ou de 
cercles de jeux, 

******la Direction des libertés publiques du ministère de l'intérieur prépare les dossiers,**** 
**** fixe l'ordre du jour,*** 
**** inscrit les demandes au rôle, assure le secrétariat des séances et désigne les Rapporteurs parmi des conseillers d'Etat,*** 
*** des auditeurs de la Cour des domptes, des inspecteurs des finances ou des membres de l'inspection générale de 
l'administration.***  

Les dossiers comportent : 

- l'avis du conseil municipal de la commune,  

- du préfet, et  

- ***** l'enquête approfondie des Renseignements généraux du département qui rassemble tous les éléments exigés : ****moralité des 
candidats, ******plan de financement, 
*****origine des capitaux investis, 
****qualités du personnel prévu, 
****cahier des charges envisagé par la commune, ******programmes proposés par le casino  

******pour ce qui concerne la restauration, les activités culturelles, les animations, etc.  

******Pour ce qui est de leur vie sociale, les cercles sont tenus de communiquer  

- les statuts,  

- le règlement intérieur,  

- la composition du conseil d'administration,  

- le nom du président,  

- la composition des bureaux, des comités de jeux,  

- les contrats avec les comités extérieurs s’il y en a. 

********La CSJ prend en compte tous les éléments du dossier du ministère de l'intérieur*****, ainsi que les éléments de concurrence 
locale, les intérêts économiques de la région, 
******* et les intérêts ****de la morale publique**** 

La CSJ ne rend qu'un AVIS.  

Elle n'a aucune obligation de rendre publics les motifs de celui-ci. 

*********** C'est le ministre de l’intérieur qui décide, qui motive et donne connaissance de sa décision.****** 

FONCTIONNEMENT 

L'accès aux salles de jeux est exclusivement réservé aux membres, porteur d'une carte délivrée par le cercle.  

Dans les statuts, les conditions d'admission d'un nouveau membre sont précisées.  

Le personnel est identique à celui des casinos. 



Comme dans les casinos, chaque table de cercle est spécialisée dans un seul jeu ; tous les postes de spécialistes sont identiques, y 
compris le physionomiste ;  

********la discipline intérieure et la surveillance policière sont les mêmes. ******* 

******Dans un cercle ouvert, tout le personnel spécialisé est embauché par le directeur des jeux.*****  

**********L'agrément du ministère est obligatoire pour toutes les embauches //////////après enquêtes de moralité et de compétence.///////// 
******* 

*********Les Cercles de Jeux de Hasard sont tenus d'adresser //////à la Recette des impôts////******* une copie de leurs statuts et la liste 
des membres de leur comité des jeux.(novembre 2007) 
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MESSAGE toi le journaliste qui va te reconnaitre quand je vais savoir ton nom et celui qui s'amuse à sortir des pièces d'une procédure 
criminelle serre les fesses et pense déjà à ta reconversation professionel 

A bientôt ! 
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MESSAGE toi le journaliste qui va te reconnaitre quand je vais savoir ton nom et celui qui s'amuse à sortir des pièces d'une procédure 
criminelle serre les fesses et pense déjà à ta reconvertion professionelLE ! 

A bientôt ! 
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Voilà... ce que dit le 

CANARD ENCHAINÉ du 2 JANVIER 
------------------------------------- 

La curieuse myopie de l’Intérieur 
sur le cercle de jeu Concorde 

Cette honorable maison vient d'être bouclée : en 2006, elle avait obtenu l'autorisation de rouvrir malgré les mises en garde 
policières. 

POURQUOI le ministère de l'Intérieur - 
dirigé successivement par Sarkozy et 
Alliot-Marie - n'a-t-il tenu aucun compte, 
depuis dix-huit mois, des avertissements 
envoyés par différents services de police au 
sujet du cercle de jeu Concorde ? 
Cet établissement parisien est aujourd'hui 
fermé, après une vaste enquête qui 
a débouché, en novembre dernier, sur 
l'ouverture d'une information judiciaire 
par le parquet de Marseille, pour 
travail au noir et blanchiment ». Depuis, 
une douzaine de personnes, dont 
certaines proches du milieu corse ou marseillais, 



mais aussi un banquier suisse et 
l'ex-gendarme de l'Élysée Paul Barriz, se 
sont retrouvées au ballon. Selon les 
enquêteurs, double comptabilité et 
détournements de fonds ont été mis au 
jour. Sans compter quelques dégâts collatéraux... 
L'affaire, qui mobilise à présent cinq 
services de flics en Corse, à Marseille et à 
Paris, a commencé comme un polar. Le 4 
avril 2006, une fusillade à la brasserie des 
Marronniers de Marseille fait trois 
morts, dont un caïd local, Farad Berrahama. 
L'épluchage des coups de fil, 
après ce règlement de comptes entre 
bandes corses et maghrébines autour des 
machines à sous clandestines, permet de 
loger » un acteur inattendu : Paul 
Lantieri. Propriétaire de boîtes de nuit et 
patron officieux, ou « directeur artistique », 
du cercle Concorde, dont il prépare alors la 
réouverture pour l'automne 2006. 

Soutiens princiers 
sur tapis vert 
Après la fusillade, Lantieri a déployé - 
par téléphone - des trésors de persuasion 
pour faire admettre en clinique privée 
Ange-Toussaint Federicci, truand 
émérite, qui avait reçu du plomb. A l'issue de 
plusieurs mois de traque et de recoupements, 
en janvier 2007, Federicci se 
fera pincer à Paris, et, dans la foulée, 
Lantieri sera interpellé. Mis en examen 
pour « recel et association de malfaiteurs 
», il ressort pourtant libre, à la surprise 
des enquêteurs, et s'en retourne à 
ses activités « artistiques ». 
Entre-temps, en novembre 2006, le 
cercle avait rouvert ses portes. Malgré 
les soupçons policiers - communiqués 
oralement et par écrit - sur la nature des 
actionnaires et sur la lutte opposant déjà 
deux familles corses pour le contrôle de 
l'établissement. Il est vrai que le clan 
Lantieri ne manque pas de soutiens. « Le 
Point » (7/12/2006) évoque la présence à 
l'inauguration de vedettes picole et couronnées, 
dont les princes de Hanovre, qui y 
ont « participé par amitié pour Lantieri, 
l'un des dirigeants de l'établissement ». 
Tout baigne dans la joie et la bonne 
humeur. D'ailleurs, un rapport du sénateur 
LUMP de Toulon, François Trucs, paraissant 
à la même époque, expliquait 
que « le monde des casinos et des cercles 
de jeu est devenu très transparent [et que] 
la situation dans les cercles de jeu parisiens 
ne suscite ni critiques ni inquiétudes 
particulières ». Ces honorables établissements 
« respectent scrupuleusement la 
réglementation et ne posent strictement t 
aucun problème à la police des jeux ». On 
n'est pas plus rassurant... 
Certes, les temps ont changé depuis les 
années 80, quand trois patrons de 
cercles avaient été assassinés. Mais tant 
d'indulgence étonne quand même de la 
part du brave sénateur Trucs, qui connaît bien 
le dessous des cartes puisqu'il siège à la 
Commission supérieure des jeux, laquelle est 
consultée avant toute autorisation 
d'ouverture de cercle ou de casino. 
La campagne présidentielle a au moins 
ralenti l'enquête. Voire contribué à diluer 
les soupçons ? En septembre dernier, la 



préfecture de police de Paris a fait savoir 
qu'elle restait défavorable au 
renouvellement de l'autorisation du 
cercle Concorde. Mais la ministre de l'Intérieur 
Alliot-Marie est passée outre. 

de haut vol 
Deux mois plus tard, la vague d'arrestations 
liée à l'enquête délie les 
langues. Des enquêteurs s'étonnent de la 
constante bienveillance des autorités. Des 
tribunes sur Internes, signées de 
journalistes et d'intellectuels, évoquent le 
lobbying - en faveur du cercle Concorde - d'« 
un sportif de très haut niveau proche de 
Cuiras », sans aller jusqu'à donner son 
nom. Celui de Bernard Laporte, familier 
du cercle de jeu parisien Haussmain et 
des casinos (voir encadré), est en 
revanche cité. 
Conseiller de ce sous-ministre aux 
Sports, Franck Giovannucci est également 
mentionné dans ces critiques. De 2004 à 
2007, il fut le directeur de cabinet de Roland 
Francisco, ex-président du conseil général de 
la Corse-du-Sud, qui s'était enrichi dans 
l'industrie du jeu et en dirigeant un cercle 
parisien. Tout comme son frère Marcel 
Francisco, l'« empereur des jeux », directeur 
du cercle Haussant jusqu'à ce qu'il soit 
assassiné en 1982. 
« Le ministre est certes concerné par 
l'application des directives européennes en 
matière de jeux, mais ni lui ni moi ne nous 
sommes occupés du cercle Concorde, 
indique Franck Giovannucci au "Canard". 
Ces milieux sont très surveillés par la 
police. J'ai le sentiment que ceux qui 
veulent vraiment blanchir de l'argent ne 
viennent pas ici. » 
On ne miserait pas sa chemise sur ce 
pari… 

Jean-François Julliard 

Encadré : 
------------------------------------------------------- 
Les casinos misent sur Sarko... 

DIRECTRICE du casino de 
Gujan-Mestras (Gironde), 
Frédérique Rugirez est pessimiste. 
Avant même de 
connaître le verdict de la Commission 
supérieure des jeux 
(CSD), qui vient de se réunir, elle 
l'annonçait : une fois de plus, son 
établissement n'obtiendra pas les 
machines à sous nécessaires à son 
équilibre financier. 
Patronne de la Socodem, 
petite société cachottière - au 
regard des géants Barrière et 
Particule -, Frédérique Ruggieri 
voit, , depuis 2004, ses 
demandes de bandits manchots 
régulièrement recalées, sous 
prétexte que le département en est 
saturé. Un argument que la 
CSD n'oppose pas toujours aux 
casinos d'Arcachon (Particule) et 
de Bordeaux (Barrière). Ce 
dernier vient d'ailleurs d'obtenir 
un avis favorable pour 50 
nouvelles machines... 



En août 2005, au Pila, Frédérique 
Rugirez a eu un 
curieux échange avec Bernard 
Laporte, quand celui-ci n'était 
encore qu'entraîneur du XV de 
France... et déjà copain de 
Sarko. Version de la première 
Laporte lui a proposé une 
intervention de Sarkozy (alors 
ministre de l'Intérieur), moyennant 
50 % des parts de son casino. 
Selon le second, c'était 10 %, 
et seulement pour rire. Expropriétaire 
de trois maisons 
de,jeu dans la région, La 
porte a une drôle de façon de 
manier l'humour. Et la justice a 
tout de même fait entendre, le 5 
décembre dernier, Ruggieri, qui 
avait porté plainte pour 
«tentative d'extorsion de 
fonds ». 
Laporte, a-t-elle expliqué aux 
enquêteurs, travaille main dans la 
main avec Particule, qui, en 2006, 
lui a vendu un casino dans les Alpes. 
Et tous deux possèdent des parts 
dans celui de La Tremblaie 
(Charente-Maritime). Particule a 
même songé à revendre à Laporte 
son établissement d'Arcachon, 
actuellement dirigé par un 
certain Gaston Grenadais, alias 
Enrico Mafias, autre (nouveau) 
pote du Président. 
Décidément, les cachottiers 
ont leurs entrées en Sarkoland. 
Ainsi, Dominique Desseins, 
patron de Barrière, est un 
intime de Nicolas, et son 
lobbyiste attitré fut longtemps 
Frédéric Lefebvre, exconseiller 
du même et aujourd'hui député 
LUMP des Hauts-de-Seine. 
L'ancien ministre de l'Intérieur a 
d'ailleurs fait un joli cadeau à la 
profession : la polyvalence des 
personnels de casino, qui écorne le 
statut protégé de certains employés 
et permet d'envisager de 
sérieuses compressions de personnel. 
Voilà qui compensera peut-être 
la fuite des fumeurs, désormais 
interdits de salle ? 
------------------------------------------------------- 
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pomponette  
14H36 04/01/2008  
1 JOURNALISTE A DONNE DES PIECES DE LA PROCEDURE CRIMINELLE DU TRIPLE MEURTRE AU MERCENAIRE PAUL 
BARRIL 

Ce journaliste ne s'est pas servie de ces pièces pour écrire un article, mais pour les fournir à Paul Barril le mercenaire qui l'a remise à 
un assassin OLIVIER BAZIN mit en examen en 2004 dans un affaire de blanchiment d'or. 

Ces pièces contenant les noms et adresses des témoins ont été remises à une équipe de mercenaires par UN JOURNALISTE, 



Vous avez vu comment elle est belle la presse française ? Non seulement ils salissent les morts, ils les piétinent en profitant d'une 
faille dans la mémoire des morts, mais ensuite quand ça prend une tournure où ça gènent les politiques qu'ils sucent pour leur carrière, 
où les voyous avec lesquels ils marchent, ils se font les complices de meurtriers en se procurant des pièces non pas pour faire un 
travail d'investigation mais pour les donner aux voyous !!!!!! 

Dans un premier temps ces pièces ont été fournies en violation du secret de l'instruction par ... 

-Puis elles ont été remises au journaliste....  

à des mercenaires à la hauteur de Barril et son copain Olivier Bazin. 

Je peux te jurer toi le journaliste que ta carrière est terminée et que ton nom va être connu, dans l'attente serre bien les fesses ne 
t'inquiète fils de *** je trouverai dans tes confrères "des gens propres", qui vont donner ton nom au grand public et attend toi à une 
procédure à la hauteur des faits graves dont tu es complice. 

Un témoin majeur s'est rétracté suite à des menaces car il a été attendu devant son garage, ils n'ont pas eu son adresse par hasard. 

Monsieur le Juge j'espère que vs allez tracer l'origine de la sortie des pièces, c'est trop grave là ce qui se passe. 

Après des pièces médicales volées pour couvrir le médecin opérant Philippe Navarro qui a diagnostiqué UN ACCIDENT DE LA 
ROUTE ET MORSURES DE CHIEN à un assassin soigné sur la demande d'un Maire Ange François VINCENTELLI OPJ DE POLICE 
membre du conseil régional des medecins mais on va où là ?????? 

voilà qu'un dossier criminel d'un triple meurtre est fourni par un journaliste véreux à des criminels . 

Ns allons demander une enquête de police, parce que ces gens là se sont des tueurs qui ont en plus des protections au sein de cet 
Etat !!!!!!!!! 

Tu vas toi le journaliste tu vas te souvenir de ns fils de .... 
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Fuel_Injected  
15H51 04/01/2008  
Hola pomponette, tu lâches pas l'affaire on dirait ! 

Pour info, Dis-nous s'il s'agit d'un journaliste du canard enchaîné dont tu parles car je remarques certaines anomalies sur les 3 derniers 
édités ! 

Dur ce que je vais te dire, mais tente de prendre un chouia de recul car t'as la tête à fond dedans et y a plus de répondants ni de 
réactions sur le sujet ! 

On dirait que tout le monde s'en fout ou bien ça flippe grave dans leurs raviolis !  

J'ai une impression que c'est trop tard, que la machine à détruire est belle et bien en place et que chacun se la joue perso dans son 
petit coincoin ! 
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Voilà... ce que disait le 

CANARD ENCHAINÉ début 2007 ? 
------------------------------------- 

Avec Sarko les patrons de casinos jouent gagnant. 

Et les croupiers ont sacrement les jetons. 

LES patrons des casinos français (Particule, Barrière, Tranchant et consorts) ont tiré le bon numéro. Rarement, depuis Pacqua, un 
ministre de l'Intérieur - qui possède la tutelle sur ce secteur - aura montré autant de prévenance à leur endroit. Autorisations en 
pagaille de mise en service de machines à sous, allégement de la réglementation, légalisation de matériels nouveaux, etc.. 
Certes, la profession vient de subir une grève au moment des fêtes et ne connaît plus la croissance « à deux chiffres » des années 90, 



quand les « bandits manchots » faisaient des petits. C'est que le territoire est aujourd'hui presque saturé : avec 193 maisons de jeu, la 
France est championne d'Europe. 
Rien ne va plus, alors ? Mais si. Car le produit des jeux (plus de 2,7 milliards en 2006) continue d'augmenter. Des casinos géants - à 
Toulouse, Lille, Nantes - vont bientôt voir le jour et l'un des syndicats patronaux reconnaissait encore récemment que certains 
établissements «assurent 15 à 20 % de retour sur investissement». 
En outre, avant de quitter la Place Beauvau, Sarko a prévu un joli cadeau d'adieu : un projet d'arrêté ministériel pour la création d'une 
version électronique de certains «jeux de table» (comme la roulette), de moins en moins fréquentés, et permettant d'améliorer la « 
polyvalence » des employés. Lesquels pourront être affectés à des tâches différentes, suivant les moments et les besoins. 

Le dessous des cartes 

En clair, ont calculé les syndicats de salariés, le risque d'une suppression de 3 500 emplois, sur les 17 000 que comptent les casinos. 
Dur à avaler, alors que leurs demandes d'augmentation de salaire pour les employés (qui, à 75 %, sont payés au sic) ont été ignorées. 
D'où les grèves qui ont affecté plusieurs casinos le 31 décembre, entraînant comme à Berce (groupe Particule) une demande de 
licenciement des « meneurs ». Circonstance aggravante pour les syndicats : le ministère avait oublié de les consulter sur son projet 
d'arrêté. Devant leurs protestations, il a fini par les inviter, le 11 janvier. Mais, entre-temps, les services de Sarko contactaient 
discrètement les représentants patronaux pour une « journée de travail non-stop », le 8 janvier, destinée à peaufiner le texte. Après 
quoi les jeux étaient - presque - faits ... 

Conseillers de ministres 

En 2006, souligne un représentant des salariés, Sarkozy a pareillement « négocié un "protocole pour la promotion du jeu responsable" 
(sic) sans nous associer au groupe de travail ». Le protocole en question prévoyait un contrôle généralisé d'identité à l'entrée des 
établissements, la suppression du droit de timbre sur les « jeux de table », et l'extension de la « polyvalence des personnels ». 
La plupart de ces mesures n'étaient pas applicables immédiatement mais Jacques Gérault, directeur adjoint du cabinet de Sarko, a 
autorisé les maisons de jeu à mettre en pratique le texte « à titre expérimental ». Charmant. 
Pourquoi tant de bonnes manières ? Si Dominique Desseigne, patron du groupe Lucien Barrière et l'un des porte-parole de la 
profession, est un intime de longue date de Sarkozy - il l'accompagne parfois dans ses joggings -, il ne lui doit pas tout. 
Mais Desseigne (« Dodo » pour les intimes) n'a pas non plus à se plaindre de son ami Nicolas. Sous son ministère, Barrière est 
devenu le plus grand cachottier français devant Particule. Son établissement phare, Engaine, a laissé sur place ses concurrents, 
passant de 130 à 350 machines à sous. Aujourd'hui, le produit de ses gains - 150 millions d'euros - est le double de ceux du deuxième 
casino français, Charbonnières, dans le Rhône (groupe Particule). Et Desseins fonde de grands espoirs sur l'immense complexe de 
jeux qui ouvrira à Toulouse, dans quelques mois. 
Mais, comme ses concurrentes, la maison Barrière peut également se féliciter du lobbying, en sa faveur, du cabinet Domaines publics, 
dont elle est cliente. L'un des dirigeants dudit cabinet, Frédéric Lefebvre, est aussi l'un des principaux conseillers de... Sarko. Et, 
comme l'a montré une enquête de Canal Plus, un autre lobbyiste de Domaines publics, Stéphane Dénoyés, conseille, lui, Christian 
Estrosi, ministre délégué à l'Aménagement du territoire, et fidèle de Sarko. Il a même droit à un bureau et à une secrétaire au 
ministère. Mais Lefebvre et Dénoyés jurent avoir - provisoirement - renoncé à tout salaire et tout dividende de Domaines publics. Ce 
qui n'empêche pas leur boite de prospérer et d'assurer leur avenir lorsqu'ils ne seront plus au service de l'État. 

Jean-François Julliard 

------------------------------------------------------- 
• Dans les casinos, la loi antitabac ne s'appliquera qu'en 2008. Interrogeant le ministère de la Santé sur cette faveur, un syndicaliste 
FO s'est attiré cette réplique :« A Malte, l'interdiction de fumer a fait plonger les revenus des casinos de 35 %. » Et en France, les 
arguments des lobbyistes font un tabac ! 
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Bonjour Fuel 

Une pourriture de journaliste qui va donner des pièces à des tueurs Au canard ? jamais de la vie  

Eux les pièces ils s'en servent pour travailler faire péter des scandales mais en aucun cas pour servir des mercenaires ou des 
assassins  

Tu trouves des racailles de ce genre infiltrés comme Marc FRANCELET au POINT A L EXPRESS AU MONDE AU NOUVEL OBS 
mais pas au canard  

Mais non ils s'en foutent.... ça lis à mort, tu as déjà 50 lecteurs assidus ;;;; et ne t'inquiète il y a qui font leur travail 
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Je comprends mieux pourquoi VERGES se cache.... 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
00H44 05/01/2008  
justement j'y pensais où est verges ? 
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Maître Paul VERGES n'assure pas la défense de son cher client Paul BARRIL le mercenaire de la République, et pour cause c'est lui 
qui l'a mit en relation avec François ROUGE pour régler son problème avec la bande adverse se disputant la poule aux oeufs d'or. 

Paul VERGES celui qui n'hésite pas à se servir des algériens, tout en servant des mafieux, des mercenaires comme Paul BARRIL qui 
ont formé des commandos tueurs de tustis musulmans, même Pasqua adore Paul VERGES c'est pour vous dire.. 

Le frère de Paul VERGES le maîre de la réunion communiste , lui adore SARKOZY c'est pour vous dire comment ils sont dans cette 
famille  

Surtout celui qui joue à l'avocat des pauvres, ce type est une belle imposture ! 

Paul VERGES le mystificateur qui joue de ces mystères qui le sont pas pour tous ;;;;  

Paul BARRIL le pauvre innoncent selon son avocat de remplacement aurait fait une enquête, et se serait procuré le dossier d'une 
enquête criminelle ne le concernant en rien, dossier d'enquête criminel fourni par un journaliste.  

Paul BARRIL aurait donné à son tour ce dossier sous le sceau du secret de l'instruction, à Olivier BAZIN pour lui montrer qu'ils avaient 
à faire à des voyous. 

L'autre barbouzard des cellules mitterandienne allégue avoir recelé et violé le secret de l'instruction, en faisant sortir des pièces d'une 
enquête criminelle qui le ne regarde pas, pour apprendre à son copain le voyou Olivier Bazin, qu' Ange-Toussaint Federici qui a fait le 
tour des cour d'assises de France et de Navarre et Paul Lantieri sont des voyous ? 

Le plus hillarant et que ce dossier soit fourni A UN VOYOU qui a proposé au banquier François ROUGE de tuer ses adversaires en se 
garantissant sous la protection de Paul BARRIL. 

D'autant que le profil d'Olivier BAZIN ne laisse aucun doute voir l'affaire de blanchiment et l'article sur le site de l'investigateur parlant 
du rôle d'Olivier Bazin dans le meurtre d'un journaliste, Monsieur Nicolas de l'investigateur si vs me lisez.... 

Non à l'origine , ces pièces sont sorties, comme les radios volées , les radios pour couvrir le Maire OPJ de police, membre du conseil 
DE L ORDRE régional des medecins et neurologue Ange-François VINCENTELLI toujours pas mis en examen à ce jour 
Par un flic de la criminelle ou de la police judiciaire corrompu(e) (un ou une corse ?) et le dossier criminel qui contenait les adresses 
des témoins et d'autres informations 
on attéri dans les mains d'un mercenaire pour menacer voire tuer , des témoins puisque ces pièces comportent des adresses , des 
noms etc 

Comme par hasard l'un des témoins majeurs s'est rétracté, il a confié en off, avoir été attendu en bas de son garage. 
Voilà ce qui se passe au sein de la police de Marseille, mais là vs allez devoir vs expliquer ça va trop loin et c'est scandaleux. 

Vs avez juste oubliez qu'il y a trois familles parties civiles, plusieurs avocats 

Mais c'est normal ce genre de comportement quand le ministre de l'intérieur de l'époque Nicolas Sarkozy président de la république à 
ce jour a autorisé l'ouverture de ce nid de mafieux, et que sa ministre actuelle de l'intérieur chef des policiers de France renouvelle 
l'agrément, en faisant en faisant fi des nombreux rapports. 

On a la police qu'on mérite dans ce pays, et qui va avec la mafia qui est déjà au sein du pouvoir ! 

J'espère vs raconter prochainement où était Maître Vergès durant les années où il a disparu. 
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Super reportage à visionner, les amis de Sarkozy loobystes du jeux de l'alcool, des cigarettes officiant en même temps dans leurs 
entreprises, et au ministère de l'intérieur alors qu'il était ministre de l'intérieur 

Regardez comme il se défile le fils jumeau de Pasqua !!!! 

http://www.dailymotion.com/video/x1nhpa_les-lobbies-et-sarkozy_politics 
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Excellent pomponette continue. 
Mais je doute que tu trouves des infos concluantes concernant verges durant cette fameuse periode. 
A+ 
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@+jjj3 

Pas sûr que je ne trouve pas;; 

Jacques Verges, Paul c'est son frère décidemment 
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Pomponette  

Sais-tu que le premier mariage du Président avait été scellé avec une corse et que dans cette île il conserve de très nombreux amis ? 

Tu devrais t'exposer un peu moins. Personne ne te parle de renoncer ! simplement de faire efficacement que tout ce que tu sais finisse 
dans les dossiers des juges... car cela semble bien être ton but.  

En résumé sois un peu plus prudente. Beaucoup ici te l'ont déjà suggéré. 
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Je te remercie pour tes bons conseils .... 
mais 



ce que je sais et sûrement déjà dans le dossier des juges, et l'article de bakchich.info a traité en grande partie cette affaire 

je sais depuis longtemps que Pasqua a été le témoin de mariage de Sarkozy, certains disent même qu'il s'agit de la nièce de ¨Pasqua, 
je n'ai pas vérifié cette information 

Mais entre ns je m'en moque des amitiés corses de Sarkozy, tu vois là quoi qu'il m'arrive ou qu'il arrive , il est mal ! 

Quand tu vois le reportage de canal et que tu repars dans le passé sur les condamnations d'Estroni celui qui soutenait Jacques 
Medecin ça donne vraiment mal au coeur de savoir que les ex de l'organisation d'extréme droite sont là, et que de nombreux mis en 
examen dans des affaires de corruption sont au pouvoir et l'affaire du cercle concorde est parlante ! sauf pour Pontault-Pelletier ou 
FOG qui se taisent quand ils ont été si bavard pour taper sur les arbres 

Entre ns je suis assez grande pour évaluer ce que je fais ne t'inquiète pas pour moi, je mesure tout... 
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bonjour pomponette , 
il y a une multitude de nouveaux articles et celui ci est passé à la 2eme ou 3eme page !! j'ai essayé de jouer a l'intermédiaire en 
postant certaines infos sur le sujet sur d'autres sites mais ça n'a pas l'air de prendre !!! 
comment peux-t-on t'aider ? 
Et verges ? l'as-tu retrouvé ? 
As-tu personnellement des signes comme quoi "ils" (le clan sarkosien) s'inquiètent ? et que ça bouge ? 
En attendant bon courage et prends bien soin de toi !!! 
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bonjour George 

Cet article continue à être lu même en 3eme page, attendons le prochain article approfondi sur le sujet.... 
Là ns sommes à petit comité mais ne t'inquiète pas, il y a un an lors des premières arrestations j'ai observé la presse, alors que le fond 
politique ne pouvait que géner Sarkozy très peu on fait des articles et rien sur le fond quant à l'ouverture de ce cercle; 
j'étais déjà sur un forum c'est bizarre j'avais déjà compris et les grands détenteurs de la liberté d'expressions semblaient ne pas 
comprendre sauf quelques très rares journalistes qui s'offusquaient qu'on puisse nommer un directeur artistique comme Paul 
LANTIERI dans un cercle de jeux régit par loi 1901 et soumis à divers agréments, avis comme l'indique le texte de loi très clair 

Bien sûr si un journaliste téléphonait au ministère on lui disait monsieur machin qui est directeur son casier est irrrréééprrrochable!!!!! 

Personne ne savait bien sûr que des mafieux avait le cercle en sous main comme si les renseignements généraux pouvaient 
l'ignorer.... 

Et comme l'indique le Canard, Alliot Marie a fait la sourde oreille aux nombreux avertissements, et on peut penser que ces gens là 
auraient continué leurs activités "artistiques" si un meurtre n'avait pas eu lieu 

Et pour se sentir à l'aise au téléphone quand on est mis en examen pour recel de criminel et association de malfaiteurs c'est qu'on se 
savoir protégé 
D'ailleurs Paul Lantieri est le seul en fuite, qui l'a avertit ? 

D'ailleurs dans cet article tu vois bien que Barril pensait corrompre des fonctionnaires ça veut bien dire qu'il en avait sous la main ! 

Comme il a eu quelqu'un sous la main pour sortir des pièces d'un dossier criminelle, alors que même les familles partie civile n'ont 
jamais eu de copie. 
Comme il y a eu des radios médicales volées pour couvrir le medecin maire opj de police membre du conseil de l'ordre des médecins 
toujours employait à ce jour à la clinique clairval de marseille, ange françois VINCENTELLI toujours pas mis en examen à l'instar de 
Philippe Navarro du medecin opérant qui a diagnostiqué une blessure par accident de la route et morsures 

Philippe NAVARRO exerçant aussi à la clinique Casamance, clinique où a été soigné le chef de la mafia sicilienne, et où était 
hospitalisé Marcel Chiappa assassiné dans son lit et selon la provence hospitalisé sous le faux prétexte d'une fracture à la jambe. 

http://www.laprovence.fr/articles/2007/12/25/201461-MARSEILLE-L-ex-super... 



Ainsi, le 8 septembre 2007, les enquêteurs interceptent-ils une conversation troublante, au cours de laquelle Rouge discute avec Barril 
des diverses manières de procéder: "Corruption de fonctionnaires" pour gêner le fonctionnement du Concorde, recours à d'éventuels 
"mercenaires", l'objectif étant de faire "déguerpir" le clan adverse composé d'Edmond Raffali, Jacques Butafoghi et de Jean-François 
Federici. Toutefois, le capitaine Barril aurait refusé d'avoir recours à des méthodes expéditives 
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j'ai oublié de répondre à tes deux questions / 
Et verges ? l'as-tu retrouvé ? 
As-tu personnellement des signes comme quoi "ils" (le clan sarkosien) s'inquiètent ? et que ça bouge ? 

1) je ne cherche pas Verges, j'ai juste dis que j'allais essayer de trouver le secret du mystificateur et que j'avais une petite chance de 
trouver;;;; 
2)Je ne sais pas "s'ils bougent", quand un article parait dans le canard en général "ils" serrent les fesses 
Et font en sorte que ça ne rebondissent pas trop dans la presse nationale, apparement ils peuvent compter sur Pontault-Pelletier, 
Dusquesnes an co  

Tu te souviens de l'article sur l'appartement de Sarkozy en pleine élection ? , et du silence complice dans les grands médias Arlette 
Chabbot a Sarkozy en face à cette période aucune question, idem pour Laurence Ferrari ,  

pour preuve quand ils veulent reprendre et mettre la pression ils arrivent à faire démissioner les directeurs de cabinet comme celui de 
Madame Boudin, le sans-le-sou,qui squatte une habitation à loyer modéré depuis 17 ans 

bon week en je file bye 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 

   
pomponette  
15H15 05/01/2008  
J'oublais 

cette partie de l 'article m'intrigue depuis qu'il est paru 
"le clan adverse composé d'Edmond Raffali, Jacques Butafoghi et de Jean-François Federici. " 
Sauf erreur d'interprétation le lieutnand d'Ange Toussaint Federici : Jacques Butafoghi et son frère Jean-François Federici étaient avec 
le fils Raffali (incarcéré à ce jour) contre l'autre camp 

Et l'autre camp est Le banquier François ROUGE et Paul LANTIERI, mais dans ce cas celà voudrait dire que Paul Lantieri s'est fâché 
avec son ami l'assassin Ange Toussaint FEDERICI ? 

si Marcel CHIAPpA a été assassiné par le camp adversaire de François ROUGE et Paul LANTIERI 
les deux assassins dont lunettes casquettes...  

faisaient peut-être parti des tueurs de la brasserie des marronniers, puisque cette équipe de tueurs professionnels qui ont un profil de 
braqueurs (vols de voitures le jour même avant de commettre ce triple meurtre, prises de risques, rapidité etc ) 

Federici, Chiapa sont des braqueurs 

Là se sont des gens associés à un systéme mafieux politiques qui ont chacun leurs rôles 
politique comme dans les affaires afférantes à la brise de mer, les tueurs qui sont mandatés pour veiller aux intérêts des mafieux, leurs 
flics, leurs élus, leurs politiques a un haut niveau etc 

ou le journaliste de la provence a fait une erreur en classifiant les clans où les amitiés ont viré mais dans ce cas je serais ravi que la 
police retrouve les assassins de Chiappa qui sont sûrement les mêmes qui accompagnaient Federici le 4 avril 2006;; 

En tous les cas Rafalli c'est plutôt du côté gaullisme puis par la suite Chiraquien... 

Quant à Paul BARRIL qui fait appel à Olivier BAZIN avec lequel il n'a pas de liens de surbordination, il aura a expliqué la raison pour 
laquelle il fait appel à ce voyou, et pour quelle raison se procure t-il des pièces de procédures criminelle, et surtout il devra expliquer 
qui lui a fourni tout en espérant que les investigateurs remontent à ce fonctionnaire ripoux, comme aux fonctionnaires auxquels 
BARRIL pensait quand il montait ses plans ! 



Je serais épatée si un journaliste d'investigation arrivait à savoir qui a signé les autorisations, qui était censé surveiller ce nid de 
mafieux et qui n'a rien dit, qui se partage le gateau en haut de cette pyramide où l'on retrouve un banquier suisse spécialiste Angola 
repreneur d'une banque ayant appartenue à la loge P2 , où Caroline de Monaco la princesse de la principauté voisine de l'Italie, l' une 
des plates -formes du blanchiment international d'argent sale s'affiche à l'ouverture du cercle ,  

on retrouve aussi des ex UDF toulonais, Toulon le Var fief de Pasqua Marchiani et de l'ex équipe Maurice Arreckx-Jean Claude 
Gaudin, Estroni an co 
Nous retrouvons aussi Antoine Lantieri, la banquier et un ponte du 92 dans des investissements dans le village du cousin de l' ex flic 
pasquaien, Henri Antona maire proche de ceccaldy reynault (deux personnes sur trois écrouées à ce jour) avaient des projets 
immobiliers... 

une société suisse "anonyme sextius SA "gérée par un mandataire mais qui obtient le bail de 99 ans pour un restaurant français 
attenant à un cercle de jeux  

j'espère que les bons journalistes répondront à ces questions de "fond" avant les élections si possibles... 

http://www.laprovence.fr/articles/2007/12/25/201461-MARSEILLE-L-ex-super... 

Ainsi, le 8 septembre 2007, les enquêteurs interceptent-ils une conversation troublante, au cours de laquelle Rouge discute avec Barril 
des diverses manières de procéder: "Corruption de fonctionnaires" pour gêner le fonctionnement du Concorde, recours à d'éventuels 
"mercenaires",  

l'objectif étant de faire "déguerpir" le clan adverse composé d'Edmond Raffali, Jacques Butafoghi et de Jean-François Federici.  

Toutefois, le capitaine Barril aurait refusé d'avoir recours à des méthodes expéditives 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
15H56 05/01/2008  
j'ai truvé ça 
sur la 1ère femme de sarko .c'est la nièce de l'ancien maire de Neully "Achille Péretti " 

"Mais ce qui est sûr c’est que Sarkozy est beaucoup plus proche de Colonna qu’il ne souhaiterait le reconnaître. Entré en politique au 
sein du clan Corse des Hauts de Seine, le clan Pasqua, mariée à une Corse, Marie Dominique Culioli, native d’un village distant de 20 
km de Carghese, Sarkozy a des attaches dans la région. Deux journalistes indépendants signaleront d’ailleurs que les deux fils de 
Sarkozy ont mainte fois joué au Football avec Yvan Colonna." 
j'ai oublié le nom du journaliste qui a écrit l'article je vais le rechercher !!! 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
16H04 05/01/2008  
c'est Raphael Anglade 
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pomponette  
16H07 05/01/2008  
Pour finir regardez la vidéo 
http://www.dailymotion.com/video/x1nhpa_les-lobbies-et-sarkozy_politics 

La signature de Stéphane DENOYE avez les 3 points, 
est-il dans une loge ? si oui laquelle ? Et cette loge est-elle la même que celle Marc SULITZER etc 
http://www.civitas-institut.com/content/view/320/66/ 

Ce ponte du 92 qui s'est joint à Antoine Lantieri et le banquier François Rouge (écroués à ce jour) dans l'achat de parcelles dans le 
village d'Henri Antona  

le cousin de l'ex flic pasquien mélé aux affaires de l'Angola,  



Henri Antona proche de Ceccaldy-Reynault-Pasqua-Sarkozy,voir affaires des Hlm de Paris, au bon vieux temps des valises pleines 
d'argent.... 

http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 

Avant le RPR camouflé sous le sigle UMP à ce jour, remplissait des valises d'argent avec des commissions occultes, le racket etc,  

aujourd'hui ils les remplissent en infiltrant des loobystes et des voyous , jusqu'au ministère de la police à des postes de ministres, elle 
est pas belle la rupture ? 

Qui a dit que Sarkozy ne tenait pas ses promesses sur le pouvoir d'achat ?  

Sous son règne ça sera pire que la Chiraquie et la Mitterrandie (dont Sarkozy a eu l'amabilité de ns débarrasse des derniers vestiges) 
... 

j'espère que vs allez enfin vs réveiller vs les canichons qui faites "son actualité" en le suivant comme des clebs, pendant qu'ils sont en 
train de faire leurs petites affaires et liquider ce qui les arrangent! 
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pomponette  
16H14 05/01/2008  
George  

J'ai cet article qui parle de l'amitié entre Colonna et le fils Sarkozy, il a été écrit par Jacques Follourou les amitiés corses c'est bien la 
preuve que Follourou ne dort pas .... 

Mais le silence hypocrite de ce journaliste après janvier 2007 est parlant ... 

je n'avais pas lu ce lien de parenté avec la nièce d'Achille Peretti,  

justement j'avais enregistré cet article sur Henri ANTONA dont des corses se plaignaient car il touchait au littoral, à lire tès interessant 
d'autant qu'il laisse des parcelles à des mafieux 

http://www.uribombu.com/littoral_corse648510.htm 
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pomponette  
16H15 05/01/2008  
bise George cette fois ci je me sauve à bientôt 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
16H29 05/01/2008  
Celui qui sait la vérité et qui ne gueule pas la vérité se fait complice des escrocs et des faussaires. » Charles Péguy 
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pomponette  
16H32 05/01/2008  
Opération repli j'ai dû trouver un bon truc dans cette analyse ils m'ont vite replié pas grave, ils l'auront en double voire en triple;;; 



Pour finir regardez la vidéo 
http://www.dailymotion.com/video/x1nhpa_les-lobbies-et-sarkozy_politics 

La signature de Stéphane DENOYE avez les 3 points, 
est-il dans une loge ? si oui laquelle ? Et cette loge est-elle la même que celle Marc SULITZER etc 
http://www.civitas-institut.com/content/view/320/66/ 

Ce ponte du 92 qui s'est joint à Antoine Lantieri et le banquier François Rouge (écroués à ce jour) dans l'achat de parcelles dans le 
village d'Henri Antona  

le cousin de l'ex flic pasquien mélé aux affaires de l'Angola,  

Henri Antona proche de Ceccaldy-Reynault-Pasqua-Sarkozy,voir affaires des Hlm de Paris, au bon vieux temps des valises pleines 
d'argent.... 

http://www.investigateur.info/news/articles/article_2004_01_28_spe2.html 

Avant le RPR camouflé sous le sigle UMP à ce jour, remplissait des valises d'argent avec des commissions occultes, le racket etc,  

aujourd'hui ils les remplissent en infiltrant des loobystes et des voyous , jusqu'au ministère de la police à des postes de ministres, elle 
est pas belle la rupture ? 

Qui a dit que Sarkozy ne tenait pas ses promesses sur le pouvoir d'achat ?  

Sous son règne ça sera pire que la Chiraquie et la Mitterrandie (dont Sarkozy a eu l'amabilité de ns débarrasse des derniers vestiges) 
... 

j'espère que vs allez enfin vs réveiller vs les canichons qui faites "son actualité" en le suivant comme des clebs, pendant qu'ils sont en 
train de faire leurs petites affaires et liquider ce qui les arrangent 
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pomponette  
20H01 05/01/2008  
Toujours un train d'avance chez bakchich.info... 

Mais où est Jacques Vergès ? 

http://www.bakchich.info/article2279.html 
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pilatus (joueur invertébré)  
22H13 05/01/2008  
Je vois que l'info continue. 
Bien ça mais vivement du concrêt en tribunal. 
Bonne nuit à tous les tripoteurs de claviers. 
Et la suite à demain j'espère, bien que la presse dominicale soit un peu fade. 
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PierreAdrien06 ( )  
12H48 06/01/2008  
Pomponette qué salade ce 92 et suite !!! et ce 06 où je suis ? 

Belle France n'est ce pas ... Que des voyous. 



Vergés ... Très certainement au casino !!! Il adore le jeu. 

J'attends la suite, je n'ai + rien à lire mis à part le jeudi... 
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pomponette  
14H25 06/01/2008  
Bonjour Adrien 

J'ai laissé un peu de lecture... 
Je vais leur apprendre à faire voler des pièces médicales et à fournir un dossier de procédure criminelle à des tueurs ... 

Bon dimanche 
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pomponette  
14H55 06/01/2008  
Ian Hamel Vs avez une explication quant à l'ejection hatif et discète de Benedic FONTANET de son poste de Vice Président de la 
banque des patrimoines le 3 janvier 2008 ? 

Vs savez quelle image j'ai de vous en comparant l'article que vs avez écrit sur la suisse  

http://www.lematin.ch/pages/home/actu/suisse/actu_suisse__1?contenu=3513... 

A cet article sur rue89 ? 

Celle de la publicité spontex, vs connaissez le tampon gratounette, il gratte des deux côtés... 
Comme vous... 

Petites astuces pour les ménagères : 

Lorsque votre "gratounette" de spontex est usée ne la jetez pas, faites comme Ian Hamel prenez une petite brosse à reluire en bois 
avec des poils "naturels" spécialement utilisée pour frotter la vaisselle sale ! 
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pomponette  
20H04 06/01/2008  
Ont sauté l'article du canard 
-Le commentaire sur la clinique Claival et le clinique Casamance et le nom des deux médecins complices de recels de criminels 
-L'analyse sur les parcelles achetées dans le village d'Henri Antona 
-Le passage du livre de François Santoni 
-Le passage sur Jacques Verges, et Paul Barril 
-à l'instant le commentaire sur le lien entre Ian Hamel et le site ouma et sûrement une autre personne.. 
Quant à mon interrogation sur deux articles dont un sur la suisse tentant à défendre subtilement le banquier 
Une petite vérification me permettra d'étayer mon intuition, à savoir qui est aussi derrière ce journaliste, d autant qu'un article antérieur 
de ce journaliste me laisse perplexe... 
+D'autres commentaires que je vais me faire un plaisir de recopier 
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pomponette  
20H06 06/01/2008  



J'oubliais bien sûr les écoutes entre Marc Francelet et un journaliste du Point etc ont disparu 

4 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
george.B (né le 6 mai 2007)  
20H40 06/01/2008  
bah c'est vrai c'est quoi cette histoire il y avait 243 commentaires et il n'en reste plus que 134 !!! 
RUE89 , dans votre réponse vous m'avez parlé de démocratie !!!! curieuse démocratie soit c'est de la censure pure et simple soit vous 
avez peur 
BIZARRRE BIZARRE §§ je crois que pomponnette a RAISON !!! 
PEUT ËTRE EST-CE UN MOYEN DE DIRE QU'ELLE A RAISON DANS TOUS LES CAS VOUS DEVEZ UNE EXPLICATION AUX 
PASSANTS DE rue89 
VLA que je tape en majuscules comme pomponette c'est que ça doit m'énerver !!! 
ET TOI POMPONETTE T4EN PENSES QUOI ? 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
20H56 06/01/2008  
CONTINUE POMPONETTE DE TOUTE FACON TES COMMENTAIRES S4ENVOLE SUR INTERNET !!! 
J'AI TAPe DUQUESNE ET JE SUIS TOMB2 SUR TON COMMENTAIRE 
lache pes le morceau !! 
A tous les passants de rue 89 faites passer l'info 
soutenez pomponette 
défendez la liberté d'expression 
bon courage pomponette ! 
cite des noms !! 
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pomponette  
21H05 06/01/2008  
je suis en train de refaire les copiés collés 

Mais demain j'appelle rue 89 
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Fuel_Injected  
21H05 06/01/2008  
Rue89, je constate également de la censure dans ce "couloir" alors que le nombre de visites augmente chaque jour ! Pouvez-vous 
nous dire si vous recevez des menaces ou coups de fils malveillants ? 

Le mardi 8 janvier, il y aura près de 200 journalistes à son chevet pour tenter de remonter sa cote qui dégingrole sans cesse, j'espère 
qu'il y aura au moins un seul homme pour poser au moins une vraie question! 

Je ne comprends pas votre censure, votre attitude nous prouve que ce qui est écrit est JUSTE ! 
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pomponette  



21H18 06/01/2008  
Je vais tout recoller sur un blog ça va leur apprendre... 
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CHEVALDERETOUR  
21H23 06/01/2008  
Ho !!HO !! RUE 89 !! 
Même s'il y a visiblement des excès vous n'avez déontologiquement pas le droit de tenter de museler quelqu'un qui témoigne de tant 
de combines. Ce n'est pas bien !! Remettez tout !! sous peine d'être dénoncés comme complaisants ce qui ne vous ressemble pas !! 
Courage Journalistes et un peu de boulot derrière tout cela et ...on arrête de recopier l'AFP !! et vous verrez que vos lecteurs 
décupleront ! 
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pomponette  
22H05 06/01/2008  
ils sont en train d'effacer au fur et à mesure mais j'ai des copiés collés , ils sont bêtes l'article n'aurait jamais eu autant de succès si je 
n'avais pas colé mes commentaires avec des vérités et des analyses génantes.. 
Ils me prouvent que je suis sur la bonne piste.. 
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Arnaud Aubron (Rue89)  
22H04 06/01/2008  
Bonjour, 

Je suis le webmaster de Rue89. Je le dois de rappeller ici la charte des commentaires de Rue89. Nous retirons les commentaires 
diffamant ou incitant à la haine, ce qui était ici clairement le cas dans de nombreux posts. 
Nous ne pouvons laisser des accusations nominatives sans avoir vérifié ces allégations et nous être assurés de leur véracité. Par 
ailleurs, la charte des commentaires rappelle également que seront supprimés les commentaires hors sujets, ce qui était également le 
cas de nombreux posts. 
Je m'excuse auprès des lecteurs qui semblaient apprécier la prose de Pomponette et je les rassure: nous ne sommes victimes 
d'aucune pression mais nous nous devons de respecter la loi. Or ces commentaires auraient pu être assimilés à de la diffamation, 
seule raison pour laquelle j'ai décidé de les supprimer. Mais rien nen vous empêche de poursuivre cette discution sur un blog dédié. 
Par ailleurs, Pomponette, vous pouvez nous contacter par mail (webmaster@rue89.com) pour toute explication complémentaire, je 
suis toujours ouvert à la discussion. 
J'espère que ces explications vous auront rassurés. 
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pomponette  
22H09 06/01/2008  
Je suis désolée mais en ce concerne la haine je laisse ce qualificatif à vos confrères de gauche comme de droite que j'ai pu lire durant 
1 an et demi demandez leur pour certains ce qui figurent sur leur assignation 
Secondo ce que j'écris sous propre responsabilité est la vérité puisque ns sommes concernés directement par des assassinats, vols de 
pièces de procédures, vols de pièces médicales etc 
Je sais que j'écris et je sais ce que veux dire diffamation et mes mots sont bien pesés. 
Là je suis en train de faire ce que vous pseudo journaliste vous devrez faire, donc fermez les commentaires et bouclez là bien comme 
d'habitude ! 
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pomponette  
22H13 06/01/2008  
Cher ami il n'y a rien de hors sujet puisque tout est relié, assasins mafieux politiques puisque d'un triple assasinat on atterit DANS UN 
CERCLE REPUBLICAIN dont l'agrement du ministère de l'intérieur a été renouvellé malgré les nombreux avertissements et ce cercle a 
fermé quand l'affaire a prit trop d'ampleur et que certains à s'entretuer pour la poule aux oeufs d'or 

jouez bien aux innocents d'autant que ce journaliste vient plaider insidieusement la cause du banquier et le fait plus clairement dans la 
presse suisse ! 
Demain j'appelle la rédaction de rue 89 

1 vote 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
Pascal Riché (Rue89)  
22H51 06/01/2008  
Oui, c'est ce qu'il y a de mieux à faire. Nous sommes au 01 55 25 74 99. 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
22H26 06/01/2008  
@ rue89 
pomponette peut bien coller un article et le commenter en argumentant et faire des liens sans que cela soit diffamant , après tout il y a 
bcp d'infos qui ont parues dans la presse écrites déjà! 
celà étant dit pourquoi ne pas avoir effacé tout de suite le 1er commentaire diffamant et avoir laissé faire et attendu et d'un seul coup 
tout faire disparaitre !!! vos méthodes sont curieuses 
cela ne me rassure pas du tout au contraire vous n'êtes pas logique !! 

2 votes 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
george.B (né le 6 mai 2007)  
22H30 06/01/2008  
PS: 
de toute façon c'est déjà enregistre par google et même rebalancé sur la toile !! 
trop tard 
vous êtes déjà complices de diffamation dans ce cas!!! 
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pomponette  
22H31 06/01/2008  
ça c'est diffamant ?  

quand ce journaliste écrit en suisse un article où il se fait insidieusement l'avocat de François Rouge et le porte parole de Benedict 
Fontanet vierge effarouchée qui ignorait qu'elle employait un homme fiché partout 
Ce même journaliste revient en France écrire d'une manière plus osée mais toujours dans la défense insidieuse du banquier 

Alors que  

Benedic Fontanel avocat mandataire de la société Sextius et vice président de la banque du patrimoine qui a "embauché" dans les 3 
affaires appartenant Sextius dont les vrais patrons sont ??? (mais à qui donc appartient donc Sextius ?? )Paul Lantieri malgré son 
charmant Cv ! 



Benedict FONTANET a été discrétement écarté de la Vice Présidence de la Banque des patrimoines , le 3 janvier 2008, le banquier 
François Rouge écroué à ce jour était président de la Banque. 
Le JIRS et les juges peuvent s'interesser ce changement discret et hatif, il est fort probable que la Banque des patrimoines veuille 
couper les ponts avec Sextius, Y COMPRIS LA LOCALISATION DES COMPTES BANCAIRES... 

ici le poste 56 sous fontannet en fin de liste 
http://rc.geneve.ch/RC/Consultation/ConsultationComplete.asp?no_dossier=... 
Ici NOUVEL ORGANIGRAMME AU 6 janvier 2008 
http://www.bpggeneva.ch/fr/default.htm 

Et que cet article de bakchich.info ns apprend que banquier ne place jamais son argent personnel, qu'il était spécialisé Angola et qu'il 
connaisait Sirven 

http://www.bakchich.info/article2101.html 
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pomponette  
22H37 06/01/2008  
A Georges 

j'ai une sauvegarde de tous les commentaires, ils sont sympas finalement ils me permettent de synthétiser et corriger mes fôtes 
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pomponette  
22H56 06/01/2008  
Je vs remercie pour vos voeux bonne année également, vs savez il s'agit d'un travail personnel que n'importe quel journaliste aurait pu 

faire et encore moi je n'ai pas de sources ni d'accès direct aux pièces comme Monsieur Olivier BAZIN chez qui ont a retrouvé des 

pièces d'une procédure criminelle... 

Dans une affaire criminelle, il y a des témoins des noms, vous imaginez ce que représente un tel dossier entre les mains de ce 

tueur ? 

Pour la transparence, il ne faut pas attendre que la presse parle de cette affaire sur le fond. 

Quand on vois que l'Express a pour annonceur les cercles de jeux tenus par les corses ont ne s'attend pas à de l'investigation,  

vs avez 

remarqué le nombre de promotions q à l'égard des journalistes qui ont bien travaillé pour Sarko ? Il n'a pas encore décoré Franzt 
olivier guilbert ? 

En janvier 2007 en pleine élection, le monde a fait une brève collée sur l'AFP, alors qu'il était déjà scandaleux que l'on retrouve Paul 
Lantieri dans un cercle de jeux républicain et que le juge des libertés l'a laissé sortir malgré une mise en examen de recel de criminels. 

Ce juge a eu un changement de service peu après... 

Parrallellement le journaliste Jacques Follourou peu avant participé à un reportage sur France 3 où un portrait très romantisé de jean jé 

colonna était diffusé, c'est pour dire que Follourou ne dormait pas et continue à suivre mais là motus et bouche cousue... 

Ce cercle a été fermé après une descente et une perquisition mais il ne faut pas oublier que l'agrément avait renouvellé en fin d'année 

comme l'indique bakchich et l'article du canard du 2 janvier 2008, donc si un assassinat n'avait pas eu lieu on peut se demander si le 
Jirs aurait pu aller fouiller dans les 

comptes du cercle.... 

Le tout Paris politique et "journaliste" était invité 



bakchich a mit la liste des invités de Caroline de Monaco (elle sait plutôt l'Italie) à Christine Ockrent (monsieur) , Carl Zero qui a 

pourtant fait l'avant dernière émission sur la tuerie des Marronniers et qui selon son métier d'investigateur connaissait la réputation 

avérée de cette famille à la maire d'Aix en Provence le fief des corses. 

C'est la raison pour laquelle, je me demande qui croque dans ce cercle, Sarkozy a acheté ses voix à gauche à droite chez les radicaux 

Le canard enchainé ns a révélé que les autorisations de casinos ont été donnés plein pot sous Sarkozy, à l'instar de son maitre à 

penser Pasqua 

Personne n'a travaillé sur cette partie sauf bakchic, et le JDD 

-Vs avez lu l'article lâché par le même journaliste sur la place de Geneve et la différence de celui qui a écrit en France ? 

Cette seule phrase de l'avocat Benedict FONTANEL est hillarante : 

Comme si Barril était juriste où avocat, quand on a des soucis avec des associés selon FONTANET on fait appel à des mercenaires en 

Suisse ? 

Les gens normaux font appel à la police et à un avocat mais la normalité selon Benedict FONTANET c'est d'appeler Jacques VERGES 
qui va mettre en relation le Banquier François ROuge et Barril  

Comme l'indique Bakchich.info  

MAIS où est passé VERGES 

http://www.bakchich.info/article2279.html 
Barril prendra contact avec un mercenaire, mis en examen à ce jour pour assassinat et Barril se permet de faire VOLER RECELER 
VIOLER LA LOI en se procurant des pièces de procédure qui ne le concerne pas , et qui va les redonner à un homme comme 

olivier BAZIR soupçonné d'être impliqué dans la mort d'Héléne JEAN selon l'investigateur, blanchisseur d'or en Afrique, mis en 
examen pour assassinat ;;; 

j'espère qu'un bon journaliste va ns expliquez pour qui vs travailler derrière cette société anonyme, où vs employerzchez des gens 
cités 

dans un rapport très important de la grande criminalité 

Que fais votre second associé de Sextius avec Marc SULITZER et Antoine LANTIERI frère du Maire de Bonifacio écroué à ce jour, 

dans des achats de parcelles à Coti Chiavari où les terrains sont très prisés ? 

A qui appartient SEXTIUS SA société ouverte en 2000 peut avant le rachat de la Rotonde, sauf erreur cette brasserie a appartenu à 

Zampa il y a 30 ans. 

Alors Guilpain on ne s'exprime auprès des journalistes sur le sujet vs qui avez tant parlé des morts.... 

Et Vs Catherine L la commissaire corse qui vs empressez d'allez salir les morts en servant de source à la provence vs avez perdu 

votre langue ? 

Vs ne savez pas par hasard qui a volé les radios médicales de Federici ? 

Tiens ça continue ...nouvel article  

Affaire du cercle de jeux : cavales en cascade. 

http://www.bakchich.info/article2284.html 
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je t'avais prevenu pomponette.Creer une adresse blog meme si il n'y a pas de contenu pour le moment on suivra regulierement . 



ils se cachent derriere leur charte ridicule alors qu'ils ont des infos argumentés par des articles de leurs confreres en face des yeux. 
On peut les mettre sur la black liste des corrompus malheureusement. 
post vite l'adresse 
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ben ils font comme ils veulent : 

17535 visites16h17 

Regarde le nombre de visité à cette heure ci et le sujet est relégué loin en seconde page... 
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bon ça va alors , tiens bon !! 

1 vote 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
pomponette  
22H59 06/01/2008  
GUJAN-MESTRAS. --Selon l'exploitante du casino Mme Ruggieri, la commission supérieure des jeux s'oppose à toute extension 
« Un casino à abattre »:Dominique Richard 
Le 11 décembre dernier, la Commission supérieure des jeux, l'instance qui émet des avis relatifs à la création ou à l'extension des 
casinos a, de nouveau, examiné le dossier du casino de Gujan-Mestras. Selon Frédérique Ruggieri, la présidente de la société qui 
exploite l'établissement, la Commission refuserait toujours l'arrivée de nouvelles machines à sous. Ce feu rouge intervient alors que les 
autorités préfectorales ne s'opposent pas à l'extension du parc de Gujan. Joint au dossier, le rapport du commissaire enquêteur se 
prononce en faveur de l'arrivée de 50 appareils supplémentaires, eu égard notamment au sous-équipement de la Gironde par rapport 
aux Landes et aux Pyrénées-Atlantiques. 
L'avis de la Commission ou siègent des fonctionnaires et des élus n'est que consultatif. Mais il est presque systématiquement suivi par 
l'autorité de tutelle. La décision définitive appartient au ministre de l'Intérieur Michèle Alliot-Marie. Frédérique Ruggieri espère 
aujourd'hui qu'elle saura se démarquer de la position de la Commission. À l'image de ce qu'elle vient de faire dans la Nièvre où, suite à 
un recours gracieux du groupe Tranchant, elle a passé outre son point de vue et attribué des machines à sous supplémentaires. 
« Nous sommes un casino à abattre s'indigne Frédérique Ruggieri. Lorsque nous avons construit le bâtiment, le cahier des charges, 
approuvé par les autorités, prévoyait l'implantation de 150 machines. Nous en avons obtenu 50 de haute lutte après deux référés 
devant le tribunal administratif. Ce n'est pas suffisant pour l'équilibre économique de la société. » 
Président Enrico Macias. Au mois de février, la Commission s'était opposée à toute extension du parc de Gujan, arguant notamment 
de la baisse du chiffre d'affaires du casino d'Arcachon. L'établissement, exploité par le leader européen du secteur, le groupe 
Partouche, est présidé depuis 2002 par le chanteur Enrico Macias. « Il y a quelques mois, la commission avait justifié sa position en 
évoquant la saturation du bassin ludique, poursuit Frédérique Ruggieri. Mais depuis, elle a dit oui pour 15 machines supplémentaires à 
Lacanau et 50 à Bordeaux. On s'acharne sur nous. » 
À Paris, au siège du groupe Partouche, l'activisme de Frédérique Ruggieri irrite au plus haut point. « Enrico Macias, membre du 
conseil de surveillance du groupe est président d'Arcachon mais il n'a aucune fonction exécutive précise un dirigeant Nous sommes 
les premiers à critiquer le fonctionnement de la Commission et à déplorer certains de ses avis obscurs. Mais nous ne sommes 
intervenus en aucune façon pour bloquer le dossier du casino de Gujan. Qu'ils aient 50 appareils de plus ou de moins n'est pas notre 
problème. » 
Telle n'est pas la conviction de Frédérique Ruggieri. Il y a quelques mois elle a déposé plainte pour favoritisme contre la commission et 
le ministère de l'Intérieur. Et une enquête pénale est aujourd'hui en cours, après ses accusations, contre Bernard Laporte, un proche 
du groupe Partouche. À ses dires, le secrétaire d'État au Sports, qui le dément formellement, aurait proposé d'intervenir en sa faveur à 
condition qu'elle lui cède 50 % de ses parts. 
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La curieuse myopie de l’Intérieur 
sur le cercle de jeu Concorde 
Cette honorable maison vient d'être bouclée : en 2006, elle avait obtenu l'autorisation de rouvrir malgré les mises en garde policières. 
POURQUOI le ministère de l'Intérieur - dirigé successivement par Sarkozy et Alliot-Marie - n'a-t-il tenu aucun compte, depuis dix-huit 
mois, des avertissements envoyés par différents services de police au sujet du cercle de jeu Concorde ? 
Cet établissement parisien est aujourd'hui fermé, après une vaste enquête qui a débouché, en novembre dernier, sur l'ouverture d'une 
information judiciaire par le parquet de Marseille, pour 
travail au noir et blanchiment ». Depuis, une douzaine de personnes, dont certaines proches du milieu corse ou marseillais, mais aussi 
un banquier suisse et l'ex-gendarme de l'Élysée Paul Barriz, se sont retrouvées au ballon. Selon les enquêteurs, double comptabilité et 
détournements de fonds ont été mis au jour. Sans compter quelques dégâts collatéraux... 
L'affaire, qui mobilise à présent cinq services de flics en Corse, à Marseille et à Paris, a commencé comme un polar. Le 4 avril 2006, 
une fusillade à la brasserie des Marronniers de Marseille fait trois morts, dont un caïd local, Farad Ber 
rama. L'épluchage des coups de fil, après ce règlement de comptes entre bandes corses et maghrébines autour des machines à sous 
clandestines, permet de 
loger » un acteur inattendu : Paul Lantieri. Propriétaire de boîtes de nuit et patron officieux, ou « directeur artistique », du cercle 
Concorde, dont il prépare alors la réouverture pour l'automne 2006. 
Soutiens princiers 
sur tapis vert 
Après la fusillade, Lantieri a déployé - par téléphone - des trésors de persuasion pour faire admettre en clinique privée Ange-Toussaint 
Federicci, truand émérite, qui avait reçu du plomb. A l'issue de plusieurs mois de traque et de recoupements, en janvier 2007, 
Federicci se fera pincer à Paris, et, dans la foulée, Lantieri sera interpellé. Mis en examen pour « recel et association de malfaiteurs », 
il ressort pourtant libre, à la surprise des enquêteurs, et s'en retourne à ses activités « artistiques ». 
Entre-temps, en novembre 2006, le cercle avait rouvert ses portes. Malgré 
les soupçons policiers - communiqués oralement et par écrit - sur la nature des actionnaires et sur la lutte opposant déjà deux familles 
corses pour le contrôle de l'établissement. Il est vrai que le clan Lantieri ne manque pas de soutiens. « Le Point » (7/12/2006) évoque 
la présence à l'inauguration de vedettes picole et couronnées, dont les princes de Hanovre, qui y ont « participé par amitié pour 
Lantieri, l'un des dirigeants de l'établissement ». 
Tout baigne dans la joie et la bonne humeur. D'ailleurs, un rapport du sénateur LUMP de Toulon, François Trucs, paraissant à la 
même époque, expliquait que « le monde des casinos et des cercles de jeu est devenu très transparent [et que] la situation dans les 
cercles de jeu parisiens ne suscite ni critiques ni inquiétudes particulières ». Ces honorables établissements « respectent 
scrupuleusement la réglementation et ne posent strictement t aucun problème à la police des jeux ». On n'est pas plus rassurant... 
Certes, les temps ont changé depuis les années 80, quand trois patrons de 
cercles avaient été assassinés. Mais tant d'indulgence étonne quand même de la part du brave sénateur Trucs, qui connaît bien le 
dessous des cartes puisqu'il siège à la Commission supérieure des jeux, laquelle est consultée avant toute autorisation d'ouverture de 
cercle ou de casino. 
La campagne présidentielle a au moins ralenti l'enquête. Voire contribué à diluer les soupçons ? En septembre dernier, la préfecture 
de police de Paris a fait savoir qu'elle restait défavorable au renouvellement de l'autorisation du cercle Concorde. Mais la ministre de 
l'Intérieur Alliot-Marie est passée outre. 
de haut vol 
Deux mois plus tard, la vague d'arrestations liée à l'enquête délie les langues. Des enquêteurs s'étonnent de la constante bienveillance 
des autorités. Des tribunes sur Internes, signées de journalistes et d'intellectuels, évoquent le lobbying - en faveur du cercle Concorde 
- d'« un sportif de très haut niveau proche de Cuiras », sans aller jusqu'à donner son nom. Celui de Bernard Laporte, familier du cercle 
de jeu parisien Haussmain et des casinos (voir encadré), est en revanche cité. 
Conseiller de ce sous-ministre aux Sports, Franck Giovannucci est également mentionné dans ces critiques. De 2004 à 2007, il fut le 
directeur de cabinet de Roland Francisco, ex-président du conseil général de la Corse-du-Sud, qui s'était enrichi dans l'industrie du jeu 
et en dirigeant un cercle parisien. Tout comme son frère Marcel Francisco, l'« empereur des jeux », directeur du cercle Haussant 
jusqu'à ce qu'il soit assassiné en 1982. 
« Le ministre est certes concerné par l'application des directives européennes en matière de jeux, mais ni lui ni moi ne nous sommes 
occupés du cercle Concorde, indique Franck Giovannucci au "Canard". Ces milieux sont très surveillés par la police. J'ai le sentiment 
que ceux qui veulent vraiment blanchir de l'argent ne viennent pas ici. » 
On ne miserait pas sa chemise sur ce pari… 
Les casinos misent sur Sarko... 
DIRECTRICE du casino de Gujan-Mestras (Gironde), Frédérique Rugirez est pessimiste. Avant même de connaître le verdict de la 
Commission supérieure des jeux (CSD), qui vient de se réunir, elle l'annonçait : une fois de plus, son établissement n'obtiendra pas les 
machines à sous nécessaires à son équilibre financier. 
Patronne de la Socodem, petite société cachottière - au regard des géants Barrière et Particule -, Frédérique Ruggieri voit, , depuis 
2004, ses demandes de bandits manchots régulièrement recalées, sous prétexte que le département en est saturé. Un argument que 
la 
CSD n'oppose pas toujours aux casinos d'Arcachon (Particule) et de Bordeaux (Barrière). Ce dernier vient d'ailleurs d'obtenir un avis 
favorable pour 50 nouvelles machines... 
En août 2005, au Pila, Frédérique Rugirez a eu un curieux échange avec Bernard Laporte, quand celui-ci n'était encore qu'entraîneur 
du XV de France... et déjà copain de Sarko. Version de la première Laporte lui a proposé une intervention de Sarkozy (alors ministre 
de l'Intérieur), moyennant 50 % des parts de son casino. Selon le second, c'était 10 %, et seulement pour rire. Ex-propriétaire de trois 
maisons de,jeu dans la région, La 
porte a une drôle de façon de manier l'humour. Et la justice a tout de même fait entendre, le 5 décembre dernier, Ruggieri, qui avait 
porté plainte pour « tentative d'extorsion de fonds ». 
Laporte, a-t-elle expliqué aux enquêteurs, travaille main dans la main avec Particule, qui, en 2006, lui a vendu un casino dans les 
Alpes. Et tous deux possèdent des parts dans celui de La Tremblaie (Charente-Maritime). Particule a même songé à revendre à 
Laporte son établissement d'Arcachon, actuellement dirigé par un certain Gaston Grenadais, alias Enrico Mafias, autre (nouveau) pote 
du Président. 
Décidément, les cachottiers ont leurs entrées en Sarkoland. Ainsi, Dominique Desseins, patron de Barrière, est un intime de Nicolas, et 
son lobbyiste attitré fut longtemps Frédéric Lefebvre, exconseiller du même et aujourd'hui député LUMP des Hauts-de-Seine. L'ancien 



ministre de l'Intérieur a d'ailleurs fait un joli cadeau à la profession : la polyvalence des personnels de casino, qui écorne le statut 
protégé de certains employés et permet d'envisager de sérieuses compressions de personnel. 
Voilà qui compensera peutêtre la fuite des fumeurs, désormais interdits de salle ? 
Jean-François Julliard 

0 vote 
»  
Répondez-lui 
Signaler un contenu illicite 
   
pomponette  
23H10 06/01/2008  

Il me manque encore petite truc qui ont disparu 
la petite analyse sur les invités du Cercle concorde et de ce député François Trucy à la commission des jeux qui est un ex Udf de 
Toulon ville chère à Benazir Joissains-Masini , les noms des gens de gauche inaugurant ce nid à mafieux comme la journaliste 
MONSIEUR Christine Okcrent et son époux, le passage du livre de François Santoni 
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pomponette  

Certaines fois j'ai parlé de censure sur ce forum, déjà ce vote de replier les textes qui dérangent !!!! invention de censure déguisée... 
Tu as tous ces moutons qui peuvent voter c'est sur...mais rue89 fait ce dont il veut, c'est lui le modérateur du forum qui te replie. 

Fallait y penser et pour y penser faut être tordu!!! 

On te replie et tu gènes toujours et bien on t'efface... 

Heureusement les traces restent, sans parler de l'imprimante!!! 

Là c'est con pour eux, c'est la preuve que cela gène ou bien il faut qu'ils expliquent. 

Bye bye @+ 
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@ + 

J'ai bien aimé quand il a écrit qu'il y avait des propos incitant à la haine, hors sujet diffamant etc et ben rien que ça ? 
Quand je relis des articles écrit à l'époque par des journalistes de libé qui sont peut-être sur rue 89 
ILS SE SONT POURTANT PAS GENES POUR DIFFAMER AFFIRMER MONTRER A QUEL POINT ILS ETAIENT LACHES 
et ils veulent me faire la leçon ????? 
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Vos leçons vos excuses gardez-les pour vous rassurer, je n'ai aucune leçon à recevoir de votre confrérie pprenez d'abord à respecter 
la déontologie de votre métier aussi bien dans la presse de droite comme de gauche et ensuite vs viendrez m'éduquer .... 

Vs avez effacé tous mes commentaires, vs vs cachez derrière l'excuse de la loi, c'est curieux je ne vs ai pas vu la respecter la loi 
quand vs tapez sur les morts qui n'ont même pas de droit de réponse ! 

Ni chez libé, ni nouvel obs etc 

Je laisse quand même les lecteurs réfléchir à un fait : 

c'est sur rue89, qu'un journaliste vient poster un article en défendant "subtilement "le banquier François Rouge proche de Jacques 
Vergés , en le défendant très clairement dans la presse suisse. 



C'est dans rue 89, que ce journaliste vient défendre un banquier qui sera mis en relation avec Paul BARRIL,  

Comme c'était sur le nouvel observateur sous la plume de l'ami de Marc Francelet le dealer d'articles amis des Lantieri qu'on venait 
descendre mon proche, idem dans au Point etc 

Les leçons allez les donner à ce journaliste pas clair, pour ma part je le suis ! 

Et surement plus que vous puisque vs n'êtes même pas capables de faire votre travai.l  

Monsieur Rich, quand on me pose une question directe, je ne réponds pas à côté quand on me demande un avis sur un article 
complaisamment défendeur et douteux. 

-------------------------------------------------------- 

Paul Verges a présenté Paul Barril à François Rouge . 

Paul Barril a fait appel à Olivier Bazin à ce jour mis en examen pour extorsion de fond ET ASSASSINAT 

Paul Barril s'est procuré par l'entremise d'un véreux ,les pièces de la procédure criminelle du triple meurtre de la Brasserie des 
Marronniers, et les a remises à OLivier BAZIN. 

Alors que cette procédure ne le concernait ni lui ni son copain Bazin l'assassin 

Paul Barril allégue avoir transmis ces pièces pour prouver à BAZIN qu'ils avaient a faire à des voyous. 

Comme ci il fallait receler, violer le secret de l'instruction en fournissant des pièces d'une procédure où on retrouve les noms des 
témoins et autres informations importantes, à un voyou 

Et comme si Paul Barril avait besoin de ces pièces pour savoir qui étaient Ange-Toussaint FEDERICI ou Paul Lantieri  

Federici a fait le tour des cours d'assises et Paul lantieri et Antoine Lantieri sont largement cités dans le rapport de la criminalité du 
Procureur Bernard Legras 

http://www.investigateur.info/affaires/corse/articles/legras.html 

Je voulais que vous sachiez que dans ce pays, des pièces médicales sont volées par des flics véreux et des pièces de procédures 
criminelles pouvant mettre la vie des témoins en danger sont volées puis fournies sur demande pour se retrouver entre les mains de 
Paul Barril , puis entre celles d'un tueur Olivier BAZIN 

Je vous laisse réfléchir pour ceux qui prennent Jacques Verges pour l'avocat des pauvres, quant à la personnalité de ce mystificateur, 
qui fait appel à son ancien client Paul Barril pour régler les problèmes d'un banquier suisse spécialiste des comptes l'argent des 
angolais, qui eux crèvent avant 30 ans . 
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@ rue89 
pomponette peut bien coller un article et le commenter en argumentant et faire des liens sans que cela soit diffamant , après tout il y a 
bcp d'infos qui ont parues dans la presse écrites déjà! 
celà étant dit pourquoi ne pas avoir effacé tout de suite le 1er commentaire diffamant et avoir laissé faire et attendu et d'un seul coup 
tout faire disparaitre !!! vos méthodes sont curieuses 
cela ne me rassure pas du tout au contraire vous n'êtes pas logique !! 
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PS: 
de toute façon c'est déjà enregistre par google et même rebalancé sur la toile !! 
trop tard 
vous êtes déjà complices de diffamation dans ce cas!!! 
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Bonsoir, 

Premièrement, non Pomponette ne peut pas coller sur Rue89 un article pris sur des sites ayant des règles sur le copyright. Cela 
s'assimile à du piratage et c'est contraire à la loi. 
Ensuite, je dois confesser que si je n'ai pas effacé ces commentaires avant, c'est tout simplement que, croyez le ou non, ils avaient 
échappé à notre vigilance. Ni plus ni moins. 
Enfin, je tiens à prévenir avant que vous ne hurliez à la censure industrielle: toute possibilité de commenter est fermée sous tous les 
articles (vous pouvez le vérifier ailleurs sur le site) après sept jours, ce qui ne vas pas tarder à arriver. Je précise celà, car je me doute 
par avance que vous allez trouver celà également "curieux" et je préfère donc prendre les devants. 
Pour le reste, je continuerais à appliquer rigoureusement les règles en vigueur sur ce site et explicitées dans sa charte. 
Jespère vous avoir rassuré et vous remercie de contribuer à faire vivre le site en participant dans les commentaires. 

Le webmaster (webmaster[at]rue89.com) 
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A Georges 

j'ai une sauvegarde de tous les commentaires, ils sont sympas finalement ils me permettent de synthétiser et corriger mes fôtes 
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ben ils font comme ils veulent : 

17535 visites16h17 

Regarde le nombre de visité à cette heure ci et le sujet est relégué loin en seconde page... 
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bon ça va alors , tiens bon !! 
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4 votes 
   
PierreAdrien06 ( )  
23H10 06/01/2008  

pomponette  

Certaines fois j'ai parlé de censure sur ce forum, déjà ce vote de replier les textes qui dérangent !!!! invention de censure déguisée... 
Tu as tous ces moutons qui peuvent voter c'est sur...mais rue89 fait ce dont il veut, c'est lui le modérateur du forum qui te replie. 

Fallait y penser et pour y penser faut être tordu!!! 



On te replie et tu gènes toujours et bien on t'efface... 

Heureusement les traces restent, sans parler de l'imprimante!!! 

Là c'est con pour eux, c'est la preuve que cela gène ou bien il faut qu'ils expliquent. 

Bye bye @+ 
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pomponette  
23H17 06/01/2008  

@ + 

J'ai bien aimé quand il a écrit qu'il y avait des propos incitant à la haine, hors sujet diffamant etc et ben rien que ça ? 
Quand je relis des articles écrit à l'époque par des journalistes de libé qui sont peut-être sur rue 89 
ILS SE SONT POURTANT PAS GENES POUR DIFFAMER AFFIRMER MONTRER A QUEL POINT ILS ETAIENT LACHES 
et ils veulent me faire la leçon ????? 
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ha morte de rire il a effacé l'article de bakchich parlant de Marc Francelet ça gène qui weebmaster que je parle d'un véreux de ta 
profession défendu par ce brave FRANCOIS CAVIGLIOLI qui salit les miens 
Hein ça fait quoi ? y'a quoi de génant à cet article qui révéle des écoutes téléphonique ????? 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
23H44 06/01/2008  

en tous les cas ton affaire passionne !! 
il y a de plus en plus de passants ce soir !!! 
et de nouveau plein de commentaires !! 
mais toujours pas beaucoup de courageux pour voter et manifester de l'indignation pour cette censure " désolé" rue89 mais là c'est bel 
et bien de la censure monsieur le webmaster! 
à diffuser sur tous les sites 
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500 lecteurs depuis 16 heures je ne te dis pas les clics publicitaires pour rue89.. 

Morandini a dit que rue 89 allait prendre pour actionnaires Lagardère Diffamation ou vérité ? 
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00H39 07/01/2008  

bonne nuit pomponette ! 
fais de beaux rèves pleins de vérité et de démocratie 
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pomponette  
01H06 07/01/2008  

Bonne nuit et merci à toi 
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Bonne nuit les détenteurs de liberté d'expression 
Je me suis bien amusée, pour vs les abus de presse en profitant d'une faille juridique pour écrire n'importe quoi et taper sur les morts 
sans crainte comme des bons lâches , et pour les autres leur rappeller la loi, vs êtres trop drôles... 

Il y a eu très peu d'articles sur le banquier François Rouge et c'est sur rue89, que ce journaliste vient plaider sa cause "sournoisement" 
et plus clairement dans la presse suisse. 

Le brave homme n'a pas de casier à 46 ans, et en suisse les banquiers apprennent le secret dès le berceau hahaha ça c'est de 
l'investigation ! 
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pilatus (joueur invertébré)  
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Chers RUE89'istes, 
Je trouve très grave de censurer systématiquement les posts mis sur ce sujet. Votre RUE89 ressemble depuis à une vase fumisterie 
qui applique uniquement le droit régalien qui vous est certainement imposé. 

C'est incroyable que des personnes "qui se disent journalistes" deviennent des moutons blancs face à la liberté d'expression bafouée 
sous prétexte de : 

... Nous retirons les commentaires diffamant ou incitant à la haine ... 

... nous devons respecter la loi... 

... J'espère que ces explications vous auront rassurés. 

Et bien cela ne me rassure pas du tout sur la liberté d'expression ! 

Si il y a bien un texte qui démontre de la haine, c'est l'article lui-même du journaleux Ian Hamel. 

C'est l'explication froide de meurtres à tout vent pour garantir des revenus immenses aux "proprios" des boîtes de jeux 
réouvertes sous l'oeil bienveillant du ministre de l'intérieur d'alors (l'amant de C.B. aujourd'hui). 

Et votre loi semble être uniquement celle du Roi du Karcher sans autre considération démocratique. 

C'est vrai que de karchériser des casinos ça serait de très mauvais goût, et peut-être les meurtres profitent à certaines personnes qui 
ont intérêt à faire perdurer ces méthodes létales. 

C'est vrai qu'il y a une certaine poésie en noir et blanc comme dans "Les Tontons Flingueurs". 
Mais j'ai de la peine à croire qu'un tel film puisse perdurer et être autant actuel. 

Le meurtre devient donc pour vous plus doux et justifié qu'un texte pertinent. Pauvres journalistes muselés...  

Aimons nous les uns les autres était pourtant pas mal comme slogan depuis 2000 ans, et avant saint Jacques Seguala ! 

(en attendant la censure : je chronomètre ;-) 
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justement hier soir je regardais les tontons flingueurs à la télé en noir et blanc 
pour dire qu'ils le repassent à la télé donc il est d'actualité !!! 
@rue89 
je ne savais pas que l'on ne pouvait se servir d'un article ou une partie d'un article déjà parue dans la presse ou d'un livre si l'on cite la 



source et la date de parution ce n'est pas légal ????? 
je vais vérifier si sur d'autres articles , ce principe est respecté!enfin le fait de dire que de "toutes façons les commentaires vont bientôt 
se terminer ", ce n'est pas un argument valable et adulte !!! limite mesquin 
ça veut dire , de toute façons tu vas te faire avoir , comme ça tu vas arrêter de nous emmerder !!! 
LA CENSURE ARRIVE !!! 
La LIBERTE DES MOTS coûte très cher et APPAREMMENT VOUS N'AVEZ PAS LES MOYENS !!! 
Bien le bonjour dans la rue89 où la vérité est muselée 
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10H59 07/01/2008  

Bonjour Pilatus 

Ils ont même effacé le dernier commentaire que j'ai laissé hier 

C'est une journaliste suisse qui vient se faire subtilement l'avocat de François Rouge sur 89 et plus clairement dans la presse suisse 
Ns sommes plusieurs à savoir lire 

Alors dans des rédactions tu as des types comme Marc Francelet et là sur rue 89 pseudo cite d'information non seulement on me 
muselée mais en plus ça ne leur parait pas anormal que ce journalite suisse vient vendre son banquier 
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Bonjour George 

J'ai eu la rédaction en ligne. 
Ma question de fond hormis la censure reste pour quelle raison Ian Hamel qui défend clairement le banquier suisse dans la presse 
suisse et plus subtilement et hypocritement en France ici sur rue 89 site d'information censé allez au fond, n'a t'il pas trouvé mieux à 
faire qu'écrire cet article "défenseur". 

-Quand tu lis l'article du temps où le dossier de bakchich il y a comme un décalage... 

Il ns apporte quoi cet article en informations mise à part le message force qui est une plaidoirie pour le banquier ? 
Ils sont les éléments d'investigation pour chercher à comprendre non pas pourquoi ce jour là le banquier tombe mais pourquoi il n'est 
pas tombé avant ! 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
13H08 07/01/2008  

et ian hamel que t'a-t-il répondu ? 
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pomponette  
13H13 07/01/2008  

Il n'est pas en France il est en Suisse  

Je pense que le message va lui être transmis et si la rédaction de rue 89 est saine, elle se posera les bonnes questions quant à 
l'orientation de l'article de ce journaliste qui se lâche sur la Suisse 
Ce journaliste ne fait pas d'investigation, il apporte plutôt des éléments de défense pour François Rouge le pauvre banquier "victime de 
ses mauvaises fréquentations... 
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13H15 07/01/2008  

je m'absente a+ bon courage ! 
propose leur un article contadictoire !! peut être que ça fera avancer les choses ! 
bonne continuation 
ET rue89 ce n'est pas lma peine de refermer mes commentaires car je ne diffame et n'injurie personne 



je constate simplement!! 
bonne journée 
je vais aller sur àsi voir leur nouveau site !! 
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13H22 07/01/2008  

@+ je n'arrête pas de voter pour toi :)merci encore pour ton soutien 
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george.B (né le 6 mai 2007)  
13H18 07/01/2008  

pomponette , tu peux voter pour toi ! 
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13H20 07/01/2008  

Moi maitenant ce qui m'intéresse c'est que les avocats de la partie civile fasse leur travail quant à ce recel de pièces d'une procédure 
criminelle où trois personnes ont été assassinés 

- Ce qui m'intéresse c'est la responsabilité de la police quant aux vols de radios médicales qui sont des preuves à charges contre le 
notable maire donc opj de police et membre du conseil régional de l'ordre des médecins 
et si il arrive quelque chose à un témoin cité dans ces pièces je tiendrais pour responsable celui qui a sorti ces pièces pour les remettre 
à deux hommes aujourd'hui inculpés pour Olivier Bazin d'assassinat et Paul Barril préparation d'un assasinat 
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13H39 07/01/2008  

Article replié c'est pas la peine de replié ça va passer dans la bonne presse alors ne perdez pas votre energie moi avec 39 de fièvre je 
ne l'a perds c'est pour vs dire... 

pomponette 13H20 07/01/2008 Moi maitenant ce qui m'intéresse c'est que les avocats de la partie civile fasse leur travail quant à ce 
recel de pièces d'une procédure criminelle où trois personnes ont été assassinés 

- Ce qui m'intéresse c'est la responsabilité de la police quant aux vols de radios médicales qui sont des preuves à charges contre le 
notable maire donc opj de police et membre du conseil régional de l'ordre des médecins 
et si il arrive quelque chose à un témoin cité dans ces pièces je tiendrais pour responsable celui qui a sorti ces pièces pour les remettre 
à deux hommes aujourd'hui inculpés pour Olivier Bazin d'assassinat et Paul Barril préparation d'un assasinat 
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pomponette  
17H23 07/01/2008  

Qu'est qui se passe rue 89 vs avez encore un problème, avez vous des problèmes avec la vérité ? 
Mes écrits n'avaient rien de diffamations ni haineux ni etc alors c'est quoi l'excuse à deux balles cette fois pour expliquer votre censure 
? 
Expliquez moi vs o les grands détenteurs de la liberté d'expression que ce je dois dire et ne pas dire 
C'est quoi qui vs dérange, que je raconte ce qui se passe dans vos belles rédactions ? quoi dites moi alors que j'écris des choses 
basées sur une vérité avérée prouvée, sur des faits factuels 
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17H25 07/01/2008  

Ah oui je voulais vous dire autre chose au sein de la police judiciaire ou criminelle de Marseille, un flic a volé les radios médicales de 
l'assassin Ange-Toussaint FEDERICI membre présumé du commando ayant tué trois personnes le 4 avril 2006 à la Brasserie les 
Marronniers à Marseille. 

Ce vol intervient pour couvrir le neurologue-Maire et OPJ de police et membre du conseil régional de L'ORDRE DES MEDECINS  



LA CLINIQUE CLAIRVAL de Marseille, à fait soigner en sous mains, Ange-Toussaint FEDERICI blessé par balles après avoir 
participer à un triple meurtres.  

Même s'il allégue avoir été blessé par ricochet collatéral.... 

Ce Neurologue exerçant à la CLINIQUE CLAIRVAL de Marseille 

cet homme qui est aussi MAIRE du village de Santa Reparata en Corse, donc aussi OPJ DE POLICE, en Balagne, et Membre du 
CONSEIL DE L ORDRE REGIONAL DES MEDECINS . 

Ce Maire Opj de police n'est toujours pas mis en examen, et continue à exercer ses fonctions à la CLINIQUE CLAIRVAL et à la mairie 
de SANTA REPARATA en Corse. 

Le médecin opérant à la demande ce notable, a fait un diagnostic des plus mensongers pour se couvrir, je vous laisse juge : cette 
blessure par balles s'est transformée par un diagnostic d'accident ET DE MORSURES (de chiens) 

Pourtant Ange Toussaint FEDERICI a été refusé à l'hôpital Nord, mais admis en sous main à la clinique CLAIRVAL DE MARSEILLE.  

Il A pu dès le lendemain s'enfuir et effacer des preuves de ce triple crime commit avec des complices. 

Le médecin opérant qui allégue avoir opéré par hasard, officie aussi, à la Clinique CASAMANCE, où a été soigné le parrain de la mafia 
sicilienne et Marcel CHIAPPA, un proche de Paul LANTIERI assassiné dans son lit le 21 septembre 2007.  

Selon la Provence, Marcel Chiappa avait été admis sous un faux prétexte de fracture, nous pouvons penser qu'il était soigner à la 
Clinique Casamance pour blessure par balles vu l'allusion de l'article. 

Faites soigner en douce un assassin, le jour d'un triple meurtre, alors que toutes les médias parlent de cette tuerie, alléguer un 
accident de la route et des morsures de chiens comme diagnostic et vous verrez si vous échappez à l'incarcération. J'ai des exemples 
factuels sur ce genre d'affaires. 

Près de deux ans après les deux médecins continuent de vaquer tranquillement à leurs affaires ! 

En France, A la Clinique CLAIRVAL de Marseille et la Clinique CASAMANCE d'Aubagne on soigne des assassins, et des parrains de 
la mafia en sous main, en toute impunité en se cachant derrière le secret professionel. 

Vérifiez dans le journal officiel si le notable qui a fait soigner cet assassin sous ordre de Paul Lantieri a donné sa signature de Maire 
(OPJ DE POLICE) 

Jean-Batipste LANTIERI Maire de Bonifacio , Frère d'Antoine Lantieri écroué , et cousin de Paul LANTIERI en fuite à ce jour, a donné 
sa signature à Nicolas SARKOZY 
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Je vous invite à lire cet article François Caviglioli du nouvel Observateur, un des articles des plus infâmants mensongers que j'ai pu 
lire, un article à la hauteur de MINUTE, 

Un article où vs avez la preuve que ces chers détendeurs de la liberté d'expression, respecte la loi, la présomption d'innoncence, la 
diffamation quand ça les arrange.... 

Un article accepté par Laurent Joffrin vs savez celui qui vient donner des leçons dans les tribunes de libérations aux abuseurs de la 
liberté d'expression... 

Cet article est basé sur aucune aucun faits judiciaires avérés et prouvés condamnés quand on affirme qu'un tel a assassiné dans un 
média, en profitant que celui qu'on diffame soit mort ça s'appelle comment chez les détenteurs de la liberté d'expression ? 

lisez bien l'article, il parle d'un corse assassiné, mais observez bien pas un mot sur les activités de son compatriote .... 

lisez bien cet article ECRIT PAR LE COPAIN DE MARC FRANCELET L AMI DES LANTIERI  

***** vers le 12 avril 2006****, alors que personne connaissait encore la future "défense" de Federici celui qui eu la bonne idée de 
laisser son adn sur le lieu d'un double crime, François Caviglio avançait déjà la thèse d'un client blessé par accident collatéral 

http://hebdo.nouvelobs.com/hebdo/parution/p2163/articles/a302765-la_fin_... 

//////Pas de dégâts collatéraux, sauf un consommateur blessé au pied par une balle qui a sans doute ricoché///// 

Alors que le seul blessé s'appelle Ange Toussaint Federici incarcéré pour assassinat à ce jour, et dont la défense est : 
j'étais là par hasard avant l'arrivée du commando le jour de ce triple meurtre . 
Cette tuerie a été très rapide, donc le conseil de Federici comptait sur l'absence de témoin direct, et le retournement habituel des 
témoins  



Vs avez bien compris que dans cette structure ils ont leurs tueurs, leurs flics, leurs magistrats, leurs ministres, leurs journalistes, leurs 
politiques etc  

Entre temps en juillet le patron de bar témoin majeur est oncle d'une des victimes a changé son témoignage , suite à des pressions. 

Le 14 septembre 2007, lors d'une audition à huis clos entre le Juge l'avocat de Federici Maître Mattei et Federici, qui tentait de sortir, 
fort du retournement du patron de bar... 

Le 14 septembre , une source anonyme bien informée malgré une audition à huis clos ;;; (sûrement une souris qui était dans le bureau 
du Juge)...concoctait un article écrit le jour même édité avant le bouclage de minuit 

Dès le 15 septembre un article dans la Provence, pour annoncer au public que Federici le client innocent aux mains pleines de Maitre 
Mattei ,était selon le patron de bar, parmis les clients avant ce triple assassinat 

« Mais si malheur arrive, tu paieras vie pour vie, œil pour œil, dent pour dent, main pour main, pied pour pied, brûlure pour brûlure, 
blessure pour blessure, meurtrissure pour meurtrissure. » (Exode 21,23-25) 
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Monsieur le Juge avez-vous demander une enquête interne policière quand les radios médicales d'Ange Toussaint Federici ont été 
volées ?  

cet homme qui a soigné en sous main grâce à un Maire OPJ de POLICE, membre du conseil de l'ordre, exerçant la profession de 
neurologue à la clinique clairval de Marseille n'a toujours pas mis été mis examen à ce jour ? 
Monsieur le Juge je n'ai pas lu de mises en examen de recel de pièces et de violation du secret de l'instruction pour Paul Barril et 
Olivier Bazin, vs compreniez à présent comment ils peuvent retrouver les adresses des témoins, et comment l'oncle d'une victime 
témoin majeur peut renoncer à son témoignage, et disparaitre... 
Monsieur le Juge avec tout le respect je vous dois, je tiens à vous dire que je mettrais la responsabilité de la police, si vs ne retrouvez 
pas l'auteur de cette corruption au sein des services de police 

On ne peut pas laisser voler des pièces médicales, pour couvrir un notable opj de police et on ne peut pas laisser voler des pièces de 
procédures mettant en danger la vie des autres sans rien dire ni agir ! 

C'est un journaliste qui a fourni les pièces d'une procédure criminelle à Paul Barril écroué à ce jour pour préparation d'assassinat 
Paul Barril a donné ces pièces à OLivier BAZIN écroué pour extorsion de fond et assassinat 

Quant à rue89 merci d'avoir laissé ce journaliste Suisse venir plaider la cause de ce pauvre banquier 

J'aurai aimé que vous ayez le courage de venir exposer clairement votre avis monsieur le rédacteur en chef 

Vs pensiez vraiment qu'il n'y avait rien d'autre à dire, et qu'il faille que ce banquier soit défendu clairement dans la presse suisse et 
plus subtilement ici en France, alors que cette affaire mouille jusqu'au ministère de l'intérieur comme l'indique le canard enchainé 
Vs avez vu le travail de bakchich ? ou celui de la presse du temps sur le banquier vs n'avez pas l'impression qu'il y a comme décalage 
? 

Alors rue 89 un problème avec la vérité vs aussi ? 
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C'est fonctionnaire de police corrompu qui a donné les pièces d'une procédure criminelle à un journaliste !!!!!, 
Puis le journaliste ripoux, les a fourni a Paul Barril, qui les a par la suite fournit à Olivier BAZIN mit en examen à ce jour pour extorsion 
de fond et assassinat. 

Vs saviez dans ce pays, des journalistes se procurent des pièces où figurent des adresses de témoins et les fournissent à des voyous 
,à ce jour mis en examen pour préparation d'assassinat et assassinat, au détriment de la vie de leur vie ? 
Ce journaliste ne s'est pas servi de ces pièces pour faire des articles d'investigation non, ce journaliste s'est servi de ces pièces pour 
les fournir a des gens impliqués dans des affaires d'assassinat. 

Vs saviez que dans ce pays, des journalistes véreux comme Marc Francelet servent à des politiques, et des voyous dans certaines 
rédactions ? 

Lisez bien ces articles et la partie des écoutes judiciaires, prouvant que Franzt Olivier Fogiel connaissait les activités de Marc 
Francelet, ce pseudo journaliste cité dans les livres du grand banditisme. 
Marc Francelet l'ami des Lantieri, Marc Francelet mit en examen dans l'affaire pétrole contre nourriture comme Pasqua l'ex de 
l'organisation du Sac ,DEVEDJIAN le pasquaien l'ex de l'organisation de l'extrême droite l'Occident  



Marc Francelet l'ami de François Caviglioli le journaliste corse officiant au nouvel obs, celui qui fait des articles chargeant les morts, et 
des articles pour décharger son ami le véreux Marc Francelet  

http://tempsreel.nouvelobs.com/speciales/medias__pouvoirs/20070430.OBS48... 
http://www.bakchich.info/article1708.html 

http://www.bakchich.info/article987.html 
http://www.bakchich.info/article985.html 

Vous savez qu'elle a été la réaction des rédacteurs du Point quand Marc Francelet a été incarcéré ? 
Jouer les indignés , alors que Marc Francelet l'ami des Lantieri n'a aucun poste ni POint, ni au Monde ni à l'Express, cependant il 
officiait sous la plume de " ses mules", pour certains des amis, pour d'autres des journalistes sans page blanches plus ou moins 
obligés d'accepter les conditions de la rédaction de leurs journaux. 

Vs savez ce qu'à trouver de mieux à faire le nouvel observateur, sous la plume de l'ami de Marc Francelet, le corse François Caviglioli 
: défendre Marc francelet, mis en examen dans diverses affaires de corruption comme l'affaire pétrole contre nourriture, sans que le 
rédacteur en chef ne s'en indigne. 

Tout comme le nouvel observateur défendait le fils Mitterrand dans les affaires angolaises sous la plume de Pean 

Le nouvel observateur qui ne s'est pourtant pas géné durant les élections de dénoncer une journaliste d'Europe 1 ,qui a eu le malheur 
de chanter avec d'autres journalistes alors qu'ils étaient en reportage chez sarkozy. 

Ils sont pas mignons les donneurs de leçons ?  

Vous avez vu comment un journaliste suisse l'avocat du pauvre banquier dans la presse suisse, vient s'incruster en France sur un 
média de gauche, pour vendre son message ? 
je vous laisse juger et analyser de vous même... 
Bien sûr il ne faut pas compter que cette longue histoire digne d'un bon polar, ne soit pas connue du bon public 
Il faut surtout pas y compter, je vais la faire à la Franzt Olivier Fogiel du Point, ce journal où on sali les morts par tactique : 

"La roue qui tourne ne rouille jamais" 
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Alors les corses du village de Coti-Chiavari, le village de l'affaire des paillottes il parait qu'on vote prochainement ? 
Je commence par la bio de votre maire qui a travaillé pour Veolia, à l'instar de l'avocate de Paul Barril qui a un proche chez Véolia 

Petite bio wikipedia de votre maire : 
http://fr.wikipedia.org/wiki/Henri_Antona 
Henri Antona est le maire de Coti-Chiavari, village de Corse-du-Sud. 
Il est un ancien dirigeant de la société Tecni, filiale de la Compagnie générale des eaux (Vivendi puis /////Veolia////), 
spécialisée dans le 
nettoyage, le chauffage et le gardiennage de travaux. 
- Cette société fut impliquée dans les marchés truqués des HLM de Paris (OPAC) (affaire des HLM de Paris). 
Henri Antona est lié à Charles Ceccaldi-Raynaud, historique maire de Puteaux et actuel sénateur UMP des Hauts-de-Seine, ancien 

vice-président du conseil général des Hauts-de-Seine. 
-Ce proche de Charles Pasqua, 
-puis de Nicolas Sarkozy, dirigeait la fédération SFIO des Hauts-de-Seine lorsque Henri Antona en était le trésorier. 
Donc je disais à vs qui allez voter prochainement savez-vous qu'Henri Antona cousin de l'ex flic pasquaien François Antona Antona, 
http://www.cellulefrancafrique.org/Affaire-Elf-des-peines-restent.html 
Henri Antona donne vos beaux terrains prisés à Antoine Lantieri frère du Maire Jean Batispte Lantieri au banquier François Rouge à ce 
jour écroués ? 

-Il a laissé ouvrir 3 registres du commerce sont associés sur ces trois ACHATS DE PARCELLES François Rouge le banquier 
spécialiste de l'Angola, , Antoine Lantieri de la famille célébrement connue dans les parrains corses et le rapport sur la 
grande criminalité du procureur Bernard Legras, famille connue des RG flics 
Des corses ce sont déjà pleins des affaires "immobilières "d'Henri Antona 
http://www.uribombu.com/littoral_corse648510.htm 

Parcelles de terrains achetées avec l'autre associé de la société fiducaire Sextius Theodore MASLIAH la société SAS HOLDINVEST . 

Le mandataire de la société sextius est l'avocat Benedect FontaneT, qui joue la vierge effarouchée dans l'article avait aussi la double 
casquette de vice président de la banque du patrimoine ...+ le président de la banque des patrimoine François Rouge incarcéré à ce 
jour pour diverses mises en examen dont celle d'association de malfaiteur en vue de préparation d'assassinat et dernier associé dans 
ces trois achats de parcelles un ponte du 92 Marc SULITZER 
http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0@2-781732,36-946920@51-945925,0.h... 
-(même nom que Paul-Loup SULITZER le mise en examen dans l'affaire Angola au même titre 
que Jacquse Attali celui qui écrit sur Gandhi, propose aux français de se serrer le kiki après que SARKOZY le choissise bien sûr par 
hasard, 



LE bouddhiste Jacques Attali semblerait ne pas rechigner à encaisser des commissions sur les ventes d'armes en Angola ) 
Ghandhi : est l'un des pères fondateurs de l'Inde moderne et un défenseur de la non-violence comme moyen révolutionnaire .... 
http://www.lexpress.fr/info/quotidien/actu.asp?id=10269 

Benedic Fontanel avocat mandataire de la société Sextius et EX vice président depuis peu de la banque du patrimoine qui a 
"embauché" dans les 3 
affaires appartenant Sextius dont les vrais patrons sont ??? (mais à qui donc appartient donc Sextius ?? )Paul Lantieri malgré son 
charmant Cv ! 

A ce jour le cousin du Maire de Bonifacio Jean Batispte Lantieri : Paul Lantieri est en cavale, et le frère du maire Antoine Lantieri en 
prison. 
-A qui Henri Antona, et le maire neurologue membre du conseil régionial de L ORDRE des médecins qui a fait opéré Federici en sous 
mains à la Clinique Clairval de Marseille ont-ils donné leur signature de Maire ? 

pour Jean Baptiste Lantieri s'est Sarkozy et les deux autres notables ??? 

je n'ai pas la liste parue au journal officiel 

Ce journaliste ment quand il dit que la cour fédérale suisse a donné "un petit avertissement "à la banque des patrimoines non la cour 
fédérale a marqué cette banque par le sceau d'une jurisprudence très importante dans le cadre de la lutte du blanchiment d'argent, 
cette jurisprudence très sévère est intervenue après une enquête dans les filiales la cour fédérale qui a estimé que les comptes 
angolais n'étaient pas clairs et a forcé François Rouge a restreinde les échanges. 
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Alors rue 89 non seulement on vient apporter la bonne parole pour la banquier mais en plus on musele !!!! 
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ça ne vs plait hein qu'on affiche les belles saloperies qui se passent au sein de votre confrérie !!!! 

tiens je vois déjà la tête de l'autre là, celui qui a sucé les toutes les bites du pouvoir en partant de mitterrand chirac et maintenant 
sarkozy  

il est pas content tu as bobo à ton égo 
mais tu verras là on est entre nous, juste quelques personnes qui lisent attentivement mais bientôt tu auras ton portrait dans la presse 
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Chère rédaction de rue 89, 

Au fond pour clarifier tout cela et pour bien montrer votre indépendance, le mieux serait encore que vous mettiez vos limiers sur les 
enquêtes à faire à partir de toutes les pistes que vous suggère généreusement pomponette.  

Mettez y des gens méthodiques et exigeants ce qui évitera désormais de lire des informations assez sensiblement différentes sur deux 
media différents, sous la plume du même journaliste.  

CHICHE ! 
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J'ai lu sur le blog de morandini que Lagardère allait devenir actionnaire de rue 89 

info ou diffamation ? 
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pour Pomponette  

Ne vous discréditez pas en pratiquant l'invective et l'insulte qui ont plutôt tendance à vous dicréditer plutôt qu'à favoriser les 
démonstrations que vous voulez parvenir à faire. 
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si vs saviez comment je me moque de leur opinions de ces gens ! 

ET si vs saviez comment ça fait du bien d'appeler un chat un chat ! 
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Tiens il manque le commentaire sur la liste des invités du cercle crapuleux ; 

8 votes 
»  
Signaler un contenu illicite 
   
PierreAdrien06 ( )  
18H04 07/01/2008  

Pomponette bonjour 

J'ajouterai je suis passé rapidement ... mais j'ai voté !!! 
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Benazir Joissains née à TOulon celle qui fait des procédures pour chasser les SDF mais qui s'affiche sans complexe avec chez les 
mafieux  

François Trucy ex UDF TOULONAIS à la commission des jeux ben voyons ce proche de Maurice Arreckx  

ça ne vous rappelle rien l'époque Fargette le copain de l'Udf Bernard Laporte non plus ? 

http://www.cuverville.org/article102.html 

Alors Karl Zero tu fais quoi chez les mafieux, tu pourtant bien renseigné sur tout toi le journaliste d'investigation  

On retrouve MONSIEUR Christine Ockent et son époux Bernard Kouchner le porteur de riz de préférence dans les pays pétroliers ! 

Caroline de Monaco, proche Italie, princesse d'une des plus grande plate forme du blanchiment d'argent sale de la planète, mais son 
frère fait comme Chirac il aide l'Afrique... 

http://www.bakchich.info/article1886.html 

pokermania, la discipline en vogue qui draine une clientèle ultra convoitée tant elle est déterminée à jouer, qui à Patrick Bruel, qui à 
Butch Cassidy et surtout sa chemise. 1500 mètres carrés répartis sur quatre étages sont ainsi dédiés au poker par le Cercle. Une 
centaine d’employés, un fichier de 20000 membres et selon une source ordinairement bien renseignée un « bénéfice net mensuel 
d’environ 250000 euros ». 

Des VIP chez Lantiéri 
Rien de tel qu’une jolie soirée pour inaugurer un cercle de jeux et montrer qu’on est un mec bien. Le 30 novembre 2006, soit six mois 
après la tuerie des Marronniers, une petite fête a marqué la réouverture du cercle de jeux Concorde, où bien des connaissances de 
Paul Lantiéri, alors gérant de la brasserie du Cercle Concorde, se sont croisées. Le Figaro du 1er décembre qualifiera la sauterie « 
d’évènement people de l’année ». Avec pertinence, à en croire la liste d’invitation sur laquelle Bakchich a mis la main. 

Un vrai petit bottin mondain. Des politiques d’Aix-en-Provence, où Lantieri possède un bien joli restaurant : la maire Maryse Joissains, 
son directeur de cabinet de mari, et l’opposant socialiste Alexandre Medwedovski, patron d’une boîte d’intelligence économique. Des 
Corses, forcément, avec le maire de Bonifacio, Jean-Baptiste Lantiéri, ou des Corses d’adoption comme « M. et Mme Kouchner », qui 
passent leurs vacances en Corse du Sud. Du people, avec Enrico Macias, Thierry Ardisson, Yvan Attal, Karl Zéro, ou Caroline de 
Monaco… Du baron de l’industrie, avec le désormais célèbre Hugues Dewavrin, ancien patron de l’UIMM, ou Jean-François Hénin, 



patron du pétrolier Maurel et Prom. Du spécialiste des jeux, avec des représentants de la smala casinotière Partouche. Et une grosse 
touche insulaire, avec notamment Jules Filippeddu, l’hommes d’affaire corso africain, ou encore, Antoine Bozzi, respectable ancien, 
qui a figuré avec le parrain Jean-Jé Colonna sur le fichier du grand banditisme jusqu’au 6 juin 2006, date à laquelle leurs deux noms 
avaient été biffés de la liste. Bref on trouve du beau monde chez Môssieur Paul. 
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La mort de Yann Piat en 1994, députée UDF assassinée près de sa demeure hyéroise, précipite la fin du "système" Arreckx et la chute 
de la maison UDF. Yann Piat, transfuge du FN, avait quitté le parti extrémiste pour "vivre politiquement", tout en se constituant une 
image de chevalier blanc en lutte contre la corruption, le trafic de drogue et l’urbanisme sauvage. 
En août 1994, Arreckx est incarcéré aux Baumettes à Marseille. Il est mis en examen pour "corruption active", "recel d’abus de 
confiance" et "recel d’abus de biens sociaux". 
Son dauphin Hubert Falco lui succède à la tête du Conseil général et un an plus tard, le frontiste Jean-Marie Le Chevallier boute Trucy 
hors de l’Hôtel de ville. Toulon était déjà pauvre d’un point de vue économique, social et culturel. Les choses ne vont pas s’arranger. 
Pendant six ans (1995-2001), la chape extrémiste engluera la cité. 
En 1995, pour plomber définitivement une ambiance déjà bien chargée, le ministre de l’Intérieur Charles Pasqua nomme un certain 
Jean-Charles Marchiani en préfecture du Var. Il y restera jusqu’en 1997. Grâce à lui, Pasqua compte bien enfoncer l’UDF et François 
Léotard, qui, entraîné dans la tourmente, peine à garder la tête hors de l’eau [5]. Le but est toujours le même : faire en sorte que le 
RPR récupère le département (Pasqua reste pour l’instant fidèle à Chirac ; il n’inventera le RPF qu’un peu plus tard). A cette fin, 
Marchiani marquera son soutien quasi-systématique à la politique de l’équipe Le Chevallier. Il s’opposera en particulier à Léotard sur le 
dossier du centre culturel Châteauvallon [6]. 
Et pendant ce temps, les toulonnais assistent à l’anéantissement de la bande du truand Fargette, lui même descendu en Italie en 
1993. La mortalité liée au crime organisé atteint des proportions que l’on qualifiera de napolitaines. Un clan chasse l’autre. Du truand 
retrouvé carbonisé dans le coffre de sa voiture à Hyères, au malfrat abattu en plein jour à Toulon, les règlements de compte se 
multiplient. Du plomb, toujours du plomb. 
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commencement était le gaullisme. 
Maurice Arreckx prend les rênes de Toulon en 1959, sous l’étiquette UNR [1]. Mais plus de 40000 rapatriés d’Afrique du Nord 
s’installeront bientôt dans le secteur : il faudra s’adapter pour conserver le pouvoir. Arreckx s’éloigne donc du Général, considéré 
comme un traître par la communauté pied-noire, et apprend à caresser ses nouveaux amis dans le sens du poil [2]. Sa position 
politique affirmée, il marque son attachement au milieu socio-économique. Au cours des années soixante-dix, le caïd Jean-Louis 
Fargette devient son familier et bientôt, l’homme politique s’autoproclamera "parrain du Var". Ici, la droite non chiraquienne règne sans 
partage. Les gaullistes tenteront plusieurs fois de contester cette suprématie, à commencer par le jeune RPR Aymeric Simon-Lorière, 
adversaire d’Arreckx aux élections municipales de 1977, mais ils s’y casseront les dents [3]. 
Sénateur et nouveau président du Conseil général du Var, Arreckx a désigné son successeur en mairie de Toulon. Ex-premier adjoint,  

François Trucy le remplace en 1985. Il continue l’oeuvre politique de son mentor ///// 

(pour l’essentiel, des initiatives architecturales plongeant la ville dans un gouffre financier toujours plus grand). Conscient de certaines 
limites à ne pas dépasser, le nouvel édile évite Fargette... /////mais sait aussi cultiver le ressentiment anti-maghrébin sur lequel, 
décidément, se bâtissent les carrières politiques ///// 
A la fin des années quatre-vingt, le ciel s’obscurcit pour l’UDF. Les excès d’Arreckx alimentent depuis longtemps les discussions du 
café du commerce, et Trucy doit se battre contre des accusations relevant du faits-divers. Economiquement, la situation est 
catastrophique. La corruption pourrit les échanges commerciaux et gangrène l’Institution. Premier employeur de la ville, l’Arsenal 
militaire est exsangue, l’Etat fermant progressivement les robinets qui le maintenaient artificiellement en vie. 
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pomponette 17H33 07/01/2008 C'est fonctionnaire de police corrompu qui a donné les pièces d'une procédure criminelle à un 
journaliste !!!!!, 
Puis le journaliste ripoux, les a fourni a Paul Barril, qui les a par la suite fournit à Olivier BAZIN mit en examen à ce jour pour extorsion 
de fond et assassinat. 

Vs saviez dans ce pays, des journalistes se procurent des pièces où figurent des adresses de témoins et les fournissent à des voyous 
,à ce jour mis en examen pour préparation d'assassinat et assassinat, au détriment de la vie de leur vie ? 
Ce journaliste ne s'est pas servi de ces pièces pour faire des articles d'investigation non, ce journaliste s'est servi de ces pièces pour 
les fournir a des gens impliqués dans des affaires d'assassinat. 



Vs saviez que dans ce pays, des journalistes véreux comme Marc Francelet servent à des politiques, et des voyous dans certaines 
rédactions ? 

Lisez bien ces articles et la partie des écoutes judiciaires, prouvant que Franzt Olivier Fogiel connaissait les activités de Marc 
Francelet, ce pseudo journaliste cité dans les livres du grand banditisme. 
Marc Francelet l'ami des Lantieri, Marc Francelet mit en examen dans l'affaire pétrole contre nourriture comme Pasqua l'ex de 
l'organisation du Sac ,DEVEDJIAN le pasquaien l'ex de l'organisation de l'extrême droite l'Occident  

Marc Francelet l'ami de François Caviglioli le journaliste corse officiant au nouvel obs, celui qui fait des articles chargeant les morts, et 
des articles pour décharger son ami le véreux Marc Francelet  

http://tempsreel.nouvelobs.com/speciales/medias__pouvoirs/20070430.OBS48... 
http://www.bakchich.info/article1708.html 

http://www.bakchich.info/article987.html 
http://www.bakchich.info/article985.html 

Vous savez qu'elle a été la réaction des rédacteurs du Point quand Marc Francelet a été incarcéré ? 
Jouer les indignés , alors que Marc Francelet l'ami des Lantieri n'a aucun poste ni POint, ni au Monde ni à l'Express, cependant il 
officiait sous la plume de " ses mules", pour certains des amis, pour d'autres des journalistes sans page blanches plus ou moins 
obligés d'accepter les conditions de la rédaction de leurs journaux. 

Vs savez ce qu'à trouver de mieux à faire le nouvel observateur, sous la plume de l'ami de Marc Francelet, le corse François Caviglioli 
: défendre Marc francelet, mis en examen dans diverses affaires de corruption comme l'affaire pétrole contre nourriture, sans que le 
rédacteur en chef ne s'en indigne. 

Tout comme le nouvel observateur défendait le fils Mitterrand dans les affaires angolaises sous la plume de Pean 

Le nouvel observateur qui ne s'est pourtant pas géné durant les élections de dénoncer une journaliste d'Europe 1 ,qui a eu le malheur 
de chanter avec d'autres journalistes alors qu'ils étaient en reportage chez sarkozy. 

Ils sont pas mignons les donneurs de leçons ?  

Vous avez vu comment un journaliste suisse l'avocat du pauvre banquier dans la presse suisse, vient s'incruster en France sur un 
média de gauche, pour vendre son message ? 
je vous laisse juger et analyser de vous même... 
Bien sûr il ne faut pas compter que cette longue histoire digne d'un bon polar, ne soit pas connue du bon public 
Il faut surtout pas y compter, je vais la faire à la Franzt Olivier Fogiel du Point, ce journal où on sali les morts par tactique : 

"La roue qui tourne ne rouille jamais" 
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Alors les corses du village de Coti-Chiavari, le village de l'affaire des paillottes il parait qu'on vote prochainement ? 
Je commence par la bio de votre maire qui a travaillé pour Veolia, à l'instar de l'avocate de Paul Barril qui a un proche chez Véolia 

Petite bio wikipedia de votre maire : 
http://fr.wikipedia.org/wiki/Henri_Antona 
Henri Antona est le maire de Coti-Chiavari, village de Corse-du-Sud. 
Il est un ancien dirigeant de la société Tecni, filiale de la Compagnie générale des eaux (Vivendi puis /////Veolia////), 
spécialisée dans le 
nettoyage, le chauffage et le gardiennage de travaux. 
- Cette société fut impliquée dans les marchés truqués des HLM de Paris (OPAC) (affaire des HLM de Paris). 
Henri Antona est lié à Charles Ceccaldi-Raynaud, historique maire de Puteaux et actuel sénateur UMP des Hauts-de-Seine, ancien 

vice-président du conseil général des Hauts-de-Seine. 
-Ce proche de Charles Pasqua, 
-puis de Nicolas Sarkozy, dirigeait la fédération SFIO des Hauts-de-Seine lorsque Henri Antona en était le trésorier. 
Donc je disais à vs qui allez voter prochainement savez-vous qu'Henri Antona cousin de l'ex flic pasquaien François Antona Antona, 
http://www.cellulefrancafrique.org/Affaire-Elf-des-peines-restent.html 
Henri Antona donne vos beaux terrains prisés à Antoine Lantieri frère du Maire Jean Batispte Lantieri au banquier François Rouge à ce 
jour écroués ? 

-Il a laissé ouvrir 3 registres du commerce sont associés sur ces trois ACHATS DE PARCELLES François Rouge le banquier 
spécialiste de l'Angola, , Antoine Lantieri de la famille célébrement connue dans les parrains corses et le rapport sur la 
grande criminalité du procureur Bernard Legras, famille connue des RG flics 
Des corses ce sont déjà pleins des affaires "immobilières "d'Henri Antona 
http://www.uribombu.com/littoral_corse648510.htm 

Parcelles de terrains achetées avec l'autre associé de la société fiducaire Sextius Theodore MASLIAH la société SAS HOLDINVEST . 



Le mandataire de la société sextius est l'avocat Benedect FontaneT, qui joue la vierge effarouchée dans l'article avait aussi la double 
casquette de vice président de la banque du patrimoine ...+ le président de la banque des patrimoine François Rouge incarcéré à ce 
jour pour diverses mises en examen dont celle d'association de malfaiteur en vue de préparation d'assassinat et dernier associé dans 
ces trois achats de parcelles un ponte du 92 Marc SULITZER 
http://www.lemonde.fr/web/article/0,1-0@2-781732,36-946920@51-945925,0.h... 
-(même nom que Paul-Loup SULITZER le mise en examen dans l'affaire Angola au même titre 
que Jacquse Attali celui qui écrit sur Gandhi, propose aux français de se serrer le kiki après que SARKOZY le choissise bien sûr par 
hasard, 
LE bouddhiste Jacques Attali semblerait ne pas rechigner à encaisser des commissions sur les ventes d'armes en Angola ) 
Ghandhi : est l'un des pères fondateurs de l'Inde moderne et un défenseur de la non-violence comme moyen révolutionnaire .... 
http://www.lexpress.fr/info/quotidien/actu.asp?id=10269 

Benedic Fontanel avocat mandataire de la société Sextius et EX vice président depuis peu de la banque du patrimoine qui a 
"embauché" dans les 3 
affaires appartenant Sextius dont les vrais patrons sont ??? (mais à qui donc appartient donc Sextius ?? )Paul Lantieri malgré son 
charmant Cv ! 

A ce jour le cousin du Maire de Bonifacio Jean Batispte Lantieri : Paul Lantieri est en cavale, et le frère du maire Antoine Lantieri en 
prison. 
-A qui Henri Antona, et le maire neurologue membre du conseil régionial de L ORDRE des médecins qui a fait opéré Federici en sous 
mains à la Clinique Clairval de Marseille ont-ils donné leur signature de Maire ? 

pour Jean Baptiste Lantieri s'est Sarkozy et les deux autres notables ??? 

je n'ai pas la liste parue au journal officiel 

Ce journaliste ment quand il dit que la cour fédérale suisse a donné "un petit avertissement "à la banque des patrimoines non la cour 
fédérale a marqué cette banque par le sceau d'une jurisprudence très importante dans le cadre de la lutte du blanchiment d'argent, 
cette jurisprudence très sévère est intervenue après une enquête dans les filiales la cour fédérale qui a estimé que les comptes 
angolais n'étaient pas clairs et a forcé François Rouge a restreinde les échanges 
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Dormez bien braves gens, je vais continuer mon polar 
La mafia est au pouvoir 

Rue 89 mes salutations distinguées à votre journaliste -avocat suisse ... 
Je crois que certains de vos confrères auront remarqué que chez rue 89 on milite pour "la présomption d'innoncence des banquiers 
spécial Angola"... 
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Je vous invite à lire cet article François Caviglioli du nouvel Observateur, un des articles des plus infâmants mensongers que j'ai pu 
lire, un article à la hauteur de MINUTE, 

Un article où vs avez la preuve que ces chers détendeurs de la liberté d'expression, respecte la loi, la présomption d'innoncence, la 
diffamation quand ça les arrange.... 

Un article accepté par Laurent Joffrin vs savez celui qui vient donner des leçons dans les tribunes de libérations aux abuseurs de la 
liberté d'expression... 

Cet article est basé sur aucune aucun faits judiciaires avérés et prouvés condamnés quand on affirme qu'un tel a assassiné dans un 
média, en profitant que celui qu'on diffame soit mort ça s'appelle comment chez les détenteurs de la liberté d'expression ? 

lisez bien l'article, il parle d'un corse assassiné, mais observez bien pas un mot sur les activités de son compatriote .... 

lisez bien cet article ECRIT PAR LE COPAIN DE MARC FRANCELET L AMI DES LANTIERI  

***** vers le 12 avril 2006****, alors que personne connaissait encore la future "défense" de Federici celui qui eu la bonne idée de 
laisser son adn sur le lieu d'un double crime, François Caviglio avançait déjà la thèse d'un client blessé par accident collatéral 

http://hebdo.nouvelobs.com/hebdo/parution/p2163/articles/a302765-la_fin_... 

//////Pas de dégâts collatéraux, sauf un consommateur blessé au pied par une balle qui a sans doute ricoché///// 

Alors que le seul blessé s'appelle Ange Toussaint Federici incarcéré pour assassinat à ce jour, et dont la défense est : 
j'étais là par hasard avant l'arrivée du commando le jour de ce triple meurtre . 



Cette tuerie a été très rapide, donc le conseil de Federici comptait sur l'absence de témoin direct, et le retournement habituel des 
témoins  

Vs avez bien compris que dans cette structure ils ont leurs tueurs, leurs flics, leurs magistrats, leurs ministres, leurs journalistes, leurs 
politiques etc  

Entre temps en juillet le patron de bar témoin majeur est oncle d'une des victimes a changé son témoignage , suite à des pressions. 

Le 14 septembre 2007, lors d'une audition à huis clos entre le Juge l'avocat de Federici Maître Mattei et Federici, qui tentait de sortir, 
fort du retournement du patron de bar... 

Le 14 septembre , une source anonyme bien informée malgré une audition à huis clos ;;; (sûrement une souris qui était dans le bureau 
du Juge)...concoctait un article écrit le jour même édité avant le bouclage de minuit 

Dès le 15 septembre un article dans la Provence, pour annoncer au public que Federici le client innocent aux mains pleines de Maitre 
Mattei ,était selon le patron de bar, parmis les clients avant ce triple assassinat 

« Mais si malheur arrive, tu paieras vie pour vie, œil pour œil, dent pour dent, main pour main, pied pour pied, brûlure pour brûlure, 
blessure pour blessure, meurtrissure pour meurtrissure. » (Exode 21,23-25) 
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